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Más calidad Mejores Precios

Motivo: La pretendida nacionalización de la red de al
ta tensión eléctrica y de las futuras centrales nucleares

MADRID, 14 (ARAGON/expres).— Notorias diferencias de criterio entre dos ministros económicos acaban de ser puestas de manifiesto en 
los ambientes políticos madrileños. Concretamente el enfrentamiento dialéctico está teniendo lugar entre el superministro de Economía, 
Fuentes Quintana, y el responsable de la cartera de industria, Alberto Oliart.

Esta tensión en los mandos económicos del Gobierno ha producido esta mañana un nuevo bajón en los índices de las bolsas españolas. 
El escollo que se ha interpuesto entre los dos ministerios parte del proyecto de plan energético nacional. Los dos ministros discrepan 

respecto ai capítulo de las nacionalizaciones, tanto de la red de alta tensión eléctrica (fundamental para el sumi
nistro al país y, además, para la defensa) como del tema de las futuras centrales nucleares cuya instalación está 
siendo contestada en la práctica totalidad de las comarcas afectadas.

En concreto se asegura que el ministro de industi'ia y Energía, Alberto Oliart es quien se opone a este tipo de
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"LA PASIONARIA" CON OTRO MARCAPASOS.-MADRID, 14.- Ha aban
donado la Ciudad Sanitaria "La Paz", la presidenta del Partido Comunista de España, 
Dolores Ibarruri "La Pasionaria", que fue intervenida el pasado sábado en dicha residencia 
a fin de implantarle un nuevo "marcapasos". En la foto Dolores Ibarruri, se despide del 
personal sanitario que la atendió en "La Paz". (Foto-Efe).

nuestro aire HSIItties a la Sesbanlaila
r.

YER publicábamos, con no poco sonrojo, que sólo en el último trimestre 
del 77 se cambiaron en la Banca suiza m^ de 40.000 millones de pesetas 

[ huidas de España. La cifra, sin un punto de exageración, es sencillamente pavorosa. 
' Pero no es el caso de quedarnos una vez más en la condena al dinero medroso y 

desertor. Esta sangría abierta en el costado del país no se va a cerrar con solemnes 
parrafadas y trenos. El gran capital de la oligarquía — ¡ojo!, no el capital fecundo, 
arriesgado,y ahora diezmado,de ios empresarios de verdad— no tiene ni Dios, ni 
Patria; sólo tiene amos. Y por ello es baldío cualquier llamamiento a la ética o a 
la solidaridad social. Esto ya se lo saben de rarreríialosciudadanos, y nos costaría 
antender que lo desconociera la Administración.

Esa cifra de 40.000 millones es la evidencia más palmaria de la ineficacia de las 
medidas que presumiblemente habrá adoptado el Gobierno para cortar esta retirada 
de millones a la desbandada. Y es que, con casi absoluta certeza, hay que convenir 
en que con medidas cautelares o supuestamente represivas -que siempre afectan

INFORMACION EN LA 
PAGINA DIECISEIS

OLIART Y FUENTES QUINTANA

LA BOLSA 
ACUSA LA 
POLEMICA

(Más información en la página tres y sección bursátil en la 11)

" (MUEVO
PRECIO - 
DELOS

PERIODICOS
De aeiieráp con pl 

niióvo jprecip áe los 
periódicos fijado en 
18 pías, para los 
números ordinarios, 
ARAGON/expres se 
veíide desde hoy a 
dicho precio^

La subida viene 
determinada por los 
aumentos \en los 
costos del proceso de 
producción, 
singularmente los del 
pápela y respeta los 
topes previstos en el 
páeto de La 
Munctoa^

a los últimos enanos del tráfico de divisas- no se va a conseguir mucho. Hay tixb 
una ruta internacional del tráfico monetario y una legión de mercaderes cot 
deros muy importantes. La solución no está por ahí. Lo que, a nuestro juicio, hay 
que hacer es administrar dosis masivas de confianza al capital, no de prebendas y 
privilegios, que eso es otra cosa. De confianza, lo primero, en la salvaguardia d« 
sistema económico de libre mercado que votaron los españoles el 15 de joBÍo,*de 
confianza en la gestión gubernamental en los órdenes fiscal, laboral y creditido.

Repartiendo generosamente esa confianza, que no está reñida con el avance 
en las conquistas sociales, los auténticos empresarios volverán donde solían: a la 
audacia, a la creación de puestos de trabajo y a la generación de riqueza; y el di
nero cobarde y castrón, que siempre apuesta sobre seguro, por lo menos no 
cruzaría la frontera. Esto sí que sería estabilizar la democracia.

José Antonio Fuembuena
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SE MASCA LA JUGADA
Dicen que casi todo es negociab/e en poiítica. Casi. Hoy en día nos parece 

negociable el rumoreado intento del Gobierno encaminado a postergar las 
elecciones municipales para no se sabe cuándo. En cambio, se apunta la 
posibilidad de que después del referendum sobre la Constitución, sean 
convocadas nuevamente elecciones legislativas. 0 lo que es igual, si ésto se 
confirma -nos resistimos pensar que sea así, porque en el fondo somos unos 
ingenuos-, el señor Suárez González, nos emplazaría a elegir de nuevo diputados 
y senadores al mismo tiempo que no nos dejaría hacer lo propio con alcaldes y 
concejales.

No hace falta ser ninguna clase de 
linces para adivinar por qué la UCD no 
quiere elecciones municipales ya (y 
prometió convocarlas antes de 
terminar el año pasado) y sí quiere 
elecciones generales. Tiene pánico a 
perder ios comicios locales y a perder 
el poder en unas elecciones legislativas

SORPRENDER 
A LA AFICION

El diputado ucedista y columnista 
de “Ya", Luis Apostda, nos da la clave 
de la táctica del poder.

bala?

<3fe»

SD ea 7WñM(
NO ftóft 

DUQú.SlN

CA HClNlúdWO

¿Cuál es la opinión de UCD? De

polémicQ
* Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario")

momento hay que decir que guarda sus 
verdaderas intenciones bastante bien. 
Recuerdo que ya en octubre pasado 
altos círculos dé la UCD estudiaban la 
hipótesis de "sorprender a la afición"..

españoles, sin distinción ideológica 
alguna."

CULPA COMPARTIDA

PELIGRO DE ASFIXIA

"El País" acusa al Gobierno, pero 
también a la oposición.

de aquí a un año, una vez que se 
hubiesen democratizado los 
ayuntamientos. Si la izquierda, como 
es presumible, irrumpiera en ios 
municipios a través de las urnas, 
Suárez no tendría las suficientes 

! garantías para manejar a su antojo 
unas elecciones al Parlamento. De ahí 
que adquiera tono febril el deseó ucedista 
de que votemos a "padres de la patria'^ 
en vez de votar "padres de la ciudad".^ 
Y claro, tampoco se necesita ser de 
pasmosa habilidad para argumentar 
(como lo hace UCD) cón eso tari 
demócrata de que la oposición clamó 
por. una Legislatura que durara sólo lo

I que tardase en redactar una 
I Constitución. De acuerdo. Pero si 
I aceptamos de buen grado que las 
I Cortes del 15-J eran constituyentes, no 
I comprendemos cómo puede 
I constituirse la democracia sin haber 
I “agradecido" los servicios prestados a 
I los alcaldes, cornejales y presidentes 
I de Diputaciones que en su mayoría 
I accedieron a esos privilegiados puestos 
I ennoviados con el franquismo. Resulta 
I que se ha disuelto el Movimiento, ha 
I desaparecido el “Verticato", se han 
I legalizado casi todos los partidos^saltó 
I por los aires la democracia orgánica, 
I hay síntomas de preautonomías,etc...
I Y sin embargo, los ayuntamientos 
I siguen como antes del 20 de 
I noviembre de 1975.
I Así las cosas, el PSOE pugna por 
I unas elecciones municipales cuanto 
I antes, incluso en el mismo día que el 
I referéndum, según sugirió Felipe 
I González en el Club Siglo XXL La 
I estrategia socialista es clara. Todo lo 
I contrario que la gubernamental. 
I Suárez está jugando una vez más con el 
I personal y sospechamos que acabará 
■ anteponiendo sus intereses de partido 
I a los de una auténtica democracia, 
■ como es el saneamiento de la vida 
I municipal. Ojalá nos equivoquemos. 
I Por eso pensamos que todo lo que sea 
■ arrinconar las elecciones municipales 
■ caerá en el terreno de las 
I manipulaciones. Pero en ocasiones el 
I miedo resulta invencible. Los de la 
I alternativa de poder la tienen cogida 
I con la primavera del 79. Y Adolfo y 
■ los adolfistas no se lo van a permitir.

“El PSOE pone hoy su acento en 
exigir las elecciones municipales y en 
hablar para más largo de las 
legislativas. La causa de ese cambio 
radica en que, según su idea, las 
rápidas elecciones municipales le 
permitirán deshuesar a UCD, y con esa 
victoria en la mano, exigir unas 

.Legislativas para rematar al 
su puestamente moribundo partido- 
Este cambio del PSOE es muy 
importante y constituye una de sus. 
argumentaciones básicas estos días, 
'con cierta contradicción —como 
hemos visto— respecto a su línea 
argumenta! en la pasada campaña.

En el periódico pretendidamente 
gubernamental, un artículo sin firmar 
defiende la tesis contraria al Gobierno. 
Estamos hablando de "Arriba". 
Sorpresivo.

"El Gobierno es muy dueño de 
convocar las elecciones cuando quiera. 
Pero en nuestro criterio, 
reiteradamente expuesto desde estas 
mismas páginas, no puede ir 
aplazándose una y otra vez la 
convocatoria de elecciones 
municipales,' pues'ello significaría la “ 
asfixia de la vida local en no pocos 
municipios y Diputaciones. Y estór 
tiene que estar por encima de las 
estrategias de partido, porque lo que 
está en juego interesa a todos los

"La culpa de este retraso no es 
achacable solamente al Gobierno sino 
que los partidos también mantuvieron 
la boca cerrada durante los meses en 
que hubieran podido hablar, en los que 
el planteamiento de esta reivindicación 
hubiese sido tal vez, más sencillo. Nos 
hubiera gustado entonces ver al PSOE, 
que con tantos nervios ha iniciado la 
campaña desde primeros de enero, 
reclamar con la misma energía la 
instauración de. la democracia 
municipal." '

CIMENTARLA 
DEMOCRACIA

Emilio Romero, en "El Imparcial", 
se nos muestra en perfecta sintonía 
con los objetivos del PSOE.

"En una democracia que echa a 
andar, lo más importante es la 
cimentación.

No se pueden hacer ya en este país 
más elecciones, sin unas previas: las 
elecciones municipales. Esto es lo que 
línicamente nos puede dar idea de 
cómo es el país en sus ciudades, una 
por una. Esto, por otra parte, es lo que 
impide al poder -cualquiera que sea el 
poder— manipular las elecciones 
generales con los gobernadores, el 
franquismo sociológico obediente y 
superviviente, los partidos, y los 
caciques. Hay que ver de verdad cómo 
es la imagen de España en función de 
los hombres que pone al frente de sus 
organizaciones básicas, la primera 
parte es, sin duda, la Constitución. 
Inmediatamente procede hacer las 
elecciones municipales, en este mismo 
año; y las elecciones generales podrían 
hacerse en la primavera de 1979. ¿Por 
qué se quiere anticipar las elecciones 
generales? No por otra cosa que por 
miedo a algo. Por miedo ¿a qué? Si 
hemos fabricado una democracia y 
queremos apoyar la soberanfa 
nacional, esto ya se sabe los riesgos 
que tiene. Lo que ahora no se puede 
pensar es en inventar fabricantes de 
democracia. Eso antes. La derecha 
tiene miedo a las elecciones 
municipales ¿y por qué tiene miedo? 
Sencillamente porque la derecha ha 
sido centrifugada y destruida desde el 
poder; conoce su debilidad: no hay 
derecha. Solamente hay poder."

exprès
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estrictamente 
confidencial

Por la pretendida nacionalización de la red de alta tensión y de las futuras nucleares

Otra conquista 
de la mujer ne MiH w IBM

(El de Economía y el de Industria)

En T R E I o s 
puestos de 
vanguardia que va 

conquistando la mujer . 
está el reciente de un 
sillón .en. la Real 
Academia de la Lengua. 
Muy adecuado, porque < 
si de hablar se trata la 
mujer siempre tuvo 
puesto de vanguardia.

Carmen Conde, ha 
tenido mejor fortuna < 
que Dña. Emilia Pardo 
Bazán, la fecunda y ’ 
notable novelista de la , 
primera época del 
Naturalismo. Una de sus , 
mejores obras es "Los 
Pazos de Ulloa" cuya ’ 
principal acción tiene 
como escenario el 
"Pazo de Meirás" que . 
p erteneció a los 
Cavalcanti, familia del ' 
esposo de la autora y 
que hoy integra la 
herencia de Franco.

Cuando en la 
Academia se discutió el 
ingreso de doña Emilia, 
quedó al margen, no 
porque le faltasen, 
méritos, sino porqug el 
cáustico 0. Juan < 
Valera, alertó a sus 
colegas, advirtiéndoles ’ 
que si entraba doña 
Emilia en el cenáculo, 
tendrían que prescindir , 
de los cuentos verdes 
que se intercambiaban, i 
con regocijo después de 
agotar el orden del día. ■

De lo que pudiera 
ser aversión feminista 
de los inmortales, se « 
curó doña Carmen, 
atribuyéndole 
gratuitamente a 
Co-ncepción Arenal, 
calificativos que 
tendrían acomodo en el 
Diccionario Secreto de < 
Cela. Así no habrá 
temor de que sigan y 
sumen los cuentos de 
todos los colores.

MADRID, 14 (Efe).- La comisión 
técnica de subsecretarios estudiará, en su 
reunión de mañana, una propuesta del 
Ministerio de Hacienda sobre concesión 
de créditos extraordinarios, así como la 
regularización del crédito extraordinario 
al sector pesquero para suministros de 
combustible, que ya fue distribuido, por 
su valor de mil millones de pesetas.—

Del mismo modo, en la reunión de 
mañana se estudiará también una 
petición dél Ministerio de Transporte y 
Comunicaciones de extensión por tres 
meses más de este crédito al sector 
pesquero.

Por otra parte, el Ministerio de 
Cultura elevará una propuesta de 
reestructuración de organismo autónomo 
de teatros nacionales, con inten/ención

en el mismo de la Dirección General de 
Música y bajo la supervisión de la 
secretaría de Estado de la Cultura.

Este despartamento presentará 
igualmente uji decreto sobre la 
estructura de la intervención delegada 
del Ministerio, y otros dos por los que se 
declara conjunto histórico artístico al 
pueblo de Casares (Málaga) y 
monumento histórico artístico de 
carácter nacional, a la iglesia de San 
Sebastián, en Villapalacios (Albacete).

El restó de los departamentos 
ministeriales presentará temas de trámite 
administrativo. Sin embargo, en el orden 
del día de la reunión de subsecretarios, la 
hoja número doce, correspondiente al 
Ministerio de Industria, aparece en 
blanco.

COMISION ECDNOMICA

Por otra parte, y según ha podido 
confirmar "Efe" en fuentes dignas de 
crédito, esta mañana no había sido 
convocada la reunión de la comisión 
delegada por Asuntos Económicos. En 
los círculos administrativos consultados 
por "Efe" se cree que la próxima 
reunión de dicha comisión será presidida 
por Adolfo Suárez, al igual que lo hizo 
en las dos últimas celebradas. Se trataría 
con ello de dirimir las supuestas 
discrepancias que han surgido en el 
equipo económico del Gobierno a 
propósito del plan energético nacional, 
cuya promulgación sufre ya un retraso, 
de acuerdo con las previsiones 
contenidas en los pactos de La Moncloa.

DISCREPANCIAS

En-relación con el plan energético, las 
discrepancias suscitadas entre los 
ministerios de Economía y de Industria 
se refieren a la pretendida 
nacionalización de la red de alta tensión 
eléctrica y de las futuras centrales 
nucleares, así como a la ubicación del 
ente gestor del subsector petróleo en el 
Ministerio de Economía.

El problema ahora suscitado se 
mantiene —según se ha informado a 
"Efe"— niveles estrictamente técnicos, 
aunque no se descarten otras diferencias 
de tipo político, referidas en una distinta 
consideración del concepto de economía 
del mercado.

EL PLAN ENERGETICO SERA ESTUDIADO
POR LA COMISION INTERMINISTERIAL
MADRID, 14 (Europa 

Press).— En plan energético 
nacional, cuya ultimación a 
nivel de grupo de trabajo ha 
suscitado una polémica en 
ios últimos días, 
principalmente en lo 
relativo a propuestas de 
nacionalización y 
competencias de cada 
departamento de la 
Administración será 
estudiado de nuevo a partir 
de ios últimos días de esta 
semana en la comisión 
interministerial en cuyo 
seno se formó dicho grupo 
de trabajo, que integraron 
dos representantes de 
econo.mía, otros dos 
nombres dos por Hacienda y 
Economía y un quinto por 
el Ministerio de Industria y 
Energía.

Tras las modificaciones 
que en su caso introduzca 
sobre las actuales propuestas 
la comisión interministerial, 
el plan energético nacional 
para los próximos diez años 
pasará a la comisión de 
llegada del Gobierno para 
Asuntos Económicos, en la 
cual estará sujeto a nuevas 
matizaciones. Por último, 
habrá de ser, el Gobierno en 
pleno —ya lo hizo a finales 
de diciembre y acordó la 
revisión del Plan— el que se 
pronuncie sobre lasprin- 
cipales opciones .

PRECIOS

El problema de los 
precios y de las medidas_de 
ahorro y conservación 
constituye uno de los ejes

de la política energética. El 
nivel y la estructura de los 
precios determinan no sólo 
la demanda final de energía, 
sino también el nivel de 
beneficios de las empresas 
del sector y por 
consiguiente su capacidad 
de autofinanciación, aspecto 
este de gran importancia 
dada la amplitud del 
esfuerzo inversor. De las 
.estructuras y nivel de los 
precios de la energía 
depende pues tanto de 
demanda final de la misma 
como el recurso al mercado 
de capitales por parte de las 
empresas.

ENERGIA NUCLEAR

El incremento de la 
energía nuclear, 
instrumentado según 
criterios diferentes, se 
¡ustifica esencialmente por 
la necesidad imperativa de 
reducir el deficit de la 
balanza de pagos, principal 
obstaculo para un desarrollo 
de la producción que 
permita absorber la mano de 
obra disponible esta opción 
que es la única viable desde 
el punto de vista técnico, 
plantea una serie de 
problemas que! tal vez sea 
útil evocar.

Por una parte, 
el desarrollo de la energía 
nuclear presupone 
implícitamente un alto 
grado de penetración de la 
energía eléctrica en relación 
con las otras fuentes de 
energía , lo cual requiere en 
si mismo un importante 
esfuerzo.

Por otra parte, la 
instalación de centrales 
nucleares requiere unas 
garantías de seguridad que 
deberán instrumentarse a 
través de un organismo cuya 
autoridad moral se ve 
reforzada por unos medios 
de control que le permitan 
llevar a cabo su misión con 
el máximo grado de 
consenso social.

REESTRUCTURACION 
ADMINISTRATIVA, 
NACIONACIONES

En lo que se refiere a la 
ree'structuración

administrativa y sectorial, el 
grupo de trabajo propone 
deslindar las funciones de 
planificación energética a 
largo plazo de los de gestión 
y administración. Las 
primeras podrían ser 
confiadas, por su 
importancia y vinculación al 
los problemas macroeconó- 
micos generales, al 
Ministerio de Economía, 
mientras que las segundas 
Codría ser ejecutadas en 

uena medida por los 
organismos sectoriales en 
que son competentes en la 
actúa lidad , p fevta 
reestructuración de algunos 
dç ellos.

En lo que se refiere al 
sector eléctrico, y dadas sus 
características especiales, el 
grupo de trabajo considera 
esencial llegara un deslinde 
claro inequívoco del ámbito 
del sector público y de la 
iniciativa privada. Para 
ello y con el fin de 
optimizar y dotar de 
transparencia la producción 
nacional de energía 
eléctrica, recomienda la 
creación de una sociedad 
con participación estatal 
mayoritaria que adquiera Tí 
red de transporte de alta 
tensión y la administre 
según los criterios generales 
de la politica energética del 
país.

El estacionamiento indebido

Puede costar la retirada 
del permiso de conducir
(Según un Real Decreto de la Presidencia)

Madrid, 14 (Europa Press).- El 
Boletín Oficial del Estado publica hoy 
un real decreto de la Presidencia del 
Gobierno por el que se establece —a 
partir de mañana— que en caso de 
astacionamiento indebido de vehículos 
■a autoridad gubernativa o sus agentes 
podrán disponer la retención inmediata, 
®on carácter cautelar, del permiso de 
Conducir o, en su defecto, del de 

••’culación del vehículo hasta tanto se 
ectiíe la retirada del mismo.

acuerdo con los artículos 39 y 48 
Código de la Circulación, el

estacionamiento indebido de vehículos 
será sancionado conforme a lo previsto 
en el cuadro de multas del mismo, sin 
perjuicio de las ' responsabilidades de 
orden civil y penal en que pudiera 
incurrirse.

La retención del permiso de conducir 
o del de circulación lo será sin perjuicio 
de la resolución correctiva que en su 
caso se imponga, la cual podrá 
comprender la suspensión del permiso 
de conducir, de acuerdo con lo 
dispuesto en el artículo 289 del Código 
de la Circulación.

«Mejor diario regional»

Oscar para
"MUNDODH"
• También ha sido galardo

nada la Escuela Militar 
de Montañana

Madrid. — Han sido 
seleccionados los gana
dores de los cuatro certá
menes de los «Oscar de 
Oro de la Comunicación» 
que patrocirfa la colec
ción monográfica «Cua
dernos de Información y 
Publicidad», según reco
ge la agencia «Efe».

En el certamen «Oscar 
de Oro a la Información», 
el director de «Informa
ciones», Jesús de la Ser
na, ha sido galardonado 
con el Oscar de Oro al 
mejor hombre en este 
campo. El Oscar al mejor 
hombre de medios de co
municación ha sido para 
Mariano Rioja y Fernán
dez de Mesa. El Oscar de 
Oro al mejor diario regio
nal, para MUNDO DIA
RIO. El del mejor diario 
local, para «El Comer
cio», de Gijón. El del me
jor hombre de radiodifu
sión, para Antonio Fon- 
tán Pérez, y el del mejor 
servicio informativo, para 
la cadena SER.

. En el certamen desti
nado a premiar los valo
res humanos, ha resulta
do ganadora del Oscar de 
espíritu castrense, la Es
cuela Militar de Monta
ña y Operaciones Espe
ciales.

LOS PARTIDOS
UCD en marcha: ¡Marchando una de UCD!

UCD en marcha: ¡Señores viajeros ai tren!

UCD en marcha. Bueno; ¿se marcha o no se marcha?

Prohibido apearse de UCD mientras esté en marcha.

UCD en marcha: ¿Arranca o no arranca?

Alianza Popular en busca de la popularidad.

Alianza Popular, con famosos, pero no con populares

Partido Comunista de España, apto para todos los 
públicos.

Pelucas de Carrillo, en rebajas.

Democracia Cristiana: actualmente, ayuno y absti
nencia.

Democracia Cristiana: Se descubre un protestante 
infiltrado.

Fuerza Nueva, envejecida.

Fuerza Nueva, con poca fuerza nueva.

Falange Española Auténtica. Desconfíe de las imita
ciones.

Pacto de la Moncloa: 3e advierte al público que estos 
acuerdos, por su temática o contenido contienen puntos 
que pudieran herir la sensibilidad del espectador.
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La crisis llega también a las 
procesiones de Semana Santa

La crisis a todos llega y a nadie respeta.
Cualquiera que sean los valores que enmarcan 

nuestro vivir acusan las consecuencias de la depresión 
económica. Bajan las recaudaciones en las discotecas 
y en los cepillos limosneros de las iglesias, como 
disminuyen los viajes turísticos a los grandes centros 
de diversión, al mismo ritmo que las peregrinaciones a 
las basñicas marianas. Todo son estrecheces y 
precariedades sin cuento.

El último rumor nos dice que este año van a 
ser muy escasos los desfiles procesionales de 
Semana Santa debido a la notable reducción de 
ayudas y donativos.

El primer síntoma nos lo da una reunión de
la Real Federación de 
Santa granadina. En 
unánirhemente “no” 
desfiles; en vista de

Cofradías de la Semana 
la asamblea se acordó 
realizar los habituales 
la perentoria situación

económica en que se encuentran todas y cada 
una de las hermandades y de la escasa o 
prácticamente nula ayuda y atención recibidas 
por parte de los estamentos oficiales.

Según se dice, la situación sólo se salvará si 
los comerciantes o empresas aportasen las 
cantidades necesarias para hacer frente a los 
cuantiosos gastos que implican “las salidas".

La Semana Santa granadina fue declarada en 
su día de interés turístico nacional.

Para estimular la actitud prestamista

40.000 MILLONES 
PARA CREDITOS

(Del Banco de España a la banca privada)
MADfílD, 14 (Logos).— El crédito del sistema bancario 

al sector privado^ ha avanzado la tasa intermensual del 14,2 
por ciento en diciembre tras haber alcanzado un 21,4 por 
ciento en noviembre. La tasa intertrimestral 
octubre-noviembre-diciembre, fue del 15,9 por ciento, es 
decir, similar a la registrada para las disponibilidades 
líquidas, según los últimos datos del Banco de España.

La magnitud del “crédito 
del sistema bancario al 
sector privado” es, sin 
embargo, demasiado 
estrecha para representar 
adecuadamente la evolución 
de la financiación 
proporcionada por el 
sistema bancario al sector 
privado. Deja fuera, 
especialmente, la 
financiación proporcionada 
a través de la compra de 
obligaciones, que fue muy 
importante en el pasado mes 
de diciembre por parte de 
las Cajas de Ahorro, ya que 
el Banco de España canalizó 
por esta vía más de 30.000 
millones encaminados a 
reforzar la financiación del 
sector privado.

e incorporados, después, a 
los “pactos de La Moncloa’’. 

A lo largo de los meses 
de diciembre y enero, según

Según ha podido saber 
Logos, el Banco de España 
se encontró con dificultades 
para que la banca absorbiera 
enteramente los activos 
líquidos ofrecidos mediante 
subasta a pesar de que el 
tipo marginal de esta se hó 
situado numerosos dias a 
niveles del 0,5 por ciento y 
el dos por ciento.

representantes en el consejo 
de administración de los 
impositores y de lo$ 
empleados de las Cajas de 
Ahorros.

El señor Allué manifestó
que probablemente a finales 
de marzo----- ’— —
carácter

empiece, con
general, e I

fuentes del
España, las

Banco de 
entidades

La banca explica 
actitud de resistencia

su 
a

El Banco de España ha 
-puesto especial empeño en 
atenerse en todo momento 
ai logro de los objetivos de 
la política monetaria 
propuestos por el Gobierno

Por las heladas del año pasado

10.000
MADRID, 14 (Logos).— La operación de auxilios á'los 

agricultores damnificados por las heladas el pasado año 
representa un importe total de diez mil millones de pesetas 
°® millones, corresponden al crédito oficial y

f^illones a aportaciones de las Cajas de Ahorro 
y Cajæ Rurales. Todos ellos con intereses subvencionados 
por el Estado.

1^1?^estos temas han versado la última reunión 
celebrada por el consejo de administrción del Banco de 
Credito Agricola.
«..J h participado 39 Cajas de Ahorro

millones de crédito oficial y han 
aportado 3.198 millones de fondos propios y 18 caías 
provinciales rurales, que han recibido 1.559 millones de 
pesetas de credito oficial y han aportado 1.802 millones de 
pesetas.

'húmero de agricultores beneficiados por la operación 
m 64.000, que han percibido créditos hasta un
Ztím." pesetas, a amortizar en cuatro años, siendo el 
primero de carencia, y con un interés reducido al cuatro por 
Ciento.

DIEZ TONELADAS DE TRIGO 
CONVERTIDAS EN PIENSO

El SENPA ha sido autorizado para que diez mil 
toneladas de trigo que no reúnan las debidas condiciones 
para la panificación^ pasen a cereales pienso, con el debido 
tratamiento como pienso base, para su distribución a los

El ministro 
en Granada

GRANADA, 14 (Logos).- 
La jornada de hoy del ministro 
de Trabajo, Jiménez de Parga ha 
sido particularmente intensa, a 
las ocho de la mañana recibió en 
el parador nacional de San 
Francisco, en la Alhambra, a 
una comisión de trabajadores de 
la construcción, que interviene 
en el estudio del convenio de 
este .sector. Poco después, en la 
Delegación de Trabajo, impuso 
medallas al mérito en el trabajo 
a los trabajadores Juan de Dios 
Sánchez Bailón, encargado de la 
Alcoholera del pueblo de Atarte 
durante más de cincuenta años, 
a Carmen Fernández, 
funcionaría del Ministerio
durante 
Vallejo

cuarenta años y Juan 
Martínez, empleado de

bancarias han funcionado 
con una situación holgada 
de tesorería. En diciembre 
el tipo de interés medio, día 
a día, del mercado 
interbancario fue del 7 por 
ciento, que se mantuvo en 1a 
primera decena de enero. En 
la segunda decena, 
dificultades de tesorería 
muy localizadas hasta la 
cota del doce por ciento 
durante algunos días. En la 
tercera decena de enero y la

absorber plenamente la 
oferta de activos líquidos a 
tipos de interés tan bajos 
aduciendo una importante 
caída en la demanda de 
créditos recibida del sector 
privado, y varios bancos 
nacionales llevan varias 
semanas desarrollando un 
esfuerzo por encontrar 
clientes.

En todo caso, el Banco 
de España está preocupado

descuento de letras por 
parte de la mayoría de fas 
Cajas de Ahorros, aunque 
hay alguna que ya lo está 
aplicando, como la de 
Ronda.

DISMINUYE NUESTRO 
DEFICIT COMERCIAL

con esta
podría

situación que
conducir a

primera de febrero
mercado 
situación

volvió a
el 
su

anterior de
holgura, con un descenso 
del tipo interbancafio hacia 
la zona del siete por ciento 
en los últimos días de enero 
y del cuatro por ciento en la 
primera decena de febrero.

MILLONES DE
PESETAS PARA EL
CAMPO

Mitad al crédito oficial y otra 
mitad a cargo de las Cajas

ganaderos, una vez triturado y mezclado con otros cereales 
pienso.

3’J^°’''23Ción fue acordada en el Consejo de 
Ministros celebrado el pasado viernes día 20 de febrero, 
para saneamiento y perfeccionamiento de los “stocks" de’ 
trigo de la reserva nacional,

Estas diez mil toneladas pertenecen a cosechas pasadas o 
proceden de silos donde las condiciones de conservación han 
Sido defectuosas, pero suponen, por otra parte, una 

nrriima ya que la reserva total de trigo por parte 
del SENPA, asciende a 4,5 millones de toneladas.

parte, según ha manifestado el presidente del 
SENPA las_ perspectivas de cosecha de cereales para el 
presente año son muy buenas, con un aumento de 
5esperándose igualmente que aumente la 
superficie sembrada de cebada, para llegar a obtener más 
pienso de este cereal. Por otra parte, una de las tareas que. 
hay en estos momentous consiste en la reanudación de más 
importaciones de maíz, pero no para suprimir dichas 
importaciones, ya que somos deficitarios en cereal pienso, 
sino para que dicha reducción pueda ser cubierta por la 
producción nacional de otros piensos.

LAS CENTRALES LE
DIERON PLANTON

la Compañía Sevi 1 lana de 
Electricidad durante más de 
medio siglo.

A continuación el ministro 
departió con los funcionarios de 
la delegación y recibió a 
funciortarios de la AISS. Poco 
después de las once, el señor 
Jimenez de Parga se trasladó al 
Gobierno Civil, donde tenía 
prevista una reunión con 
dirigentes de Centrales 
Sindicales, quienes no acudieron 
en señal de protesta por las 
implicaciones políticas de la 
estancia del ministro como líd<!r 
de UCD.

Después se entrevistó con 
una representación dt; 
empresarios granadinos y

(Por las implicaciones 
propagandísticas de su viaje

finalizó su jornada con úna 
rueda de prensa. En esta rueda 
de prensa, el ministro, entre 
otras cosas, dijo que la situación 
económica ha entrado en una 
íasíJ nueva: “Se recorrió 
— afirmó— el peor tramo, 
aunque nos espera una etapa 
muy dura, que seguramente 
continuará fiasta el otoño, pero 
esto ya estaba previsto y no ha 
habido sorpresas.

Económica Europea y comisario 
de la Comisión Europea, señor 
Natali, ha acudido esta mañana, 
tras su llegada a la capital, al 
Mi-nisterio de Asuntos 
Exteriores, donde celebró una 
entrevista de más de una hora de 
duración con el señor Oreja 
Aguirre.

El Sr. Natali llegó al citado 
Ministerio en compañía de su

incumplimiento de
un 
I os

objetivos monetarios 
perseguidos, y según ha 
podido saber Logos, no está 
dispuesto a mantenerse en 
una actitud pasiva. Por ello.
ha procedido 
consolidación 
sustancial de 
la banca. La 
consolidación

a ofrecer una 
de una parte 

sus créditos a 
cuantía de la 
es de 40.000

La evolución de la 
balanza de pagos en 1977 ha 
sido alentadora. El saldo 
negativo de la balanza 
corriente se ha reducido en 
1773 millones de dólares, y 
se ha interrumpido por 
primera vez desde '1971, el 
crecimiento del déficit 
comercial. Estos resultados 
reflejan, sobre todo, una 
mejor situación del 
comercio exterior, debida 
tanto al aumento de la 
cuota de mercado de las 
exportaciones —consecuen
cia de su mayor agilidad y 
del mayor realismo de la 
política de cambio— como a

ENTREVISTA
ORE.JA-NATALI

MADRID, 14 (Logos.).- El 
VicepresidenU! de la Comunidad

colaborador, Sr. Kergolay, y । 
embajador de España ante 
Comunidad, Sr. Bassols.

Mañana, el ministro 
Asuntos Exteriores ofrecerá 
el palacio de Viana una cena 
honor del Sr. Natali.

del 
! la

de 
en 
en

millones de ptas. con un 
plazo de tres meses, que es 
plazo máximo normal de las 
dperaciones del Banco de 
España con la banca, siendo 
el tipo de interés del 7 por 
ciento. El Banco de España 
espera estimular por esta vía 
la actitud prestamista de la 
banca y está dispuesto a 
seguir otras vias alternativas 
sí las ya emprendidas no 
resultan suficientes en un 
breve plazo.

LAS CAJAS DE AHORROS 
Y LA PEQUEÑA Y 
MEDIANA EMPRESA

Según Allué Escudero, 
director de la Confederación 
de Cajas de Ahorros, el 
volumen de recursos ajenos 
de las mismas en el año 
1 977 alcanzó los dos 
billones doscientos setenta y 
cinco mil millones de ptas.

El incremento de estos 
recursos ajenos durante 
1977 ha supuesto un 20,8 
por 100, es decir, 392.000 
millones más respecto al año 
anterior.

En el año 1976 el 
incremento, sin embargo, de 
recursos ajenos,de las Cajas 
de Ahorros fue mayor, 22,5 
por 100. Es decir, 345.000 
millones. Por primera vez la. 
tasa de crecimiento de estos
recursos se ha quedado por 
debajo de la tasa de 

de algoinflación que fue 
más del 26.

La relación de 
de mercado con 
entidades fue del 
100, es decir, la

la cuota 
las otras 
19,2 por 
inflación

fue por encima del aumento 
de ahorro en cuanto a las 
inversiones, de las Cajas de 
Ahorros confederadas, se 
invirtieron en préstamos y 
créditos 202.425 millones 
de ptas y las inversiones en 
valores fueron de 125.000 
millones.

Las Cajas de Ahorros 
están dedicando más 
atención a la cartera de 
prestamos y créditos, sobre 
todo a los sectores de tipo 
social y a la pequeña y 
mediana empresa. La gran 
inversión tradicional en la 
cartera de valores y las 
obligaciones en titulos de 
cuenta fija que se hacían 
anteriormente se están 
orientando a otras 
atenciones de tipo social de 
acuerdo con la reciente 
modificación y reforma que 
sufrieron las Cajas de 
Ahorros. En este momento
se está 
reforma

aplicando dicha

elecciones
y se realizan 

en numerosas
cajas para designar a los

la reducción de I as
importaciones. 

Según estimaciones del
servicio de estudios del
Banco Hispano Americano, 
la disminución del saldo 
deficitario por cuenta 
corriente se debe 
básicamente a la reducción 
del déficit de mercancías 
(—866 millones de dólares) 
y el aumento del superavit 
de servicios (854 millones 
de dólares), el resto (—47 
millones de dolares) 
corresponden a variaciones 
en transferencias y rentas de 
inversión. Estas mejoras 
seguirán en 1978, pero en 
menor cuantía, según las 
proyecciones del mismo 
servicio.

Por primera vez desde la 
crisis del petróleo ha 
d ism ¡n u ido el déficit 
comercial, que en 1977 ha 
sido de 7.636 millones de 
dólares, 1..113 millones 
menos que en 1976. En 
valor en dólares de las 
importaciones aumentó el 
2,4 por ciento, y el de las 
exportaciones el 17,6 por
ciento. Con ello, el
coeficiente de cobertura 
mejoró en el año, desde el 
50 por ciento al 57,3 por 
ciento. En términos reales, 
las cantidades importadas 
disminuyeron el siete por 
ciento, en tanto que las 
exportaciones aumentaron 
el nueve por ciento.

El aspecto más 
significativo y optimista en 
que la reducción se ha 
producido básicamente en el 
déficit no energético ímenos 
912 millones de dolares), 
que disminuye 
ininterrumpidamente desde 
1975, lo que e''''‘encia que 
el esfuerzo por recuperar el 
equilibrio exterior se ha 
basado en la disminución 
del ritmo de actividad y no 
en una readaptación de los 
consumos de energía.

Respecto a la balanza d( 
capital, en la primera mitad 
de 1977 se produjo un gran 
flujo de capitales para el 
sector público. El 
endeudamiento exterior se 
frenó, por el contrario, en la 
segunda parte del año, en la 
que se advierte, en cambio, 
una aceleración de las 
entradas de capital privado a 
largo plazo. Las inversiones 
crecieron a gran ritmo (96,3 
por ciento), en tanto que Jos 
créditos se redujeron 
ímenos del 27,2 por ciento). 
Las fuertes entradas de 
capital —tanto a largo como 
a corto plazo— han 
permitido un aumento de 
reservas de 1.180 millones 
de dólares en el año.
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DE LAS PREAUTONOM/AS 
/VUIVCA MASSE SUPO

MADR/D, 14 (Por M. S/LVA, de "£fe"J De/ asunto 
preautonómico nunca más nada se supo. El tema parece 
correr la misma suerte que "Fernández", aunque no sea 
en esta ocasión "El Zorro" quien lo diga, sino los 
parlamentarios y políticos de las distintas regiones o 
nacionalidades afectadas.

Desde el salón gótico del castillo de Peñíscqla, el 
plenario de parlamentarios del País Valenciano acaba de 
lanzar al aire que ellos han hecho todo lo que estaba en 
sus manos para acelerar el proceso de preautonom ía y 
asegurar que el retroceso experimentado en la 
promulgación del real decreto correspondiente es 
imputable exclusivamente al Gobierno.

Desde Galicia se emiten voces con distinto acento. El 
(omité ejecutivo del Partido Comunista de Galicia exige, 
sin más dilaciones, que se decrete la preautonomía para 
Galicia y asegura que la polémica en torno a la presidencia 
de la "Xunta" está siendo utilizada como cortina de humo 
para ocultar el hecho del retraso en la promulgación del 
régimen transitorio de autonomía. Por lo que respecta a 
que Pío Cabanillas ocupe la presidencia de la "Xunta" —la 
mayoría de parlamentarios de U.CD. por Galicia le 
votaron para ello— el Partido Comunista de Galicia 
considera que el ministro de Cultura no cumple con las 
condiciones más apropiadas para aglu tinar a los gallegos y 
llevar a cabo un programa de actuación política, y social 
útil para Galiciá.^

Sobre este mismo punto, el P.S.O.E,. gallego se ha 
ratificado, una vez más, en anteriores declaraciones. En 
este sentido, los socialistas gallegos lamentan que U.C.D. 
no haya escogido a un gallego cuya designación. no 
plantease dolorosos problemas de recuerdo de un pasado 
demasiado reciente.

GALICIA

CATALUÑA 
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Por su parte, la Generalitat de Cataluña oarece |o| 
funcionar con normalidad.Concretamente ayer el "conseil" __ 
celebró reunión normal bajo la presidencia de Josep |O| 
Tarradellas. Sin embargo, tampoco faltan voces 
procedentes de la Ciudad Condal señalando que tal GJ 
funcionamiento es más que nada "de apariencia" porque, 
en el fondo, —dicen— "todo sigue prácticamente igual", i—i

PAIS VASCO
Y las múltiples' reuniones que se vinieron y vienen 

celebrando en el País Vasco parecen cristalizarse ahora en 
resultados concretos. Los concejales de parlamentarios de 
Vizcaya, Guipúzcoa y Alava acaban de llegar al acuerdo 
de integrarse en el Consejo General Vasco, al. tiempo que 
decidieron los representantes que a cada provincia 
corresponde en esta primera etapa de la preautonomía 
vasca. Según el acuerdo tomado por cada uno de los 
consejeros regionales, de los 15 consejeros del ente 
preautonórnico cinco serán del "PSOE" otros cinco del 
"PNV", tres de "UCD", uno de "Euskadiko Ezkerra" y 
otro independiente. Mientras tanto, los parlamentarios 
navarros se reunen hoy en Pamplona para hablar de su 
posible incorporación al consejo general.

Por otro lado, y con el fin de tratar el reparto de 
carteras del Consejo General Vasco, representantes del 
PSOE, PUV y UCD mantuvieron ayer noche una reunión. 
Y aunque el tema aún parece flotar en el aire y depender 
de resultados posteriores, los indicios actuales apuntan á 
que puedan crearse las carteras de Interior, Agricultura, 
Econorn'a, Hacienda, Sanidad, y Bienestar Social, 
Trabajo, Educación, Cultura, Obras Públicas y 
Transportes, Justicia, Orderración Territorial,Urbanismo y 
Medio Ambiente e Industria y Comercio.

MAÑANA, PLENO
En fin, que mientras UCD y PSOE se preparan para el 

Pleno que mañana celebra el Congreso de Diputados —del 
que la afición espera ansiosa un prometedor debate sobre 
el proyecto de ley de ratificación del acuerdo pesquero 
con Marruecos —el proyecto constitucional se encuentra 
sorñetido a un detallado análisis y debate durante esta 
semana en un hotel madrileño. En lineas generales se 
puede decir que las intervenciones de la primera jornada 
fueron duramente claras a la hora de calificarlo. 
Suprarigidez, muchas deficiencias, mediocre, de los menos 
afortunados y abundante hojarasca, son algunos de los 
calificativos que los oponentes aplicaron a diversos 
capítulos de dicho proyecto.

SAN VALENTIN_____
X /3 que hoy es 14 de febrero, no estará de más pedir 

a San Valentín que proteja los amores del pueblo español 
con su joven novia là democracia y aleje a los posibles 
diablos tentadores con opciones menos románticas

000000000000 B 000000

W^mpo
MADRID, 14 (Efe).- Mañana 
registrarán lluvias o, chubascos 

Bn todas las regiones de la 
península y Baleares, informa el 
Servicio Meteorológico Nacional.

Las precipitaciones más 
sbundantes corresponderán a la 
vertiente atlántica.

Una profunda borrasca al oeste 
las Azores, dará inicio a un 

período de lluvias en todas las 
regiones, que hará disminuif las 
lieladas pasadas.

Las temperaturas se 
i^antendrán estacionarias
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A CINCO GRADOS 
BAJO CERO 
EN LA 
"SARTEN” 
DE ANDALUCIA

EClJA, 14 (Logos).— De 
hecho insólito puede 
considerarse el que a las seis 
de la mañana de ayer el 
termómetro marcase una 
temperatura de cinco grados 
bajo cero. No se recuerda 
que una temperaturas como 
esta se haya dado en esta 
población.

Los campos aparecieron 
completamente blancos a 
causa de la fuerte helada.

Varios partidos y centrales sindicales contra el convenio 
pesquero hispanormarroquí

Seria la marroquización
de la flota española

(Loges).-MADRID, 14.-
La Federación del Mar de 
Comisiones Obreras, constituida 
en Madrid califica de "clara 
agresión a los intereses de los 
trabajadores del mar" el acuerdo 
pesquero hispano marroquí.

En un comunicado asegura 
que su ratificación supondría en 
el plano de 5 años el paro de 
diez mil trabajadores de la flota 
pesquera e industrial auxiliares, 
especialmente en la zona de 
Canarias. Sé refiere asimismo a 
las marroquizacidn prevista de la 
flota que obligaría a los 
trabajadores a faenar sujetos a‘ 
unas leyes, que no recogen las 
conquistas de los pescadores 
españoles" con grave riesgo de 
perder sus puestos de trabajo 
por la contratación de 
marroquies como mano de obra 
más barata.

Tras asegurar que el tratado 
beneficia en exclusiva a los 
grandes empresas del sector que 
"harían su negocio particular 
financiero la venta de barcos 
con los créditos a la 
exportación" y supondría el 
reconocimiento de la soberanía 
de Marruecos sobre las aguas del 
Sahara "con el consiguiente 
peligro p ara los pescadores que 
faena en el ellas'', el 
comunicado concluye pidiendo 
la presencia de las partes 
afectadas en todo trato y 
reclamando la inmediata 
aplicación de lo previsto en el 
pacto de La Moncloa sobre 
política pesquera. Entre los 
puntos más destacados está la 
reestructuración del sector, la 
investigación pesquera y la 
ordenación de la pesca del 
litoral así como el 
establecimiento de convenios 
bilaterales con países como 
Argelia., Tún ez, Sahara, 
Mauritania y Senegal entre 
otros.

ORGANIZACIONES 
LANZAROTEÑAS CONTRA 
EL ACUERDO 
PESQUERO 
HISPANO-MARROQUI

ARRECIFE DE 
LANZAROTE, 14 (Logos).- El 
tema del acuerdo hispano 
marroquí viene, siendo tratado 
con profundidad por los 
partidos políticos y centrales 
sindicales de Lanzarote. Ayer 
tarde tras una reunión celebrada

La séptima carta de Tarancón 

«la l^sia Bl áebB'
i^tiatíaí^'

MADRID, 14. El cardenal Tarancón escribe en "Igle
sia en Madrid" su séptima carta sobre "La Iglesia y el Po
der", que dice lo siguiente:

"Cuando la Iglesia, por ejemplo, dice que la vida del 
hombre es sagrada y que nadie puede legítimamente 
atentar contra ella —como lo ha tenido que repetir en 
muchas ocasiones en que fuerzas políticas han intentado 
proclamar lo contrario, o como tuvo que hacerlo Pablo 
VI hace poco más de dos años en una circunstancia críti
ca para nuestra patria— no se arroga un poder político; 
cumple con una obligación sagrada, aunque las fuerzas 
políticas se enfrenten con ella".

No es lícito decir que se trata de una cuestión política 
y que la- Iglesia no tiene derecho a intervenir en ella. Co
mo no es lícito escudarse en la independencia del poder 
político cuando éste permite que sean conculcados los

Los pescadores españoles perderían 
sus puestos de trabajo por la 
contratación de marroquíes como 
mano de obra mas barata

• El tratado solo interesa a las 
grandes empresas del sector que 
harían '"sú negocio particular"

en la isla, se remitió el siguiente 
telegrama al presidente del 
Gobierno:
'"Lanzarote, zona 

directamente afectada acuerdo 
hispano-marroquí, en asamblea 
marineros, manifesto rotundo 

no dicho acuerdo. Cónsideramos 
consecuencia previsible y 
desestabilizadoras. Afirmamos 
voluntad neutral Archipiélago. 
Intereses Islas deben tener en 
cuenta. Miles de familias pedirán 
responsabilidades". Firman los 
partidos PC, PSOE y PSP. las 
centrales sindicales CC.OO. y 
UGT y la Asociación de Amigos 
del Sahara.

PSOE: NO SE
TRATA DE ATAQUES 
A PERSONAS

MADRID, 14 (Logos).- "La 
UCD parece que quiere llevar el 
tema del acuerdo pesquero 
hispano-marroquí al terreno de 
las personas y no al terreno 
fundamental: el de los 
intereses”, ha declarado a 
"Logos"-D. Javier Solana, de la 
ejecutiva del PSOE, en relación 
con la insistencia de UCD en 
que el PSOE aclara 
definitivamene, las acusaciones 
de corrupción que lanzó contra 
determinadas personas sobre el 
tema del acuerdo.

El Sr. Solana ha indicado que- 
"nd se . trata de ataques a 
personas, sino a los intereses que 
hay en juego en el acuerdo. 
Nosotros —añadió — 

continuaremos en nuestra línea 
de denunciar la corrupción y asi 
lo- haremos constar, cuando la 
ratificación se discuta en el 
pleno del Congreso el próximo 
miércoles".

Por otra parte, la ejecutiva 
del PSDÉ se reunirá- hoy con 
asistencia de D. Felipe 
González. En‘ la reunión se 
estudiará este tema, y se 
preparará la estrategia del 
partido ante el pleno del 
Congreso.

PRIMER PUNTQ
DEL DIA EN EL
PLENQ DEL
CONGRESQDE 
mañana

MADRID, 14 (Logos).- La 
mesa del Congreso ha fijado la 
ratificación del acuerdo 
pesquero con Marruecos -como 
Primer punto del orden del día 
para el Pleno del Congreso del 
miércoles. Además de este 
avance de un tema que se 
encontraba en el último lugar 
del orden del día, en ambientes 
del grupo de diputados de UCD 
se ere que los señores Moro y 
Calvo Sotelo están dispuestos a 
intervenir en dicho pleno para 
contestar al alegato del diputado 
socialista señor Marín.

En relación con el mismo 
tema, el Boletín de las Cortes 
publica una comunicación del 
grupo parlamentario socialista 
manifestando el - propósito de 

#"Cuando el poder político permite 
que sean colculcados los derechos 
de los ciudadanos"

derechos de algunos o de muchos ciudadanos.
En estas y otras ocasiones la Iglesia tiene el deber de 

hablar. Incluso tiene la obligación de enfrentarse con los 
partidos o con los poderes públicos para defender los 
principios del auténtico humanismo y los intereses de 
Dios.

Y la Iglesia nunca podrá renunciar a esa misión, aun
que sea incomprendida, aunque sea perseguida.

Ha cambiado el clima social y político de nuestra co
munidad nacional. Nuestra sociedad se está organizando 
según formas y estructoras democráticas.

Ha cambiado —y muy notablemente— el ambiente 
cultural y cívico de nuestro pueblo. La sociedad actual 
española no se parece casi en nada a la sociedad de hace 
cuarenta años, como podemos contrastarlo quienes he
mos vivido y actuado en aquella época .

mantener su enmienda en contra 
de la ratificación del acuerdo de 
pesca entre España y Marruecos.

APLAZADA LA
CDMISIQN DE
ASUNTQS
EXTERIDRES

La Comisión de Asuntos 
Exteriores prevista para hoy ha 
sido aplazada al jueves, 
probablemente en espera de los 
resultados de la confrontación 
dialéctica que tendrán en el 
pleno los representantes de UCD 
y socialistas del Congreso en 
torno ala ratificación del 
acuerdo pesquero con 
Marruecos.

El portavoz de UCD, señor 
Pérez Llorca continuaba sin 
saber a que "miembros del 
Gobierno" se refería el diputado 
socialista, señor Guerra, cuando 
comentó a los periodistas que 
un miembro del gabinete había 
calificado de "excelente" el 
informe del PSQE ante la 
Comisión de Asuntos Exteriores 
sobre el acuerdo hispano 
marroquí. El señor Qjerra no 
parece dispuesto a facilitar los 
nombres de dichos miembros 
del Gobierno. Al parecer, no se 
trata de ministros, que son los 
que se conocen por miembros 
del Gobierno en sentido 
estricto.

ARMADQRES DE
BUQUES CQNGELADQRES, 
CQNTRA EL
PSQE

MADRID. 14. fLogos).- La 
Asociación Nacional de 
Armadores de Buques 
Congeladores de Pesca de 
Merluza ha dirigido sendos 
telegramas al presidente del 
Gobierno y del Congreso 
repudiando las manifestaciones 
del PSQE que considera van en 
contra "dé los intereses sociales 
y económicos de la pesca 
española en general". Én el 
mismo telegrama se defiende a 
Victor Moro al que se atribuye 
"una gestión honesta y eficaz. 
Tanto desde su cargo oficial 
como desde sus distintos 
cometidos sectoiales" el tema 
que se rechazan las 
imputaciones dirigidas contra el 
que son calificadas de injuriosas.
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TABLERO DE LA INFORMACION AUTOMOVILISTICA

C/. CARMEN, 11

EXPOSICION VEHICULOS 
DE OCASION

MAM COMPRA SU COCHE 
MAM CAMBIA SU COCHE 
MAM LE VENDE SU COCHE
MAM FINANCIACIONES MAXIMAS
MAM TODO TIPO VEHICULOS DE OCASION 
MAM TODO SOBRE SU COCHE
MAM-C/. CARMEN, 11 (JUNTO PUERTA DEL CARMEN)

TELEFONO 219004 — ZARAGOZA

HABLANDO DE BUENOS COCHES 
SIEMPRE SALTA UN NOMBRE

ARAGON
MADRE VEDRU/^A 267 TARRAGO/yA /\/o JJ.

COCHESNUEVOS Y USADOS

NOS ANUNCIAMOS PORQUE 
VENDIENDO MAS COMPRA

VD. MEJOR

■ 1
AUTO-RALLY

Campoamor; 12 Teléfono 31 57 99
COMPRA VENTA DE VEHICULOS NUEVOS Y USADOS!

SEAT - TODOS LOS MODELOS USADOS 
RENAULT- R-8TS

SIMCA- 1200 OLE
CITROEN- DYANE-6 - VARIOS
CITROEN - C-8 FAMILIAR
SECCION VEHICULOS INDUSTRIALES USADOS 

DKW, EBRD, AVIA, SA VA, SIATA 
FAC/L/DADESDEPAGO GARA/\/T/A TOTAL

Automóviles
NAVARRO

Corona de 
Aragón, 40

Teléfono 
35 41 09

ZARAGOZA

JAGUAR 3,8 MK2
MERCEDES 220 DIESEIL 
MERCEDES 220 - S GARANTIZADO 
FORD PANTERA DETHOMASO 
FORD MUSTANG EXENTO 
FORD TAURUS 1 5 M Z - B 
124 SPORT 1600 
CITROEN GS FAMILIAR 
R 12 - S Z - A 
SEAT 124 Z - F 
SEAT 127 AÑO 74

Tetona
OPEL ADMIRAL AÑO 68
SEAT 132 DIESEL AÑO 75
SEAT 1430 DIESEL AÑO 70
SEAT124RANCHERA AÑO 72
SEAT 1430 RANCHERA AÑO '
SEAT 133 LUJO AÑO 75
SEAT 127 LS AÑO 76
SEAT 127 LS AÑO 73
SEAT 600 E AÑO 71

D. Alonso de Aragón, 9
'' i-

SIMCA 1200 S AÑO 75
MINI 850 AÑO 71
CITROEN GSCLUBAÑO 75
DKW MICROBUS AÑO 72
EBRD F-108 AÑO 73
JEEP BRAVO S AÑO 75 
AVIA FURGON MUEBLES

AÑO 73
SAVA CAJA CARNET 2^..

AUTOMOVILES NACIONALES NUEVOS Y USADOS 
TODAS MARCAS Y MODELOS

DODGE DIESEL AÑO 69 
SIMCA 1200 GLS AÑO 76

FACILIDADES HASTA
36 MESES 
FINANCIACION PROPIA

AÑO 72
PALA CARGADORA CAL- 
' SA 1800
PALA CARGADORA CAL-

SA 1000
TRACTOR MARSEY FER

GUSON 178
TRACTOR EBRD 1 60 - D

nrponMiTo
AUTOMOVILES DE IMPORTACION

Borao, 4 Teléfono 22 37 80 ZARAGOZA-4
BMW 633 TODOS EXTRAS A EXTRENAR
MERCEDES 300 - D TODOS EXTRAS A EXTRENAR
MERCEDES 280 - S TODOS EXTRAS
MERCEDES 250 - C EXTRAS PRECIOSO
MERCEDES 220 SE COUPE
FIAT 130 COUPE TODOS EXTRAS NUEVO
TRIUMPH 2500 PI INYECCION MUY EXTRAS
FORD THUNDERBIRD DESCAPOTABLE EXTRAORDINARIO
FORD CAPRI 1600 FABULOSO
MGB 1800 TRES CAPOTAS
PEUGEOT 404
CADILLAC SEDAN DE VILLE TODOS EXTRAS EXENTO
LANCIA FULVIA COUPE
SEAL 1430 - 1800 PREPARADO COMPETICION

^Automóviles
ZARAGOZA: Latassa, 8 - 1 o — Teléfono 356594
CASPE: Plaza Alfonso XIII. 24 — Teléfono 511114

RENAULT 12-S Z—B
RENAULT 5 - 3 años impecable
RENAULT 4—L SUPER 3 años
RENAULT 4-F4 PLAZAS ACRISTALADO Z—9000 —A

RENAULT 12 VARIOS SEAT 850 ESPECIAL
GS BREAK Z-F SEAT 600 - D VARIOS
SEAT 1430 —1600 IMPECABLE CITROEN AKS 400 Z—D
SEAT 124 SPORT 1 600 MINI 1000 Z—A

MINI 850 Z—100.000 
FURGON EBRO F—1 08 - 3 añqs COMO NUEVO

VEHICULOS NUEVOS Y USADOS, TODAS MARCAS 
ENTREGA INMEDIATA, FACILIDADES 36 MESES

Automóviles
R.5 IMPECABLE
R-5 GTL COMO NUEVO
R-6 DE NUMEROS
R.12 NORMAS CON EXTRAS 
mini 850 con extras
DYANE-6 TECHO DURO MODERNO
GS CLUB VARIOS COLORES
1200 ESPECIAL VARIOS COLORES 
1200 NORMAS ECONOMICO
127 LUJO 3 y 4 PUERTAS
1430 VARIOS COLORES
1430 - 1600 MUCHOS EXTRAS
132- 1 600 IMPECABLE

Alfonso 
Sánchez 
NutVOS Y USADOS
LORENTE. 49 SECTOR 
BRETON - CORONA DE 
ARAGON 
POCOS COCHES - 
SERIEDAD COMERCIAL 
MATRICULAS 
DE ZARAGOZA

GARANTIA TOTAL 
ALFONSO SANCHEZ PROFESIONAL DEL AUTOMOVIL, 
VEHICULOS SELECCIONADOS Y REVISADOS

FORMAS DE PAGO MUY ESPECIALES 
GARANTIA PREVIO CONTRATO FIRMADO

SEAT 1430 
" 600 - E 
" 127 
" 850 - G
" 850 - G

1500-GASOIL

SIMCA 1200 
900 

" 1000
RENAULTS
DYANE 6 
MINI 1275

D. PEDRO DE LUNA44 TELEF. 34 9018

AUTOMOVILES

GOTOR
GOTOR: R-12 ranchera.
COXOR: R-12 super, varios.
GOTOR: R-6, Z-B, semlnuevo. 
GOTOR: 127, de letras, varies, 
GOTOR: Citroen C-8, Z-A.
GOTOR: 124, Z-A, extraordina

rio-
GOTOR: 124 Sport 1.800, estu 

pendo.
GOTOR: Renault 4-L super.
GOTOR: Citroen AK 400, semi 

nueva
GOTOR: Simca 1.2.00. de 2 

años, varios.

GOTOR: 850, 2 y 4 puertas, es- 
füpendos.

GOTOR: R-8, de letras, varios.
GOTOR: DKW, moderna.
GOTOR: Camión EBro, año 77.
GOTOR: Avia 4.000, Z-D.
GOTOR: Financiamos hasta 36 

meses.

GASCON DE GOTOR, 12 
TEL. 376307 
ZARAGOZA

AUTOMOVILES

FERRER
CORONA DE ARAGON, 16 

TELEFONO 250187 
AUTOMOVILES NUEVOS Y USADOS

FACILIDADES
TODOSMODELOS

COMPRA VENTA DE AUTOMOVILES NUEVOS 
Y USADOS CARAVANES Y REMOLQUES

SIMCA 1200 LETRAS 
SEAT 1500 BIFARO 
RENAULT 12Z-C
1430 Z-C
1430 RANCHERA Z-C

C/ BOLONIA, 18 y 24

127 Z-B
850 ESPECIAL 4 PUERTAS 
R-8 VARIOS
R-12 Z-1 04.000

124SPORT 1600 MUCHOS EXTRAS Al RE ACONDICIONADO 
MERCEDES 220 COMPACTO GAS-OIL

TOTAL GARANTIZADOS Y REVISADOS

AUTOMOVILES SANCHEZ - UNCETA,97 - ZARAGOZA

SEAT

1430
124 D

127
FACILIDADES

SIMCA
1200 GL 
1000 GLS 

900

SEAT
132
131

124 Sport
GARANTIA A FACILIDADES

salón nacional del coche usado
DEL 14 FNERO AL 28 FEBRERO

¡ esta es la ocasión de los coches de ocasión /

AUTOMOVILES SANCHEZ y FACILIDADES À GARANTIA 1 FACILIDADES

RENAULT CITROEN SEAT

R-8 GS 850
R-6 C-8 600
R-5L________ J Dyane 6 133 L_______
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España y el Mercado Común Para la gran Banca suiza

• FRANCIA E ITALIA 
SE OPONEN

MADRID, 14 (Logos).— 
Más del setenta por ciento de 
españoles desea el ingreso de 
España en el Mercado 
Común, según una encuesta 
de la Confederación 
Española de Cajas de 
Ahorros.

■ Se logrará un mayor impulso 
a la economía caso de 
llegar a integrarse

Los países
claramente 
ingreso de 
Alemania

a
que están 
favor del

España son
y

mientras que
Benelux, 
el Reino

Unido, Dinamarca e Irlanda 
forman un grupo, con un 
alto nivel de incertidumbre 
sobre su actitud, 
c on s i d e^rad a por los 
entrevistados como 
"opinión ligeramente 
favorable a la adhesión de 
España”.

La esperanza de lograr un 
mayor desarrollo de la 
agricultura es el principal 
motivo que anima/,el deseo 
de los españoles por la 
adhesión, la tecnología, 
mayores inversiones de los 
países comunitarios y 
desarrollo de la industria 
exportadora, siguen a 
bastante distancia, mientras 
que las razones de índole 
política o social obtienen un 
número de votos inferior a 
los económicos.

Los motivos de quienes 
no desean ingresar en el 
Mercado Común son, 
básicamente, por temor a 
una fuerte competencia 
industrial, a un modo de 
vida distinto y por 
considerar humillante 
subordinar nuestra petición 
al arbitrio de otros 
gobiernos que dilatan su 
decisión.

La mayoría de los 
españoles con opinión 
formada creen que España 
debe ingresar, cuanto antes 
mejor, en el Mercado 
Común. Sin embargo^ un

MADRfD:— Este es e/ Palacio de la Trinidad, ubicado en calle 
Francisco Silvera, que será la sede definitiva del Ministerio 
para las Relaciones con Europa, creado en el Consejo de 
Ministros que se celebró la semana pasada, y cuyo titular es 
Leopoldo Calvo-Sotelo. El Palacio de la Trintíad era propiedad 
de la extinguida Organización Sindical, fTelefoto EFEj

porcentaje del veintisiete 
por ciento superior al que 
no desea la adhesión estima 
inoportuna la integración^ 
porque la industria española 
no está preparada.

La proporción del 
entrevistado que carece de 
Opinión sobre I a

pertenecer a ella es su perfor 
al sesenta por ciento, más de 
un treinta por ciento no 
tiene opinión y un cinco por 
ciento lo considera malo.

favorables.

oportunidad' de ingresar en 
él Mercado Común es

En general la actitud de 
los ciudadanos comunitarios -

amplia, lo que revela el 
alejamiento del tema por 
parte de un extenso 
segmento de la población.

A nivel de la opinión 
pública la Europa 
comunitaria es aceptada 
favorablemente por sus 
ciudadanos. En seis países 
fundadores, el porcentaje de 
quienes consideran bueno

es favorable aun proceso de 
mayor integración europea..

Los españoles 
discriminan los países de la 
comunidad por su diferente 
actitud al ingreso de España. 
Se tiene la imagen de que 
Francia e Italia son 
contrarias al ingreso de 
España y se considera que 
los demás países, con 
Alemania a la cabeza, son

Según Pedro Solves, 
técnico comercial al servicio 
de la Embajada de España 
en Bruselas, la adhesión de 
España a la comunidad 
podría tener lugar entre los. 
años 1981 y 1982, en
función de la situación 
económica de nuestro país y 
de la Comunidad Europea. 
El informe para la adhesión 
podría estar a finales del 
setenta y ocho, y las 
negociaciones iniciarse en el 
setenta y nueve. Por último, 
en los próximos seis meses 
s e llegará aun acuerdo sobre 
la readaptación del acuerdo 
económico de 1970.

/3 pesEta. sana
(Aúnque no se le considera ''moneda fuerte")

JV CDICHERO
r- ■ -IEnviado especial

ZURICH, 14.

No cabe pensar en una devaluación de 
la peseta a un plazo previsible, a pesar de 
nuestra alta tasa de inflación. La crisis del 
dólar le ha venido a la peseta como anillo 
al dedo. Un profundo conocedor del 
mundo financiero suizo me asegura que 
ha habido momentos durante esta crisis 
del dólar, en que las "multis" con sede en 
España han llegado a tener más confianza 
en Suárez que en Carter.

LA ATRACCION DE La PESETA

La relación dólar-peseta está atrayendo 
dinero a España y evitando un mayor 
endeudamiento comercial español en 
divisa norteamericana.. Sociedades que 
saben que van a necesitar pesetas en los 
próximos meses las están comprando ya 
ahora y las mantienen en tesorería. Así 
matan dos pájaros de un tiro: Se aseguran 
el cambio, (les sale el dólar a poco más de 
81 pesetas, cuando hace tres meses estaba 
a 83 y el pasado julio, nada más devaluar, 
a ochenta y siete cincuenta), y obtienen 
mejor rentabilidad, (por dólares a tres 
meses se paga en Europa el siete y medio 
por ciento y las pesetas en España pueden 
rentar, —según los expertos suizos en 
inversiones—, casi el veinte).

A diferencia de lo que ocurría antes de 
lá devaluación de julio, que la fuga de 
capitales de España estaba motivada por 
la inseguridad política y por al deseo de 
conseguir una mayor rentabilidad del 
dinero, hoy la evasión de capitales se 
debe, sobre todo, al temor a la 

; desaparición del secreto bancario y a 1a 
reforma fiscal.

En la gran banca suiza no se considera 
la peseta como moneda "fuerte" (pues 
"fuertes" no hay mas que el propio 
franco helvético y el marco alemán), pero 
si, como moneda sana.

LA PESETA SE MANTENDRA

Su valoración actual es "casi 
demasiado alta". Dentro de seis meses 
estará, sin duda, más floja respecto al

FRANCISCO JIMENEZ 
TORRES, presidente del INI, 
llegará a Madrid el viernes por la 
noche, tras su viaje a Rusia, 
donde está manteniendo 
¡'elaciones con diversos 
ministros, con el intento de 
teanudar las suspendidas 
negociaciones en el campo 
pesquero entre España y la 
URSS, si bien el tema central de 
la visita del señor Jiménez Torres 
3 Moscú se basa en el aspecto de 
¡cooperación técnica e industrial 
^ntre ambos países. /

información de UCD. Por otra 
parte, también se han producido 
cientos de llamadas telefónicas y 
cartas manifestando su adhesión 
a la unidad de la provincia de 
Huesca y rechazando el 
polémico escrito del mencionado 
sacerdote.

ANTONIO GOMEZ PICAZO, 
que fue presidente de la 
Diputación de Albacete y 
posteriormente director general 
de Administración Local, ha sido 
distinguido con la imposición de 
la Medalla de Oro de la 
provincia, por la labor realizada 
en pro de la misma.

MODESTO SOLER 
QUINTANILLA, sacerdote del 
Ribagorza, ha hecho unas 
declaraciones pidiendo que la 
(hitada comarca pase a Lérida. 
Tales manifestaciones han sido 
Condenadas enérgicamente por la 
Sficretaría provincial de

RAMON GOMEZ 
CARRION, hasta ahora redactor 
de la Verdad" de Murcia, 
tomó ayer posesión de su cargo 
de director de "El Correo de 
Andalucía", decano de la prënsa

seguramente, no respecto al dólar. Los 
expertos helvéticos, —que rara vez se 
equivocan en cuestiones monetarias—, 
consideran que la peseta podrá 
mantenerse en el límite de "flotación" 
que desee y que, si se corrige el cambio, 
será muy moderadamente (para que los 
productos españoles sigan siendo 
competitivos: si el franco francés prosigue 
su depreciación ello podría inducir a la 
peseta a una "flotación" algo más a la 
baja que ahora, para no perjudicar a 
nuestras exportaciones a Francia.

El paro creciente en España —que 
supone, sin duda, un coste social 
tremendo—, influye en la previsión de que 
no se devaluará la peseta. La alta finanza 
privada europea cuenta con que en 
España se va a reducir la inflación.

LA TEMPORADA TURISTICA

marco y al franco suizo, pero,' confianza exterior.

sevillana. Al director cesado, 
José María Requena, se le han 
dado dos opcioiies: el proseguir 
en el periódico o la 
indemnización. Por su parte, el
señor Requena afirma 
opción a quedarse 
pactada de antemano 
contrato como director.

que la 
estaba
en su

VICTOR MORO, director 
general de Pesca, ha sido
defendido 
sectores 
contra las 
diputado

enérgicamente en los 
pesqueros vigueses, 

manifestaciones de un 
del PSOE sobre su

gestión. "La trayectoria personal 
del señor Moro, —se dice en los 
telegramas de repulsa a^ las 
imputaciones del representante 
del PSOE—, ha sido encomiable, 
distinguiéndose por la 
promoción de los intereses 
pesqueros en general".

También la situación de nuestras' 
reservas y de nuestro endeudamiento 
exterior se considera que está muy lejos 
de ser inquietante. Aunque el 
endeudamiento exterior sea del orden de 
los catorce mil millones de dólares, se 
trata de una deuda escalonada a largo 
plazo, trenie a la cual hay unas reservas 
de más de seis mil millones "cash", en las 
Cajas del Banco de España, (y de esas 
reservas, setencientos.millones de dólares 
sn oro, contabilizados a cuarenta y dos 
dolares la onza, cuando su valor rea! es' 
más de ciento setenta). A partir de abril 
se cuenta, además, con que las reservas 
españolas crecerán considerablemente, 
debido a la extraordinaria temporada 
turística, en la que se prevé se batan 
todas las marcas de las dos últimas 
décadas,-tanto por el numero de visitantes 
como por la recaudación de divisas.

La situación monetaria española se 
considera un factor capaz de influir 
positivant ente en la superación de la crisis 
'económica;^ la peseta puede ser 
"locomotora" de la reactivación. En 
sectores de la banca privada europea se 
mantiene aun la incertidumbre ante la 
evolución política y social y, por ello, no 
cabe esperar un próximo "boom" en las 
inversiones de capital extranjero. Pero se 
estima que con una peseta 
"relativamente sana" y una tasa de 
inflación menguante, España se halla en 
condiciones de superar su crisis 
económica interna, y de recuperar la

LEOPOLDO CALVO 
SOTELO, nuevo ministro para 
las Relaciones con las 
Comunidades Europeas, se 
instalará, al menos 
provisionalmente, en el palacio 
de la Trinidad, de la madrileña 
calle de Francisco Silvela, que 
hasta ahora estaba siendo 
utilizado por la AISS y antes por 
la Organización Sindical. El Sr. 
Calvo Sotelo juró su cargo ante 
el Key ayer mañana en el palacio 
de la Zarzuela.

COVARRUBIAS

GIORGIO ALMÎRANTE, 
secretario general del 
Movimiento Social Italiano, 
celebrará esta tarde, a las ocho, 
una rueda de informativa en el 
Club Internacional de Prensa. 
Giorgio Almirante, que habrá 
llegado esta mañana a Madrid, 
tiene previsto ofrendar varias 
coronas de flores en el Valle de 
los Caídos y pronunciar una 
conferencia en la sede da 
"Fuerza Nueve" el próximo 
jueves, día 16.

MARIA DEL CARMEN 
BRIONES GONZALEZ, nacida 
en Cuenca hace treinta años y 
licenciada en Derecho, ha sido 
nombrada delegado provincial 
del Ministerio de Trabajo en 
Cáceres. Es la primera mujer 
designada para este cargo. La
señora Briones 
casada y sin hijos.

González es
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MAS INSPECTORES 
DE HACIENDA (1500)

— Comenzarán sus tareas en otoño- - - - -

CUENCA, 14 (Logos).— En relación con el trabajo y los 
valores morales y religiosos en la Constitución publicado en 
el último boletín del obispado de Cuenca y en relación al 
punto en el que monseñor Guerra Campos señala que “el 
borrador de la Constitución tiene dos vacíos” que “la. voz 
de la iglesia debería esclarecer”, monseñor Guerra Campos, 
ha manifestado:

—“Eso es evidente. No 
hace falta explicarlo. En 
realidad yo no enjuicio 
directamente el borrador de 
la Constitución sino la 
coherencia dialéctica del 
documento que le ha 
dedicado la asamblea del 
episcopado español en 
noviembre. La existencia de 
ese vacío es patente, repito. 
El borrador de la 
Constitución parte de un 
concepto de libertad 
religiosa que es puramente 
permisivo, es decir, que no 
supone la necesidad de 
fomentar, con solicitud 
positiva, unos determinados 
valores por parte de los 
responsables de la sociedad, 
sino más bien la autonomie 
de todos los ciudadanos, 
siempre que no vayan 
contra el orden público. 
Desde el punto de vista de la 
Constitución todas las 
opiniones, todas las posturas 
tienen curso legítimo, 
siempre quu, repito, no 
tropiecen con ese unico 
dique, que es el respeto al 
orden público, mientras que 
desde una perspectiva 
auténticamente cristiana y 
sencillamente humana, 
además de "permitir", de 
"no coaccionar" (que es una 
dimensión negativa del 
respeto a la libertad v 

EL SEÑOR

D. lucio lORRUO lASHERUS
Falleció en Zaragoza víctima de accidente hoy, día 14 de Febrero de 1978, a los 44 años 

de edad. Habiendo recibido los Santos Sacramentos.

D.E.P.

LA ASOCIACION DE VENDEDORES DE PRENSA DE ZARAGOZA

autonomía de las personas), 
la vida humana y la vida 
oficial requieren 
manifiestamente un 
fomentar, un crear 
condiciones propicias, un 
estimular, un proponer, y 
esto implica, a la vez, como 
es evidente un repertorio de 
valores aceptados, 
considerados,supremos y en 
cierto modo intangibles.

LA PONENCIA 
CONSTITUCIONAL 
SE RECLUIRA

MADRID.— En un 
parador de montaña 
próximo a Madrid, se 
reunirá la ponencia que 
estudia el anteproyecto de 
Constitución durante el 
jueves, viernes, sábado y 
domingo próximos a fin de 
avanzar en la elaboración 
del informe sobre ios mil 
ciento treinta y tres escritos 
de enmiendas presentados al 
anteproyecto.

Los ponentes disponen 
ya de las enmiendas 
sistematizadas por artículos 
y por temas, que van a ser 
impresas por los servicios 
del Congreso con índices 
que faciliten la labor de 
conocimiento de las casi 
cuatro mil propuestas de 
modificación que contiene 
el conjunto de enmiendas.

Esta tarde se celebró una 
reunión del presidente del 
Gobierno, con el 
vicepresidente para Asuntos 
Políticos, señor Abril 
Martorell, el ministro de 
Justicia, Landelino Lavilla, 
el secretario encargado de 
las relaciones con las Cortes, 
Rafael Arias Salgado, y los 
tres ponentes de Unión de 
Centro Democrático, 
señores Cisneros, Herrero de 
Miñón y Pérez Llorca. En 
dicha reunión se revisaron 
las posiciones de UCD.

A la luz de las enmiendas 
y en base a los primeros 
contactos de la ponencia 
que se tuvieron la semana 
pasada. Según uno de los 
ponentes de UCD, la 

Ruega una oración por el eterno descanso de su alma y comunica que nuriana 
día 15 tendrá lugar la conducción del cadáver al Cementerio Católico de Torrero 
a las 11 de la mañana, desde el Instituto Anatómico Forense, Bastero Lerga, 
calle Doctor Cerrada.

negociación en esta segunda 
ronda para la elaboración 
del proyecto definitivo se 
presenta bastante dura.

PREPARACION DEL 
PLENO DEL CONGRESO 
DEL MIERCOLES

MADRID, 14 (Logos).- 
La junta de portavoces del 
Congreso estuvo reunida 
durante más de tres horas 
para discutir sobre el 
procedimiento de debate en 
el pleno del próximo 
miércoles, acerca del 
proyecto de ratificación del 
acuerdo pesquero con 
Marruecos.

UCD pretendía utilizar 
dos turnos encontra de la 
propuesta de no ratificación 
por parte del PSOE y otros 
dos turnos a favor de la 
ratificación del proyecto. 
Como el debate del Pleno se 
iniciará con este proyecto 
de ley el presidente, según la 
junta de portavoces, será 
quien tenga que decir la 
interpretación del artículo 
98 en el sentido de si hay 
dos o un turno por parte de 
cada grupo parlamentario. 
El PSOE y el PCE 
defenderán enmiendas a la 
totalidad del acuerdo 

LAS AUTONOMIAS 
QUE NO LLEGAN

■ Los valencianos también 
se quejan

BENICARIO, 14 (Logos),- En el salón gótico del castillo de 
Peñíscola se ha celebrado una reunión de parlamentarios, a la 
que han asistido 35 senadores y diputados de Castellón, Valencia 
y Alicante.

El principal tema tratado fue el del retraso, en opinión de los 
parlamentarios, no justificado, del decreto ley de preautonomía 
del País Valenciano. Tras un informe del presidente Juan Roig 
Mendoza del PSOE, acerca de las negociaciones realizadas 
Ultimamente con el vicepresidente del Gobierno para Asuntos 
Políticos y con el ministro adjunto para las Regiones,varios 
parlamentarios expresaron su preocupación ante el hecho de que 
el Gobierno aun no haya concedido la preautonomía para el País 
Valenciano.

El plenario celebrará una nueva reunión en Sagunto el día 27 
de este mes, una vez conocidas las decisiones del Gobierno para 
adoptar los correspondientes acuerdos.

pidiendo que no se 
ratifique, pero al final, 
habrá una sola votación.

En este Pleno, como ya 
hemos informado 
anteriormente, se discutirán 
la interpelación del señor 
Camacho sobre la subida de 
pensiones, varias preguntas 
del diputado de Alianza 
Popular señor Carro 
Martínez, y la proposición 
de ley socialista sobre la 
autonomía universitaria.

La junta de portavoces 
ha distribuido también el 
orden del día de las 
comisiones de Educación, 
Obras Públicas, Justicia, 
Hacienda, Asuntos 
Exteriores e Interior.

Para el Pleno del día 22 
se ha fijado, en principio, un 
orden del día que 
comprende varias 
interpelaciones, entre ellas 
una del diputado socialista 
señor Ballesteros, sobre 
I nteihorce, dos de la 
diputado comunista señora 
Bravo, sobre el consejo 
rector de Radiotelevisión 
Española y sobre la 
Universidad de Alcalá de 
Henares, y una interpelación 
del grupo de socialistas de 
Cataluña, sobre la situación 
de Seat.

MADRID, 14 (Logos).— 
La administración tributaria 
dispondrá en plazo breve de 
cerca de 1.500 nuevos 
inspectores para la 
aplicación de las nuevas 
medidas ficales y de la 
inmediata reforma fiscal.

En estos momentos están 
celebrándose oposiciones 
para cubrir 80 plazas de 
inspectores financieros y 
tributarios y en esta semana 
el B.O.E. publicará la orden 
de convocatoria de 200 
nuevas plazas, informa el 
Ministerio de Hacienda.

Además, se ha puesto en 
marcha la operación de 
dotar los servicios 
provinciales de inspección 
de los tributos, de un 
número considerable de 
inspectores auxiliares, que 
van a constituir un 
instrumento eficaz en la 
lucha contra el fraude.

Los inspectores auxiliares 
van a ser seleccionados de 
dos modos:

1).— Mediante oposición 
libre exigiéndose para 
presentarse titulación de 
grado medio (profesor 
mercantil, diplomado 
universitario u otro título 
equivalente o que hayan 
concluido los estudios del 
primer ciclo de una 
Facultad o Escuela Técnica 
Superior. Por este 
procedimiento se anuncian 
500 plazas.

2.— Mediante la 
obtención de un diploma de 
especial capacitación para la 
inspección auxiliar, entre 
funcionarios del cuerpo 
especial de gestión de la 
Hacienda pública, en 
número mínimo de 650 
plazas.

Las convocatorias para 
inspectores auxiliares 
aparecerá está semana en el 
B.O.E.

Los nuevos inspectos 
comenzarán sus tareas en el 
próximo otoño.

SE CREARAN 
DOSCIENTAS NUEVAS 
NOTARIAS

SE IRAN CUBRIENDO 
PROGRESIVAMENTE 
POR OPOSICION

MADRID, 14 (Logos).—
La demarcación notaría 
aprobada en el Consejo de 
Ministros supondrá la 
creación de 200 nuevas 
notarías en toda España, 
según han manifestado a 
Logos en fuentes próximas a 
la Dirección General de los

SUCESOS
FALLECE EL VIGILANTE 
NOCTURNO HERIDO POR 
UN DISPARO

MADRID, 14 ÍLogos).- 
Ha fallecido en la ciudad 
sanitaria Francisco Franco, 
el vigilante nocturno, 
Marcial García Díaz, que 
resultó herido de un disparo 
a quemarropa cuando hace 
unos días fue asaltado por 
dos individuos que le 
robaron su pistola 
reglamentaria. Como 
recordará, el señor García 
Diez era donante de sangre 
de su hijo que' padece 
leucemia.

El Ayuntamiento se ha 
encargado de preparar las 
honras fúnebres. El 
velatorio se instalará en el 
cuartel de conde Duque, 
donde tiene su sede la 
delegación de Seguridad y 
Policía Municipal.

EN EL FORCEJEO 
SE LESIONARON DOS 
POLICIAS Y EL 
DETENIDO

BARCELONA, 14 
(Logos).— La policía 
barcelonesa ha detenido y 
puesto a disposición judicial 
a Pedro Burraga Pecina, de 
31 años, tras un violento 
forcejeo en el que sufrieron 
lesiones dos inspectores y el

Registros y del Notariado.
El Consejo de Ministros 

aprobó en su última reunión 
un real decreto ley sobre la 
demarcación y clasificación 
notarial.

Las nuevas notarías se 
irán cubriendo 
progresivamente por 
oposición. A este respecto, 
las mismas fuentes indican 
que, si bien la nueva 
demarcación está pensada y 
establecida por razones de 
servicio público, se facilitará 
de algún modo la oposición 
para el número de notarías 
que habrán de cubrirse.

Las citadas fuentes han 
manifestado a Lo^os que en 
las últimas oposiciones "han 
disminuido de manera 
alarmante los opositores". 
En la última celebrada en 
Barcelona se presentó sólo 
un 2,9 por ciento en 
relación con el número total 
de notarías a cubrir.

Por el real decreto se 
establece entre otras, la 
creación de 23 notarías en 
Madrid y 12 en las 
poblaciones de su 
influencia, y 17 en 
Barcelona y 18 en los 
grandes núcleos de 
población de la periferia de 
esta provincia.

Las mismas fuentes han 
manifestado a Loaos que la 
nueva demarcación se ha 
realizado teniendo en 
cuenta las estadísticas 
relativas al volumen de 
documentación publica que 
se ha despachado en los 
últimos años y que ha 
venido aumentando de 
manera considerable, 
habiendo puesto de 
manifiesto la necesidad de 
crear nuevas notarías.

Otro real decreto 
aprobado en Consejo del 
Ministros modifica lost 
articulos 10,77 88 y 98 del 
reglamento notarial. Con la 
modificación de los 
articulos 10 y 98 se da 
acceso a los tribunales de 
oposición a notarías a 
profesores agregados de 
Universidad.

Por la modificación de 
los otros dos se establece 
que las notarías de primera 
ciase o sección estarán 
radicadas en las capitales de 
provincia y poblaciones con 
más de 75.000 habitantes; 
las de segunda clase o 
sección, en las poblaciones 
de 1 8.0 0 0 a 7 5.000 
habitantes y las de tercera 
clase o sección, en las 
poblaciones inferiores a 
18.000 habitantes.' 

propio detenido, informa la 
policía.

Pedro Burraga era 
buscado desde hace tres 
meses como presunto autor 
de un robo a mano armada 
efectuado en la "Editorial 
Distribuidora Sánchez".

BANDA INTERNACIONAL 
DE TRAFICANTES DE 
DROGAS DESARTICULADA

MADRID, 14 (Logos).-
La Brigada Central de 
Estupefacientes ha detenido 
a Miguel Chavez Saavedrai 
boliviano y Rubén Enrique 
Ruiz Torres, argentino que 
ten ían en su poder tres kilos 
de cocaína. Gracias a sus 
declaraciones se detuvo 
asimismo a Patrick 
Anderson que se había 
desplazado desde Londres a 
Madrid para , hacerse cargo 
de la mercancía.

Estas detenciones han 
permitido a su vez la 
localización y detención de 
varias personas en Londres, 
todas ellas implicadas en 
tráfico internacional de 
heroína v cocaína. El valor 
de la droga intervenida en los 
dos países es de 48 millones 
de pesetas.
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En las reivindicaciones de los PNN
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Por su 
contenido

'PñlVAlE l'ipornográfico
MADRID, 14 (Logos).— El Ministerio del Interior 

facilita la siguiente nota oficial:
—El Ministerio del Interior, de acuerdo con el Ministerio 

de Cultura, ha remitido al fiscal del Reino un ejemplar de 
la publicación denominada “Private I”, de claro contenido 
pornográfico, para que ejercite las acciones procedentes 
contra los responsables de dicha comunicación.

Asimismo, y por el Ministerio del Interior, se elevará al 
próximo Consejo de Ministros, la propuesta de sanción 
por un importe de cinco millones de pesetas a la empresa 
responsable de la citada revista, sin perjuicio de indagar la 
posible responsabilidad en que hayari podido incurrir 
otras personas o entidades con motivo de su impresión, 
distribución o exhibición pública.

Por el director general de Política Interior se han 
cursado instrucciones a los gobiernos civiles para que or
denen la inmediata retirada de todos los ejemplares desti
nados a la venta o a su difusión y para que asimismo se 
extremen las medidas de vigilancia y control sobre esta 
clase de publicaciones.

AUTO DE PROCESAMIENTO CONTRA EL 
DIRECTOR DE “JUVENTUD OBRERA”

El Juzgado Militar permanente núm. 5 ha dictado auto 
de procesamiento contra el director de “Juventud Obrera”, 
don Modesto González Lucas.

La razón del procesamiento es, según el auto citado, 
que ën un artículo aparecido en la citada publicación ti
tulado “me voy a la mili” se vierten conceptos que 
pudieran calificarse c}e injuries al Ejército.

El artículo está es'critp mientras su autor es recluta

EL MINISTERIO SE
LAVA LAS MANOS

MADRID, 14 (Loros).— Desde las cinco y media de la tarde 
de ayer y hasta pasadas las nueve de la noche se ha celebrado 
una reunión en el Ministerio de Educación y Ciencia entre 
los directores generales y de personal, universidades, 
enseñanzas medias y educación básicor y 25 representantes 

. de la coordinación intersectorial de profesores' no 
numerarios.

Estos presentaron en síntesis’ cuatro reivindicaciones :

Y remite a las Cortes 
todas las responsabilidades

La primera se refería una 
vez más a la congelación de 
las oposiciones.

La negativa del 
Ministerio respecto a este 
tema se basó en el acuerdo 
adoptado por el Congreso 
de Diputados en fecha 8 del 
actual mes. Como se 
recordará, la Cámara de 
Diputados rechazó una 
moción en este sentido.

El segundo punto se 
centró en el contrato laboral 
como forma, de asegurar la

estabilidad. Reivindicación 
que, igualmente, es 
inadecuado presentar al 
Ministerio puesto que, como 
se ha aclarado por la 
comisión superior de 
personal, el contrato laboral 
es una figura jurídica cuya 
introducción en la docencia 
exige una nueva Ley.

Por consiguiente igual 
que en la petición anterior 
se presentan reivindica
ciones al Ministerio cuyo

cauce y solución están en el 
Parlamento.

La tercera se cifró en el 
tema de la creación de 
nuevos puestos de trabajo. 
Reivindicación que no tiene 
ningún rigor en el momento 
actual, ya que la firma de 
los acuerdos de La Moncloa 
y los planes ordinarios de 
construcción del ministerio 
permiten afirmar que el

restringido que habían
llevado la gestora y 
directores generales en 
reuniones anteriores.

COMPLUTENSE;
INACEPTABLE UN 
CLAUSTRO 
TRIPARTITO Y 
PARITARIO

El redactor de

los 
las

la

UN EJEMPLO EUROPEO

LAREOf^Cm
EComavKA m/íx^

a aúnas
Por NESTOR LUJAN

crecimiento de 
escolares en 1978 
más alto realizado
país en cualquier época.

La cuarta 
se refirió a a 
despedidos y 
de sanciones, 
anulación de

p uestos 
será el 
en este

reivindicación 
readmisión de 
levantamiento 
En cuanto a la 
contratos los

Inglaterra que, entre tantos defectos, siempre tuvo la 
inmutable virtud, que era el genio de lo inesperado, 
fallaba en este sentido, el genio de lo inesperado, la 
imaginación de los gobernantes, el contenido 
espiritual de los dirigentes han sido dones preciosos 
de los gobernantes ingleses. Una opinión parecida la 
formulaba entonces el Fondo Monetario 
Internacional que estableció como balance de 1976 el 
diagnóstico más severo y descorazonado de la 
situación económica inglesa y, por ende, sobre su 
futura situación política.

representantes del 
Ministerio dijeron que 
cualquier contrato que se 
hubiera cancelado por 
motivos probados de 
depuración política sería 
resuelto favorablemente 
para el profesor, una vez 
que se acreditara dicha 
causa de suspensión del 
contrato.

En referencia a las 
presuntas sanciones por la 
participación en una huelga 
conlleva en cualquier 
legislación el descuento de 
los haberes correspondientes 
a los días de paro.

También el Ministerio ha 
insistido sobre la utilización 
de cifras por parte de la 
coordinadora de inasistencia 
a clase no suficientemente 
contrastadas, ya que en 
realidad no existen centros
cerrados con motivo 
huelga.

En resumen, no 
lógico, producir

de la

parece 
a la

NTRE tantas noticias pesimitas que 
proceden de toda Europa —crisis, 
catástrofes, terrorismo, inquietudes sin 
cuento— de pronto nos encontramos con 
un cierto optimismo que sopla desde

Inglaterra. Por primera vez en diez años, parece que el 
Reino Unido ha conseguido frenar el ritmo de su 
inflación que en el año 1977 ha sido del 12,1 por 100 
y .no sólo se apunta este resultado favorable sino que 
por primera vez desde hace cinco años, la balanza de 
pagos ha sido favorable en 59 millones de libras 
esterlinas. Por otra parte el Banco de Inglaterra ha 
cuadruplicado sus reservas monetarias en 1977

ERO, por las trazas, yo me equivoqué 
—cosa que es tan posible eñ persona como 
yo por preparada— pero también erraron 
los sabios del citado Fondo Monetario que 
trece meses después reconoce que la

igualándola a las 
Francia, según las 
Internacional.

del Japón y doblando a las de 
estadísticas del Fondo Monetario

1 en el capítulo de la disminución de la
inflación se debe sobre todo a metódicos y 
a menudo dolorosos esfuerzos políticos y 
cívicos, en el caso de la balanza de pagos 
evidentemente ha influido el petróleo del 

Mar del Norte —40 millones de toneladas en este año 
que se convertirán, según se espera, en cien en 1980—, 
y, sobre todo, la afluencia de capitales extranjeros 
singularmente árabes y asiáticos a todo lo cual se 
añade la baja de ciertas materias primas que ha 
transformado el déficit de la balanza de pagos inflesa 
en un considerable exceden-te. Ello no quiere decir 
que no permanezcan zonas sombrías. El paro todavía 
es elevado y la producción industrial es inferior a la 
de otros años. En otro aspecto no hemos de olvidar 
que Inglaterra está endeudada con casi todo el' 
mundo, pues desde el fin de la guerra en 1945, ningún 
país occidental ha recibido tantos créditos y el pago 
de éstos enjuaga la mayoría de excedentes y 
ganancias.

situación financiera es mucho más lisonjera que en la 
mayoría de países, todo ello a pesar de los sacrificios 
que se han exigido a los trabajadores cercenando con 
su poder de compra, con la política de los tremendos 
impuestos, sobre empresas y particulares que crean 
siempre tan renovado malestar. Pero la ecuación entre 
los sacrificios de obreros y patronos en este caso ha 

' sido sensiblemente igual y unos y otros han 
colaborado. El pacto social ha hecho que las huelgas 
sean mínimas y si para muestra vale un botón incluso 
los mineros del condado de York a través de su 
sindicato dirigido por un comunista han querido 
respetar el pacto social establecido por el gobierno 
Iaboralista y renunciaron temporalmente a sus 
reivindicaciones. El reciente fracaso de la huelga de 
los bomberos está dentro de una misma línea.

ODO ello nos lleva a presentar el problema 
inglés como un ejemplo de tacto político 
por un lado y de paciencia y madurez 
cívica por otro. Representa el esfuerzo 
para que, a través de la vía democrática

ECUERDO haber escrito a finales de 1976 
un artículo extremadamente pesimista a 
raíz de un viaje a Inglaterra. Se me antojó 
entonces que esta nación, como tantos 

países del mundo, padecía una crisis de imaginación y

parlamentaria —fíjense, por favor, si es importante— 
puedan suprimirse las injusticias preservando la 
economía del mercado, coexista el mundo de la 
industria con la iniciativa privada, cumplan los 
sindicatos con su función social y permanezca el 
•individualismo inglés con sus iniciativas. Está siendo, 

' desde luego, un esfuerzo arduo, una aventura de 
imaginación; el triunfo de lo inesperado y la 

• demostración de que un país tan aparentemente 
fatigado —son los ingleses, como nosotros, países 
cansados dé historia— posee una envidiable capacidad 
de recuperación. Y los resultados de este esfuerzo 
inglés que ahora parece tomar rumbo favorable 

V merecen la atención de Europa, incluso de nosotros, 
dos distraídos de todo, o por mejor decir, los 
eternamente abstraídos por lo nuestro.

un descenso visible de vitalidad. Parecía que

sociedad el grave daño de 
alteraciones en la enseñanza 
para defender unas 
presuntas reivindicaciones 
cuya solución no depende 
de! Ministerio sino aue 
deberían plantearse por 
los cauces legítimamente 
previstos ante las Cortes, 
institución está que en un 
estado de derecho es el 
encargado de determinar si 
las pretensiones aducidas 
constituyen una 
reivindicación de la sociedad 
española o meramente se 
trata de los intereses de un 
sector concreto.

Universidad Complutense, 
Angel Vian Ortuño, ha 
reiterado ante una comisión 
de PNN y de alumnos de la 
Facultad de Ciencias de la 
Información la 
imposibilidad^ estatutaria 
para aceptar hoy por hoy 
que el claustro de dicho 
centro esté compuesto de 
manera tripartita y paritaria.

La comisi ón de 
profesores y estudiantes 
señaló que preparará un 
memorándum sobre 
problemas del centro para 
ponerlo en conocimiento 
del rector. Dicho 
memorándum podrá unirse 
a otro que preparan ios 
numerarios de la Facultad 
sobre normalización de la 
misma, para que del estudio 
de ambos puedan salir 
soluciones de las distintas 
cuestiones en que se 
desenvuelven los estudios de 
Ciencias de la Información.

Por otra parte, no hay 
razón de alarma ante la 
formación de una comisión 
tripartita y paritaria para el 
estudio de la reforma 
universitaria en cada 
Facultad ya que su función 

es meramente consultiva y 
asesora de la Junta de 
Gobierno y viene 
determinada por la encuesta 
ministerial al respecto, en la 
que se pedía la participación 
de todos los estamentos.

Como se recordará, 
veintiún profesores 
numerarios de Filología de 
esta Universidad habían 
interpuesto un recurso 
contra las elecciones para 
constituir la citada 
comisión.

PROPOSICON SOCIALISTA 
SOBRE CONSEJOS 
ESCOLARES

LOS PNN DE ESTE 
AÑO'TAMBIEN 
PODRAN ACUDIR AL 
CONCURSO RESTRINGIDO

Los PNN de instituto que 
haya iniciado este curso su 
labor docente podrá 
participar en el concurso 
oposición restringido para 
este profesorado cuando 
quede aprobada la 
disposición correspondiente 
.sobre ampliación de plantilla 
en la que podrá reflejarse el 
reconocimiento de este 
derecho, según aseguraron 
los directores generales de 
personal- y de enseñanza 
medias a |a gestora nacional 
de PNN profuncionarial 
en una reciente reunión, han 
informado a Logos fuentes 
del profesorado.

Asimismo, los altos 
cargos del Ministerio 
manifestaron que mientras 
se establece la posibilidad de 
acceso a través del concurso 
restringido para los PNN de 
este curso, su estabilidad 
estará asegurada durante 
cinco años en las mismas 
condiciones que jas de sus 
compañeros mediante el 
Decreto-Ley de 30 de marzo 
del año pasado.

En la entrevista, se 
ificaror. todos los 

o--erdos so’re el concurso

El grupo socialista del 
Congreso ha presentado una 
proposición de Ley sobre 
constitución de los consejos 
escolares, que ha sido 
remitida a dictamen de la 
comisión de educación del 
Congreso. Estos consejos 

* escolares pretenden una 
' gestión democrática de 

todos los centros educativos 
de Enseñanza General Básica, 
y bachillerato, en los xiüe 
Intervendrán los profesores, 
padres de alumnos, alumnos, 
personal docente, 
ayuntamientos, sindicatos y 
demás sectores interesados 
en la gestión y en las 
decisiones en ios órganos de 
la administración educativa. 
También se extienden estos 
consejos escolares a la 
formación profesional.

Eri todos los centros de 
enseñanza se constituirán 
consejos escolares de centro, 
consejos de profesores y 
comisiones de convivencia. 
Habrá también comisiones 
pedagógicas de curso o de 
grado y consejos de 
educación de comarca o 
distrito, consejos escolares 
de territorios autónomos y, 
en la cúspide, un consejo de 
educación del Estado.

El consejo escolar del 
centro estará integrado por 
el director y doce vocales, 
en los cuales cinco 
representarían al personal 
docente, uno al personal no 
docente y seis a distribuir 
entre los padres de alurnnos 
y los alumnos.
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CORREOS Y TELEGRAFOS 
CONTRA EL PROYECTO

Gym.4ej|ozEnMnM 
sus REGALOS PARA SAN VALENTIN

DE ESTATLTO
M.ADRll), 14 (Kesiiinen de 

Logos),— I nos 430 funcionarios 
del cuerpo técnico de Correos y 
Telecomunicaciones lian 
'rechazado totalmente" el 

proyecto de nuevo estatuto del 
cuerpo de Correos y 
r e 1 e c o m u n i c a c io nes por 
entender que es "unilateral y 
pjomovido por la Dirección 
(General sin tener en cuenta las 
aportaciones hechas porlos 
trabajadores en sus respectivos 
anteproyectos”.

En la asamblea, celebrada 
ayer tarde y presidida por una 
misa en la que se encontraban 
miembros de distintas centrales 
sindicales junto a funcionarios 
independientes, se pidió 
asimismo la equiparación de los 
cuerpos auxiliares, ejecutivos y 
técnicos de Correos y 
'1 elecomunicaciones con los 
auxiliares, administrativos y 
tánicos de la Administración 
Civil del Estado. Asimismo, otra 
de las conclusiones reco^ la 
necesidad de incluir “en plano 
de igualdad” a los carteros, 
repartidores de telégrafos y 
personal sul^ltemo en el mismo 
nivel cuatro, fijado por. la' 
Administración.

Según las decisiones tomadas 
en la asamblea, los funcionarios 
se han mostrado decididos a 
agotar las vías de diálogo para la 
consecución de sus 
reivindicaciones.

En el caso de que todas estas 
gestiones fracasen, han 
anunciado a Logos que están 
decididos a tomar medidas de 
presión en la reunión que 
celebrarán dentro de 15 días 
fiara analizar los resultados de 
as mismas.

BABCOCK WILCOX:

PELIGRAN LOS 30.000 .
PUESTOS UE TRABAJO

BILBAO.— La asamblea de 
parlamentarios vascos, reunida 
en la Diputación Forai del 
Señorío de Vizcaya, se 
interrumpió durante linos 
minutos al ser escuchados desde

el saliin de sesione.'; los 
"slogans" que pnifcrían cerca 
de cuatro mil traliajadores de la 
empresa Babcock Wilcox, que se 
manifestaron por diversas calles.

Los parlamentarios 
decidieron unirse a la* 
manifestación, que se dirigió a 
las oficinas generales, donde el 
finite de empresa, que no pudo 
entrevistarse con el director 
gerenté de la misma, Sr. Millán, 
al haber salido de viaje en 
dirección a Madrid, lo hizo con 
otros dos altos cargos, los 
señores Torres y Rey.

Los trabajadores elaboraron 
un comunicado dirigido a la 
asamblea de parlamentarios 
“ante la grave situación por la 
q^e atravesamos, que significa el 
riesgo inmediato de quiebra de 
la empresa y la desaparición.dé 
nuestros puestos de trabajo 
(cinco mil directos ÿ veinticincq 
mil indirectos), por lo que 
«olicitamos de la asamblea d.e 
Parlamentarios el apoyo al plan 
de negociaciones y de 
reestructuración que hemos 
elaborado”.

huNosa anuncia
UNANUEV.A HUELGA

CRECE EL PARO 
a(;ricol.\ en 
ANDALl CIA

OVIEDO.— Como 
consecuencia de que la empresa 
Hunosa no accedió a las 
pretensiones de los obreros en 
cuanto a la percepción, por una 
Sola vez, de la paga de nueve mil 
pesetas que han reclamado, el 
comité de empresa anuncia para 
los dos próximos días para 
general de todas las .instalaciones 
de la importante empresa 
carbonera asturiana.

PARO EN LA 
TELEFONICA

Los trabajadores de los 
grupos de redes y líneas de la 
Telefónica han decidido en una 
asamblea, entablar ante las 
autoridades laborales demanda 
de’ conflicto colectivo, para 
protestar por distintos 
problemas que les afectan, pero 
especialmente por el horario 
establecido.

La fcileración del (’ampo de 
CC.OO. ha participado en el 
reparto de ()0 millones de 
peseta,s dedicados a “empleo 
comunitario” por el Gobierno 
Civil de Sevilla.

.Asimismo, y. dada la actual 
■situación del paro en el campo 
que hace que a los 100.000 
jornaleros en paro en Sevilla, 
Cádiz y Córdoba, se sumen los 
de Jaén donde en estos días 
termina la recogida de la 
aceituna, la federación del 
campo de CC.OO., ha solicitado 
inmediatas entrevistas con los 
ministros de Agricultura y 
Trabajo a fin de exponer la 
grave situación creada y la 
alternativa elaborada por la 
federación de CC.OO del 

que será presentada 
publicamente en Madrid, el 
próximo día 15.
CONTRADICCIONES 
EN LA HUELGA DE 
LA CRUZ ROJA

El Ministerio de Sanidad y 
Seguridad Social no tiene 
demora para firmar ordenes que 
afectan a dotación de material y 
personal del hospital de la Cruz 
Roja, según ha. podido saber 
Logos, en fuentes del citado 
Ministerio. Sin embargo, se nos 
ha añadido que el Ministerio de 
Sanidad y Seguridad Social sólo 
condiciona su firma al 
restablecimiento de la 
normalidad en dicho centro.
SE CONOCERA LO 
QUE GANEN LOS 
FUNCIONARIOS 
MUNICIPALES

Los funcionarios y técnicos 
municipales barceloneses, 
podrán conocer las listas 
salariales de todos los empleados 
del Ayuntamiento*de Barcelona. 
Pya ello, y antes de hacerlos 
públicos, se formará una 
comisión técnica que repasará 
las casi 14.000 fichad de cuantos 
trabajan en el Ayuntamiento, 
para averiguar que percibe cada 
uno, las horas que trabaja y si 
todo ello está o no justificado.

bouliqu®

BLUE
■ ' ■ ■4?. ' ' ’>>

DELICIAS/27 ZARAGOZA^^

r-CUADROS

ROMBO
MARCOS - ESPEJOS - LAMINAS - GRABADOS 

OBRAS DE ARTE
' (Cuadros de firma)

PASAJE MIRAFLORES, Tienda 18
TELEFONO 22 81 48 ZARAGOZA

DISCOS

EN PASAJE PALAFOX
OBSEQUIE DISCOS Y MUSSICASETES

CON AMOR

LOS FARMACEUTICOS
COBRARON AYER
LAS FACTURAS DE
DICIEMBRE

MADRID, 14 (Logos).- Los farmacéuticos cobraron ayer del 
Instituto Nacional de Previsión la totalidad de las facturas corres
pondientes al mes de diciembre, han manifestado a Logos fuentes 
del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social. Según estas fuentes 
la situación de pagos actual no es diferente a la de tiempo atrás y 
se espera que las cuentas del mes de enero de la Seguridad Social 
con los farmacéuticos queden liquidadas dentro del palazo esta
blecido.

Los farmacéuticos se reunirán hoy en asamblea en la que van 
a tratar de las deudas déla Seguridad Social con las oficinas de 
farmacia.

PEREZ CALDOS 
TAMBIEN

FIRMO LETRAS
MADRID, 14 (Logos).— 

Pérez Galdós firmó letras 
para responder de unas 
deudas que equivaldrían a 
100.000 pesetas actuales, 
según informa “Pueblo”.

Los documentos que han 
sido constatados como 
auténticos por un experto 
contable, datan de 1S95 y 
1914. El primero de ellos es 
una letra de cambio por un 
importe de 1.500 pesetas, 
deijda de la que sale fiador el 
marqués de Hazas. El 
segundo es un pagaré a la 
orden mediante el cual el 
literato se compromete a 
abonar 250 pesetas a una tal 
doña Oliva González.

CONTINUA SU GRAN LIQUIDACION

FOTOGRAFIAS-
UNA FOTOGRAFIA . 
ES PERPETUAR UN
INSTANTE FELIZ

UN FOTOGRAFO PROFESIONAL
DARA UN TOQUE DE 
BELLEZA A SUS RETRATOS

fí ESPECIALIDAD EN BODAS Y COMUNIONES 
A REPORTAJES .

Don Jaime I, 30 - Teléfono 29 43 51
Bretón, 46 (Edificio Torresol) Teléfono 35 85 72 ZARAGOZA

Affaire Lockeed LA DEFENSA PIDE LA 
TRADUCCION DE 1.500 DOCUMENTOS

MADRID, 14 (Logos). — La traducción de 1.500 documentos del ingles al español por la ofi
cina de interpretación de lenguas del Ministerio de Asuntos Exteriores ha sido solicitada por los 
abogados defensores del general Rey y del coronel Grandal, procesados en el asunto de la 
Lockeed, dón José María Gil Robles y D. Horacio Oliva, respectivamente.

Según ha podido saber Logos, el problema principal para llevar a cabo la traducción son los 
pocos traductores que hay en la citada oficina, que según la defensa necesitarían para ello meses 
e incluso años.

Fuentes próximas a la defensa han manifestado a Logos que con tal retraso es posible que el 
Tribunal Militar que Ifeva el sumario rechace la prueba propuesta, lo cual produciría una clara 
indefensión para los procesados.

Las mismas fuentes indican que no se puede conocer una causa con documentos que sólo 
están en inglés, y que a los abogados no seles puede exigir que sepan este idioma. Aunque lo 
supieran —afirman— lo legal es que se aporten ante el tribunal traducciones oficiales de los do
cumentos que son la base de la acusación.

Tal situación ha provocado la imposible renuncia del Sr. Olivaa la defensa del coronel G/andal 
por entender que en estas condiciones no es posible la defensa. El citado defensor todavía no ha 
evacuado sus conclusiones provisionales, por su parte, el Sr. Gil Robles y el Ministerio Fiscal tas 
evacuaron hace varios meses.

(-REGALOS

DE NATURA

FRANCISCO DE VITORIA, 13
! TELEFONO 22 57 8A - ZARAGOZA 
I_________________ ___——M
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Central y Popular de 2 
Santander y Vizcaya.En 
químicas lo peor estaba 
Cepsa que recorta 5,5.

(Información bursátil 
facilitada por el B. de 
Vizcaya en exclusiva para 
ARACON/expres.)

EL RUMOR DE LA
NACIONALIZACION
EN LA BOLSA

retrocesos de 3 en Bilbao,
en 
las 
en

BILBAO
Es curioso que últimamente 

las peores sesiones de la semana 
están resultando las de apertura, 
y una vez encajada esta tanda, 
las restantes siguen el patrón 
señalado, diluyéndose sin más 
ambición. Hoy las noti^as sobre, 
posibles nacionalizaciones han 
repercutido negativamente y 
desde'el principio las eléctricas 
tenían voceo vendedor. Los 
baneps han tardado en sacar sus 
cambios, apuntándose

GESTION 
OF 

CREDITO 
OFICIAL

MADRID
Ante las noticias publicadas 

por la prensa sobre posibles 
nacionalizaciones parciales en el 
sector eléctrico, estas han 
influido negativamente en la 
sesión de hoy, primera de la 
semana, acentuándose las 
posiciones vendedoras con bajas 
muy generalizadas. Estas 
noticias inciden principalmente 
en ios valores eléctricos que

BOLSA OE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA FOR

tienen una perdida en su índice 
de1 ,60 puntos. Con retrocesos 
de 2,5 en Vesgo, 1,75 en 
Iberduero, 1,50 en Unión yl ,25 
en Hidrola. En los bancos 
comerciales los principales 
reparten sus signos entre 
repeticiones y bajas en un 1 por 
ciento en los industriales 
pierden 3 Bankunion, 2 Urquijo 
en alimentación destaca la baja 
de 6 en Ebro y en construcción 
una mejora de 1 para Cristalería. 
Pocas novedades en inversión, 
diferencias de medio entero, en 
alza para Campsa y Tabacalera y 
en baja para Telefónica y mal el 
grupo de empresas del 
automóvil con retrocesos de 3 
en Motor, papel -3 para Seat 
(70 por ciento) y Citroen —2 
(52 por ciento). Suaves 
descuentos en siderúrgicas, 
perdiendo 0,5 Tubacex y 
Hornos y 1 0larga. Y como 
también se habla de dificultades 
en el plan energético para las 
empresas petroquímicas, destaca 
en este sector la pérdida de 4,5 
en Cepsa. El cierre con malí 
ambiente y posiciones 
vendedoras. Indice; 93,80 
-0,70.

Agí icilll UITI 
industria ( oincicio. 

Const rut cion 
.Navales .

BARCELONA
Sesión pobre, lánguida en su 

desarrollo, con especial 
incidencia negativa en los 
valores químicos y léctricos. En 
el primer sector destacan las 
pérdidas de 7 para Cepsa e 
Hidro Nitro, de 6 en Carburos 
de 2 en Explosivos. Las 
eléctricas recortan entre! ly 2 
enteros y pasan totalmente en 
blanco el sector del automóvil y 
faltando cotizaciones en las 
papeleras e inmobiliarias. Las 
siderúrgicas con bajas de 1 
entero y en los grupos bancarios 
algo más de oferta, publicándose 
papel —7 para Bancobao. Con
un

a

cierre pobre y sin alicientes.

José A.Travcr
Espaliargues

COSO.24-32 2 
TELS. 210496-210497 
. ZARAGOZA 4

BANCO ZARAGOZANO
BANCOS NAVARRA Y 
CANTABRICO: LA 
SOLUCION ESTA PROXIMACambios del día 13 de Febrero de 1978

DIVISA

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA..................
! Dólar Canadiense ....
1 Franco Francés .........
1 Libra Esterlina...........
1 F ranco Suizo.........  

100 Francos Belgas (com) .
1 Marco Alemán...........

100 Liras Italianas...........
1 Florín Holandés ....
1 Corona Sueca ........
1 Corona Danesa.........
I Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés .... 

100 Chelines. Austríacos . . 
100 Escudos Portugueses . 
100 Yens Japoneses ..... 
100 Francos Belgasjfin) . .

80,711 
72,580 
16,572

156,450 
41,633

246,070 
38,335

9,357 
35,839 
17,204 
14,055 
14,888

No disponible 
534,050 
199,040
33,431 

245,471

80,971
72,895 
16,643

157,278 
41,875

247,617
38,550

9,398
35,839
17,296
14,124
14,963

No disponible 
539,339 
200,671

33,609
247,769

ANUNCIOS FINANCIEROS

MADRID, 14 (Logos).- La 
situación a la que ha llegado el 
Banco de Navarra, para 
producirse la intervención se ha 
debido, según fuentes próximas 
al Banco de España a tres 
factores: concentración excesiva 
de riesgos en el conjunto de las 
empresas del grupo que las 
controla, exceso de inversión y 
explotación deficitaria.

Los factores que han 
aparecido en el caso del banco 
cantábrico son similares a los del 
Banco Navarra.

Sin embargo, según 
estimaciones del Banco de 
España, se ere que no hay en 
estos momentos ningún otro 
banco que se encuentre en 
situaciones limites tan graves 
como las atravesadas por el 
Cantábrico y el de Navarra.

La asesoría juridica del Banco 
de España estudia en estos

momentos la situación de ambos 
casos y parece que en estos 
momentos se está llegando ya al 
final dçl tema en los dos casos.

SUPERADO EL 
BACHE DE LIQUIDEZ 
MONETARIA

MADR/D, 24 (Logos).- La
tasa de expansión intermensual 
de las disponibilidades liquidas 
ba sido del 21,4 por ciento en 
diciembre pasado, en base a 
cifras medias diarias de efectivo 
y depositos bancarios. Se ha 
superado —según tos datos del 
Banco de España— en el ultimo 
trimestre del año, el. bache de 
liquidez que se situó en la 
segunda parte del mes de 
octubre y en la primera del mes 
de noviembre.

BANCO tIRQUIJO, S. A
ANUNCIOS OFICIALES

BONOS DE CAJA, 4*5 POR CIENTO 
EMISION DE 12 DE JUNIO DE 1968

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA INMORTAL CIUDAD 

DE ZARAGOZA

BOLSA de NlADRID
Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano .................... 303 300
Banco Exterior............................ 274 274
Banco Central ............................ 330 327
Banco Español de Crédito .... 209 209
Banco Hispano Americano .... 205 205
Banco de Santander .................. 329 326
Banco Popular Español ............. 208 208
Banco de Bilbao......................... 259 257
Banco de Vizcaya....................... 204 202
Banco Industrial de Cataluña . . 170 178
Banco Occidental....................... 170 169
Banco Atlántico......................... 209
Banco Urquijo............................ 223 221
Banco Industrial del Sur............. 210 210

ELECTRICAS

Hidro Española ......................... 78,5 77
Sevillana...................................... 69 5 69
Cantábrico .........................  . . . 75^5 76
Eléctrica Viesgo.................... 68 65,50
Hidro Cataluña . ....................... 64 64,50
Iberduero...........................   . . . 86,5 85
E. Reunidas................................. 50 50
Unión E. Madrileña.................... 66,6 65
Fenosa ......................................... 69,5 __
Fecsa 5.000 ................................. 65.5 65,50
Fecsa 1.000 ................................. 66,25 65,25

MINERAS

Ponferrada ................................. 88 —
Duro Felguera............................ 48 46

SIDEROMETALCRGICAS

Altos Hornos............................... 39,5 39
Auxiliar F.C.................................. 74 74

ALIMENTACION

Azucarera.................................... 74
Ebro ........................................... 270 259
Aguilas......................................... 63 62

QUIMICAS

Petróleos...................................... 180,5 176
Explosivos.................................... 103,5 103
Energías............................ .. 54,5 53,50

CONSTRUCCION

Dragados ...................................... 225 225
Urbis........................................... 101 100
Inmobiliarias Metro.................... 101 102
Vallehermoso............................ 114 116

VARIOS

Telefónica............................... 86 85,50
Galerías Preciados....................... 95 94,
Campsa...................................... 236 236,50
Tabacalera.................................... 179 179,50
Astilleros ......................... -20 25,50
Metro...........................................
Unión Fénix ............................... 308 305
Seat.................... ......................... —
Renta inmobiliaria .................... 73 ——

Se pone en conocimiento de los señores titulares de 
Bonos de esta Emisión, que a partir del día 12 de 
Febrero de 1978, se procederá al pago del cupón n° 19, 
arreglo al siguiente detalle:

Importe Bruto 22, 50 pesetas

A deducir:

En la Sección de Cultura, Actividades Deportivas, 
Sanidad y Asistencia Social de la Secretaría General 
del Exemo. Ayuntamiento se hallan expuestas las listas 
de personas de nueva inclusión en el Padrón de la 
Beneficencia Municipal para el año 1978.

Lo que se hace público para general conocimiento 
a fin de que quienes se consideren perjudicados puedan 
formular, en el plazo de DIEZ DIAS, las reclamaciones 
que crean oportunas.

I.C. de Zaragoza a 1 5 de Febrero de 1 978.

Cambios de la sesió{» de 
hoy facilitados por

flJflOíflUOBROS

Impuesto del 15 por ciento según Decreto-Ley de
7 de Abril de 1975. 3,375

Importe líquido 19,125 Pesetas

El citado cupón, podrán hacerse efectivo en las 
Oficinas Centrales, calle de Alcalá n° 47, así como en 
las Sucursales de Alicante, Barcelona, Bilbao, Cádiz, 
Gijón, Huelva, Oviedo, Sevilla, Tarragona, Valencia, 
Vigo, Vitoria y Zaragoza.

Madrid, 8 de Febrero de 1978.

El Consejero-Secretario General

YA SE SABE : —-----------
los mejores SIEMPRE

MARISCOS F --------------

COSTA 
TASCA

banco de huesea... un banco de-ínteres"#^
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HUMANISMO EN PLENITUD

YO no sé hasta qué punto favorece o perjudica la imagen -tan ajustada a ia 
realidad- de "hombre bueno" que le acompaña a don Joaquín fíuiz- 
Giménez. Lo cierto es que,por paradojas de la democracia -"la democracia, se 

ha dicho, devora a sus padres"-, al no oírse su voz en el Parlamento, no por eso- 
deja de tener audiencia. Y pienso que voces como ia suya —avaladas por el testi
monio de una ejemplar honradez- son imprescindibles para la pretendida convi
vencia que debe propiciar y consolidar la democracia. 0 viceversa. Porque sería 
frustrante ceñirse al mero cálculo, estrategia o pragmatismo, ingredientes, por 
otra parte, fundamentales en la política. Es necesario, en mayor o menor 
grado, algún que otro destello de utopía en que basar la esperanza de los pueblos.

Esta palabra, aspiración o tarea -la "esperanza"— saldría más de una vez en la 
conferencia que el señor Ruiz-Giménez, como presidente de la Comisión General 
"Justicia y Paz", pronunció el pasado viernes en el "Centro Pignatelli" sobre "La 
solidaridad entre los pueblos". Así, se refirió a "El principio esperanza" del 
"utópico" Ernst Bloch, o, más tarde, en conversación privada, a "La espera y la 
esperanza" de Lain Entralgo, remarcando la diferencia entre la actitud pasiva a 
que hace referencia la "espera" y la postura activa y creadora que supone la "es
peranza". Un estímulo para edificar la solidaridad a todos los niveles.

—Urge crear —señala el señor 
Ruiz-Gimánez— un clima de efectiva 
solidaridad entre los pueblos. Para con
seguir una sociedad en justicia, libertad 
y auténtica paz. De ahí que sea necesario 
poner de relieve o denunciar las desi
gualdades existentes en el mundo y de
fender ios derechos humanos.

—¿Cuáles deben ser las notas de una 
verdadera solidaridad?

—La solidaridad ha de ser pactada y 
democrática, no impuesta. Por lo tanto 
hay que decir no al imperialismo de 
aparente solidaridad, cuando lo cierto 
es que se dan irritantes diferencias 
entre los países superdesarrollados y 
las naciones pobres de Latinoamérica y 
Africa. Una solidaridad pluralista y as
cendente, no uniformista ni con 
idéntico modelo económico y cultural 
para todas las personas del mundo. Y, 
finalmente, una solidaridad universal o 
global, sin zonas de influencia o domi
naciones.

—¿Cuál sería la aplicación concreta 
a España?

—Una solidaridad entre ios sectores 
o grupos sociales, sean partidos 
políticos u organizaciones sindicales... 
Son muy importantes las acciones 
coordinadas y convergentes, superando 
posibles enfrentamientos. También es 
necesaria la solidaridad entre las regio
nes. Según nuestro ideario—el de 
izquierda Democrática-la fórmula mz^ 
idónea sería una estructura federal dei 

impulsado el proceso de donocratización. 
Asimismo, debemos empeñarnos en la 
construcción de una sociedad más libre 
e igualitaria, para lo cual la democracia 
es el instrumento más idóneo, y, en 
cuanto a las distintas concepciones de 
la vida, yo soy cristiano y defiendo un 
humanismo inspirado en los valores 
profundos del Evangelio, pero en 
diálogo y colaboración con todos los 
movimientos que mantengan una visión 
humanística. Debemos trabajar juntos 
para construir un humanismo en pleni
tud.

—Que será inviable sin esa reconci
liación por la que usted tanto trabaja.

—Se han dado grandes pasos en el 
camino de la reconciliación: amnistía, 
legalización de partidos políticos, la 
presencia en el Parlamento de personas 
que hace algún tiempo nadie podía 
imaginar. Lo que ocurre es que la 
reconciliación no consiste solamente 
en gestos o buenos modos, en algo 
meramente externo; exige arbitrar 
unas condiciones de vida más justa 
para los españoles de uno y otro bando 
de la guerra civil, y para sus hijos.

—¿Qué piensa acerca de la pena de 
muerte?

—Soy decididamente partidario de 
su abolición. Me alegra que el Episco
pado francés se haya pronunciado en 
contra de dicha pena y aún me hubiera 
alegrado mas que se hubiera adelantado 
la Jerarquía española, si bien confío 

daría. Está 
también en 
de Europa, 
-tanto UCD

nombramiento, 
—Confieso que

en manos de las Co 
las Asamblea del C 
Por lo pronto, los p

mmaríh

Que /a Iglesia 
sea libre en un
Estado libre, 

sin dependencia 
económica alguna

Estado, pertinentemente recogida en la 
Constitución, con la conveniente espe
cificación para cada caso o región. Y, 
aunque se ha optado por las autoicmías 
es necesaria, en cualquier caso,la soli
daridad económica, fiscal, laboral y, en 
algunos aspectos también en el terreno 
educativo. No debemos olvidar la soli
daridad de España con los países euro
peos, pero exigiendo que éstos nos res
peten y no pongan tantas trabas a 
nuestro ingreso en la CEE, mucho más 
cuando ya se ha producido la apertura 
política. Por último, solidaridad con 
Latinoamérica, para defender los 
derechos humanos tan conculcados en 
los países de aquel hemisferio o para 
prestar asistencia técnica, o invertir 
económicamente, según los grados, en 
los pueblos más necesitados. No me ol
vido de la solidaridad con Africa, sobre 
todo con Guinea y el Sahara.

—Se ha entrado en la democracia, 
pero salta alguna que otra vez sobre el 
tapete que si Monarquía, que si 
República, y, sobre todo, están en danza 
distintas concepciones o filosofías de 
la vida...

—Soy partidario de apoyar a la 
Monarquía tanto por sentido realista 
—otro marco podría traer problemas 
graves— como por respeto y agra
decimiento a la obra del Rey, que ha

("Otr^^narc

como el PSOE, el PC*

que durará cinco d&V j 
aspectos de la Consti'" 
se de un coloquio P*''

—Se ha iniciado debate 
? cSstintos 
f'«era la ba-

"PRQBLEMATICA
DE LA CQNSTITUgSií____

como el PSOE, el PCf^*‘han apo
yado mi candidatura,y '^fadezco.

oc «c U.. ■ I '?®'’iayor
amplitud. En el debaWpor 
"El País", "CambiojT'^entro de 
Investigación de Téce» ®'ticas ¡n-
tervendrán constitucuij^^ sociólo
gos, juristas, ®'’6s...EI
señor Ruiz-Gimenez a। el tema 
"Problemática relig'®’®' ^nstitu-

—No sólo me
Joaquín— a las relaci^’j, ^ Estado 
sino a todos los J*'*® debe 

estar abierta la
de nuestro tiempo- L jjo debe 

pedir que la sea
abiertamente demoÇ^ es sólo 
en un régimen de ÍL¡ Pueden 
darse las condiciones'^^ Para la 
justicia y la liberaciu''|^f 'stiano, 
asimismo tiene qu® ’X P®’’ la li

bertad religiosa y

que no se tardará en pronunciarse en el 
mismo sentido que los obispos fran
ceses .

NO AL BIPARTIDISMO

moderados del país!otros, y éste

—¿Cuál es su opinión sobre ese bi- 
partidismo que se está perfilando, po
larizado en UCD y el PSOE?

—Soy demócrata y acepto la decisión 
del pueblo, que de momento, con su 
voto, se decidió mayoritariamente por 
esas dos formaciones, aunque eso no 
quiera decir que, en mi opinión, ese 
bipartidismo sea el modelo preferible 
para el futuro. Se nota la ausencia de 
un partido liberal fuerte, de un partido 
demócrata de inspiración cristiana, de 
un auténtico partido de centro, aparte 
de unos potentes partidos regionales. 
Creo que sería un modelo más 
coherente con la verdadera pluralidad 
de España.

—¿Qué pasa con esa difuminada e 
invertebrada Democracia Cristiana 
española?

—En esa falta de vertebración, en 
esa división, han intervenido factores 
muy complejos. Por un lado una parte 
del electorado potencial de la Demo
cracia Cristiana se lo llevó UCD y por 
otro, existe una diversidad de enfoque 
de lo que debe ser una Democracia 
Cristiana a finales del siglo XX. Para 
unos, debe bascular hacia ia derecha 
con el fin de tranquilizar a sectores
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es mi caso, debe inc£n un cambio 
profundo de las estXs. Esa diver 
sidad de enfoque haijcutido en esa 
división. Quizá conijgnipo se haga 
alguna reconstrucciójk signo más 
amplio, pero no lavi^^ible a corto 

plazo, es decir, noijgo posible 
mientras esté la UCC Jo partido de

iQ posible

centro.

—Entonces, y visij resultado de 
las elecciones del 15 !
el futuro de Izquien

junio, ¿cuál es 
iDemocrática,

partido del que ustsjabera presi
dente honorario? i

—Pensamos contir^ he apuntado 
ia conveniencia de qL reúnan los 

órganos superiores apartido y de 
que se celebre un cteo antes del 
verano. Serán los queden y decidan 
cuestiones de índole^erna y de 
nuestro modo de acide cara a las 
elecciones.

Don Joaquín Ruiiménez puede 
ser nombrado con el (enso de todos 
los grupos parlamen£representante 

de España en el Trii Europeo de 
los Derechos del Hne, organismo 
dependiente del Coa de Europa. 
Esta es su opiniÓMbre dicho
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s del país;i otros, y éste 
), debe incXn un cambio 
de las estnías. Esa diver- 
nfoqje haijcutido en esa 
luizá con^gnipo se haga
construccií^ signo mas 
íro no la £ble a corto 

fecir, no
!sté la UCD

>0 posible
ÿo partido de

ices, y vin ( resultado de
nes del 15 j 
de Izquie!,

junio, ¿cuál es 
iDemocrática,

íl que usté j ahora presi- 
orario? 1
mos contir;^ he apuntado 
¡encia de fc reúnan los 
11 per i ores apartido y de 
lebre un cthso antes del 
rán los queflen y decidan 

dé índole^erna y de 
odo de acide cara a las

taquín Ruüménez puede 
ado con elttenso de todos 
parlamen£ representante 

en el Tr¡i Europeo de 
IOS del Hfe, organismo 
te del Conde Europa. 
I opinió^bre dicho

anto, 
aso que 
de las Co 
lea del C
nto, los pa

daría. Está 
también en 
de Europa, 
-tanto UCD

y^r/a
□trbarco podría traer

prblemas graves)
)E, el PC' apo- 
didatura,y '^'^dezco.

ATICA
STITUClú|í___

liciado en^ ^^un debate
:inco d&S(’ ’ distintos
la Constit^ 
aloquio p8

fixera la ba-
® ^8 mayor

1 el deba*Mf por 
Cambiólas Centro de
1 de Téci^’ticas in-
lonstituciii^^ sociólo- 
políticos,*'’ores...EI 
Jiménez tema 
ca religio”'^Ofistitu-

' nne reie" '•■le aon 
las relacioJ’^'a-Estado 

los aspfiOjh debe 
la conciejg^ Cristiano 

tiempo- debe
la ’eaÎ democítsólo 

len de '*“®<*en 
idicione^'Ç'8^ Para la 
liberaci^^^/'^tiano, 

ene «• I'-
osaypo^^ "idepen-

dencia de la Iglesia y del Estado, de 
suerte que la Iglesia sea libre en un 
Estado libre, sin dependencia económi
ca alguna, aunque diora, transitoriamente 
la tenga, pero ha de sensibilizar la con
ciencia de los creyentes para que con 
la aportación de estos y el trabajo de 
los propios sacerdotes se sostengan las 
necesidades de la Iglesia. También 
insistiré en que los católicos defiendan 
los derechos de los demás creyentes, 
aunque no sean cristianos, y de los no 
creyentes, porque el respeto a la 
conciencia debe de estar por encima de 
cualquier otra consideración.

—¿Y respecto a la objeción de 
conciencia?

—Propugnaré el reconocimiento 
constitucional en lo que concierne al 
servicio militar, de manera que se 
implante un servicio civil sustitutorio. 
Finalmente, me referiré a temas como 
la familia, enseñanza, propiedad, cuestión 
ésta que en, mi opinión, exige una pro
funda revisión de algunas actitudes 
conservadoras y la búsqueda de fóimulas 
que, al mismo tiempo que garanticen la 
libertad, estén también al servicio de 
los intereses comunitarios.

JESUS VIVED

SO/y periodíst/cos /os profesionales de la prensa? Creemos que sí. Antonio 
Herrero se declara un periodista sin vocación, al que por azares familiares 
le tocó en "zona nacional" donde tenía familiares en la antigua agencia Fabra. 

Con su desaparición trabajó para una agencia alemana y luego para Efe hasta que 
lo llamaron para dirigir Europa Press. Un trabajo era un trabajo durante la guerra 
y por ello empezó en el periodismo siendo aún un estudiante de pantalón corto.

Lo encontramos dando una charla a futuros periodistas a los cuales, en primer 
lugar, achanta señalando que no busquen en el periodismo una profesión social, 
para eso que se preparen para registradores de la propiedad o notarios, que 
son profesionales de la pluma y se gana más.

el agravante que un paso en falso en esta 
clase de noticias puede ser funesto para la 
empresa.

-¿Existe apertura informativa?
—Evidentemente son otros tiempos y 

habría que señalar que la Ley de Prensa fue 
ya una apertura. Hoy, sin embargo, nos 
hallamos en una situación transitoria que 
será necesario regular en.el futuro, pero no 
se dan hechos tan pintorescos como lo que 
he vivido personalmente de expedientes

-¿Cómo está considerado socialmente el 
periodista en España?

—Más o menos como en todos los países, 
aunque, gracias a Dios aquí hemos dado un 
gran salto en los últimos años en cuanto a 
niveles de profesionalidad. Sin embargo, 
todavía muchos no tratan con eso tan 
reticente de "los chicos de la prensa" y en 
ninguna reunión social se puede presumir 
diciendo que eres periodista. No se suele 
recibir trato medianamente amable de la 
mayoría, claro está, hasta que te necesitan. 
Entonces, sí, todos son amabilísimos.

-¿Qué retribución tiene un periodista en 
España?

-Yo sólo puedo hablarle por los 
redactores de nuestra agencia, altamente 
profesionalizados y en donde 
acostumbramos a ser muy poca gente. 
Suelen recibir por encima de las sesenta mil 
pesetas mensuales hasta noventa mil, según 
las circunstancias. En salarios, estamos ya 
por encima de los ingleses y algo inferiores a 
los alemanes, aun cuando éstos trabajan 
unas horas más a la semana.

-¿Qué cualidades destaca hoy el 
periodista español?

-Una gran poder vocacional. Su mayor 
alegría, su máxima ambición es ver que su 
noticia liega a otros países e importantes 
periódicos extranjeros le otorgan un 
señalado espacio. Esto tiene todavía más 
importancia a nivel de agencia, donde el 
redactor es un ser anónimo.

LAS TENTACIONES

-¿Y vicios?
-Los riesgos de la profesión son grandes 

y por ello se necesita una gran preparación 
para soslayarlos. Existe el riesgo del 
"divismo" de querer en ocasiones 
considerarse el protagonista de un 
acontecimiento cuando el periodista sólo 
debe ser un testigo.

Por ejemplo, en una etapa irregular como 
en los últimos años de Franco se daba la 
circunstancia en España de que los 
periódicos se atacaban entre sí. Gracias a 
Oios ya no puede hablarse hoy del 
"parlamento de papel'"

En cuanto a los periodistas jóvenes, 
especialmente a partir del Watergate, nadie 
quiere al salir de la Universidad dedicarse a 
secciones de deportes o sucesos. Todos están 
a la búsqueda del gran reportaje que haga 
tambalear al país y les eleve a la fama, sin 
apreciar que su profesión es de un servicio a 
la sociedad. Otra tentación hoy día es la 
política.

-¿Debe ser el periodista apolítico?
-Hay que matizar. En principio yo diría 

que tiene dos opciones: comprometerse con 
un ideal político o comprometerse con su 
profesión. Por ejemplo, hay medios donde 
es un gran obstáculo pertenecer a un partido 
político, como, por ejemplo, la televisión 
estatal que debe servir a todo el país. Lo 
mismo podríamos decir de las agencias 
donde se debe "vender" información con la 
máxima objetividad. Por ejemplo, en la 
Reuter prohibe a los periodistas su 
adscripción a un partido. Otra cosa es el 
periodista de la prensa diaria o semanal en 
donde, y cada día más, emergerá con mayor 
claridad una posición política. Por ejemplo.

En la fotograf/a, Antonio Herrero Losada con el presidente del Gobierno durante una 
entrevista que Adolfo Suárez concedió en exclusiva al director de "Europa Press".

es difícil concebir un redactor de "Mundo 
Obrero" que pueda pertenecer a un partido 
de derechas a un furibundo republicano en 
"A.B.C.".

—En el futuro ¿prensa de partido o 
independiente?

—En la mayoría de países occidentales 
prosperan más los periódicos 
independientes.

— ¿Es el periodismo una verdadera 
especialidad profesional?

—Sí, porque el profesional debe decidir 
lo que "es noticia" entre toda la 
información que recibe, tarea que nadie le 
debe discutir. Por ejemplo, es normal que 
los políticos desde el poder quieran tener un 
cierto control sobre la información, que en 
definitiva desean transformar en propaganda 
propia y chocan con el profesional que 
decide qué es lo que puede interesar o no al 
lector, qué es "noticia"

—¿Cuál considera que ha sido su mayor 
éxito informativo?

—Sin duda el anuncio de la muerte de 
Franco. Era el inicio de una nueva etapa 
histórica donde nadie podía asegurar qué es 
lo que iba a pasar. Incluso se habían dado 
instrucciones de que no podía darse la 
noticia hasta dos horas después de 
confirmada la muerte. El problema en estos 
casos es que siempre se juega con un gran 
riesgo y por tanto hay que dar la noticia con 
mucha seguridad y arropándola, como en 
este caso, con información sobre el Consejo 
del Reino, biografías de sus componentes, 
funcionamientos, etc.

En menor escala, un trabajo apasionante 
para un periodista es adelantarse a un 
cambio de gobierno. Son días de cierta 
tensión, mientras que preparan diversas 
biografías, se multiplican los contactos y 
siempre dudando que personas que, como^ 
los políticos, pueden varias rápidamente de 
criterio. Luego, cuando las 
posibilidades llegan a un cierto nivel, se pasa 
la noticia con la máxima seguridad, con 
todas las biografías. Pero evidentemente 
para ser el primero te la tienes que jugar con

"por falta a la verdad" a causa de una 
manifestación en Barcelona donde se 
señalaba que los manifestantes ocupaban la 
calzada, cuando el gobernador aducía que 
sólo ocupaban "media" calzada.

LOS PARTIDOS Y LA PRENSA

—¿Cómo se portan ios partidos políticos 
con la prensa?

—De muy diversa índole. Por ejemplo, 
U.C.D. adolece todavía de falta de 
organización inorna; al P.S.P. se le nota la 
falta de medios; el P.S.O.E. normal; el 
P.C.E. dá facilidades en cuanto a la 
asistencia a sus actos, pero no admiten 
preguntas sobre su situación interna y 
finalmente A. P. funciona bien en cuanto se 
refiere a Fraga, pero menos con respecto a 
otros líderes del partido.

¿Y los departamentos ministeriales?
-Yo creo que el jefe de prensa de un 

ministro está para presentarle cada mañana 
todos los recortes que hablan de él y, en el 
aspecto informativo, más para paralizar que 
para facilitar la labor a la prensa. También 
hay que decir en este aspecto que no se le da 
mucha importancia a su labor y a veces es el 
último en enterarse de las cosas.

¿Periodistas con o sin título?
-En ningún país se han puesto de 

acuerdo en este tema, aunque en los más 
liberales se entra a ejercer el periodismo sólo 
después de haber obtenido un título 
universitario. Yo creo que en los países de 
Occidente debe existir un proceso de 
formación previo que, sjn embargo, no 
cierre totalmente fas puertas a otros 
titulados, sobre todo si se va a un 
periodismo especializado. Por ejemplo, se da 
la circunstancia que se lee mucho los temas 
de divulgación médica, ya que éstos cuentan 
en principios con unos lectores "seguros", 
los que se van reflejados en el texto.

Herrero Losada, una persona que entró 
en el periodismo sin vocación y que se 
alimenta de información las veinticuatro 
horas del día. JAVIER PU Y
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(QUK di© EimmomDOS ARGENTINA Gestorías

sus REGALOS PARA SAN VALENTIN
rBELLEZA Y PELUQUERIA

REALCE SU NATURAL BELLEZA EN 
DE SAN VALENTIN

ESTA TARDE Sigue la lista
La

JÍABAD
Salón de belleza • Pehiqueria

TRATAMIENTOS CORPORALES 
Y FACIALES - DEPILACION - 
SAUNA INDIVIDUAL - GIMNASIO

PLAZA DE ROMA 
(esquina Duquesa 
Villahermosa-Escosura) 
Teléfono 35 61 02
ZARAGOZA-10

ilE presos
ABIERTO PERMANENTEMENTE DESDE LAS 10 A LAS 19 HORAS

Entre ellos un destacado dirigente 
gremial y el hijo del exministro 
de Educación, Taiana

r ELECTRODOMESTICOS

ION ELECTRODOMESTICOS
OBJETOS PARA REGALO 
LISTA DE BODAS

FOTOGRAFIA

Coso, 112 Teléfonos 22 35 46 - 23 94 68 ZARAGOZA

pMARISQUERIA

CELEBRE LA TARDE DE SAN VALENTIN CON UNA 
BUENA MARISCADA

CAFETERIA

LAiniUIZAl
DEGUSTACION DE LOS MEJORES MARISCOS

Vía Imperial, 16 -18 Teléfono 2183 70 ZARAGOZA

r—mobiliario-

muebles LES OFRECE EL MAS 
SELECTO MOBILIARIO 
PARA SU HOGAR Y SUS 
FAMOSAS "LOCURAS"

DELICIAS, 24 
TEL 333941 
ZARAGOZA

r—RESTAURANTES

eaclliriih»
Ctra.de Logroño, Km. 1’5 *Tei. 331674

CELEBRE LA NOCHE DE
SAN VALENTIN
DEGUSTANDO LAS SABROSAS
VARIEDADES QUE LE
OFRECE LA COCINA
TIPICA ARAGONESA

UN RESTAURANTE IDONEO PARA CELEBRAR BODAS, 
BANQUETES, REUNIONES EN UN MARCO TIPICAMENTE 
ARAGONES

Y RECUERDE QUE NUESTRAS CENAS ESTAN 
AMENIZADAS POR UN CUADRO DE IOTAS

BUENOS AIRES, 14 (Efe).— Por segunda vez desde la 
instauración del Gobierno militar, las autoridades argentinas 
dieron a conocer ayer una nómina de presos políticos que, 
en esta ocasión, corresponde a 795 personas.

El día tres de este mes el 
Gobierno militar rompió el 
dilatado silencio que 
mantenía sobre el tema y 
publicó una primera lista de 
703 presos (672 mujeres y 
71 hombres), todos ellos 
recluidos en la cárcel de 
Villa Devoto en una 
barriada de Buenos Aires.

La nómina de ayer está

compuesta por 795 varones 
internados en la cárcel de La 
Plata, a 50 kilómetros de 
Buenos Aires.

En diciembre del año 
pasado el Ministerio del 
Interior había informado 
que el numero de presos era 
de 3.067 hombres y 
mujeres. Pero desde 
entonces a la fecha se han

• EL DISIDENTE 
KO VZNETSOI/,
EN PELIGRO
DE MUERTE

GINEBRA, 14 (Efe).— Eduardo Kouznetsov, el disidente 
soviético prisionero en su país desde hace ocho años por 
intentar apoderarse de un avión de línea para huir a 
occidente, se encuentra, al parecer, en peligro de muerte, 
según manifestó ayer en Ginebra el abogado francés Daniel 
Jacoby.

El abogado, quien dice ser “el defensor en el extranjero” 
de Kouznetsov, agregó que el disidente se encuentra 
internado en el campo de trabajo situado en Potma, 
República Soviética de Mordovia, donde purga una pena de 
trabajos forzados.

Detenido con otros disidentes en el aeropuerto de 
Smoinya el año 1970, Kouznetsov fue condenadoa muerte 
por haber intentado el secuestro de un avion para huir a 
occidente, pero la pena capital le fue luego conmutada y 
convertida en quince años de trabajos forzados.

El mes de diciembre pasado, Kouznetsov inició una 
huelga de hambre en el campo de Potma para protestar 
contra las condiciones de detención existentes y desde 
entonces las informaciones sobre su estado son oscuras, ya 
que su familia no ha sido autorizada a visitarlo.

Academias 
de Conductores

• Zaragoza
• Tarazona
• Ejeadelos 

Caballeros
• Borla

registrado nuevas 
detenciones, según partes de 
la misma dependencia 
gubernamental.

Todos ellos se 
encuentran “a disposición
del poder ejecutivo”, figura 
?ue bajo el estado de sitio 
acuita al Gobierno a 

a personas pordetener 
tiempo indefinido sin
instrucción de procesos.

Argentina se encuentra 
bajo estado de sitio desde 
diciembre de 1975. Pero la 
mayoría de las detenciones 
se practicaron a partir del
golpe militar del 24 
marzo de 1976.

BRAVO Y TAIANA

de

En la lista de procesos 
figuran un destacado 
dirigente gremial y miembro 
de una comisión de 
derechos humanos ÿ un hijo 
del e X - m in istro de 
Educación, Jorge Taiana.

El primero es el profesor 
Alfredo Bravo, secretario 
general de la Confederación 
Argentina de Trabajadores 
de la Educación de la 
República Argén tina 
(CTERA) y copresidente de 
la Asamblea Permanente por 
los Derechos Humanos de 
Argentina.

Bravo fue detenido el 
ocho de septiembre del año 
pasado cuando daba clase en" 
una escuela de Buenos Aires
por person as que se 

como policías.identificaron
Dura nte 

ignoró el 
'dirigente 
copresidente

doce días se 
paradero del 
gremial y 

del organismo
de los derechos humanos, ya 
que las autoridades dijeron 
desconocer la detención.

Pero el 20 del mismo mes 
el Ministerio del Interior 
reconoció que el profesor 
Bravo se encontraba 
detenido por las autoridades 
de la provincia de Buenos 
Aires.

El hijo del que fuera 
ministro de Educación del 
ultimo gobierno del general 
Juan Domingo Perón se 
llama Jorge Taiana, y, 
igual que el doctor Bravo,se 
encuentra recluido en !> 
cárcel de La Plata, a SO 
kilómetros de Buenos Aires,

La Cámara de Diputados podría 
dar luz verde esta semana

Austria nuclear
Los residuos se fundirían en grandes bloques de cristal que 
se almacenarían a centenares de metros de profundidad
VI EN A, 14 (Efe).— La Cámara de Diputados 

de Austria discutirá esta semana si procede dar la 
"luz verde" para la entrada en servicio de la 
central atómica de Zwentendorf.

Con excepción del grupo liberal (10 
diputados), que acusa de versatilidad a los dos 
grandes partidos, los socialistas de mayoría 
absoluta (93 diputados), y los democristianos 
populistas (80) coinciden en que Austria debe 
producir nucleoelectricidad, pero insisten en las 
debidas garantías para el depósito de las escorias 
radiactivas.

Los olemuntos combustibles, que han de 
sustituirse en el reactor carta tres o cuatro años, 
sólo contienen un cinco por ciento de cenizas 
racJiactivas "definitivas". El resto es aprovechable 
pues del tratamiento, y consta de uranio que ha 
de ser enriqui.cido para nuevo' combustible, y 
plutonio (jue sirve de combustible pero también

para la producción de bombas atómicas;

RESIDUOS ENTERRADOS

Los residuos de alta radiactividad peligrosa 
la central de Zwe.ntendorf representar® 
anualmente dos metros cúbicos, 
almacenamiento con garantías de las cenizas 
elevada radioactividad se plantea tanto por 
peligrosidad como por su larga vida media, 
sigue el procedimiento de fundir las oeoi 
radioactivas resultantes de un proceso 
evaporación. Esta escoria se funde en 
bloques de cristal que se almacenan a centena 
de metros de profundidad, a fin de que, P|j 
espacio de milenios, no puedan contaminar 
biosfera, el entorno de los seres vivos, 
en contacto con las aguas subálveas. Sé trata, 
Austria, de localizar los lugares de depósito 
estas cenizas radioactivas de acuerdo con 
población de la zona escogida.
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La Fa/dnge Li'banesa en contra de/ acuerdo sir/o-Zibanés

s 
tores "ESTAMOS DISPUESTOS

AL SUICIDIO í Que es también \
una forma de libertad |
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etenciones 
partir del 

el 24 de

BEIRUT, 14. (Por Mary 
Angeles JUNQUERA, de Efe.)
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En la capital libanesa sigue 
respetándose el alto el fuego, 
decretado el sábado, que puso fin a 
los sangrientos enfrentamientos 
—en los barrios cristianos de 
Beirut— entre soldados sirios de las 
fuerzas árabes de disuasión y el 
Ejército libanés apoyado por las 
milicias conservadoras.

Para solucionar él grave conflicto 
entre Siria y la derecha cristiana 
libanesa se llegó a un acuerdo de 
principio, que preve:

—La presencia de las fuerzas de 
seguridad interna libanesas en los 
puestos de control de las fuerzas 
árabes de disuasión, en su mayoría 
sirias, delegadas por la liga árabe, a 
fines de 1976, para imponer la paz 
en el país después de dos ^ños de 
guerra civil.

—Creación de una comisión 
mixta libano-siria encargada de 
efectuar una encuesta sobre los 
recientes acontecimientos

—Constitución de un Tribunal 
militar de excepción sirio-libanés 
para juzgar a los responsables de los 
acontecimientos H« la semana 
tragica.

El Consejo de Ministros, reunidó 
ayer en sesión extraordinaria, 
aprobó un proyecto de ley, que será 
sometido hoy a la aprobación de la 
comisión. La decisión de crear un 
tribunal militar, de excepción 
sirio-libanés no ha suscitado el 
entusiasmo de los partidos 
cristianos. 

LA FALANGE
DISPUESTA A TODO

El periódico “Al Amal’’, 
portavoz de la Falange, ha 
publicado una carta abierta al 
presidente sirio, Hafez el Assad, en 
la que indica que “los dirigentes 
libaneses lo han aceptado como un 
mal necesario para evitar que los 
incidentes alcancen mayor 
amplitud”. “La siria de Hafez el 
Assad ha perdido en unas horas lo 
que había ganado en dos años, 
añade el diario”.

“La era palestina, prosigue “Al 
Amar coménzó con el acuerdo de 
El Cairo qüe nos ha conducido al 
desastre”.

El -citado acuerdo de 1969 
autorizó la presencia armada 
palestina en territorio libanés.

“El acuerdo sirio-libanés podría 
tener el mismo resultado. Si así 
fuera, es tamos dispuestos al 
suicidio, que es también una forma 
de libertad”, concluye el periódico 
falangista.

Pos su parte, Raymond Edde, 
jefe del bloque nacional, que se 
encuentra en París desde la llegada 
de las tropas sirias, en 1976, afirmó 
que el Libano pasará bajo 
ocupación siria si adopta el 
proyecto de ley autorizando la 
creación de un tribunal militar 
sirio-libanés.

LA CONFERENCIA DE LA 
EL SAHARA EN PELIGRO

que fuera 
cación del 
del general 

Perón
ana, y, » 
ir Bravo, sf 
ido en li 
ata, a 50 
en os Aire!.

RABAT, 14 (Efe).- La 
conferencia extraordinaria de la 
"Organización para la Unidad 
Africana" (OUA) sobre el 
Sahara está en peligro. Hasta 
ahora, solo cuatro de los 50 
Países miembros de la "OUA"
anunciaron su participación en 
esta "cumbre", que puede dar 
una salida diplomática "al 
conflicto çn el Sahara 
occidental.

Marruecos, Mauritania, 
Argelia y Zaire —los tres 
Primeros los más interesados- 
íueron los únicos en responder a 
la propuesta de Ornar Bongo, 
Presidente de Gabon y 
Presidente en ejercicio de la 
"OUA",

Bongo propuso que la 
Conferencia se celebrará en 
Libreville, capital de Gabon, 
entre los días 24 y 30 del 
Próximo marzo.

Esta sugerencia del 
Presidente gabonés fue objeto 
recientemente de una misión 
diplomática dé su ministro de

asuntos exteriores, Martín 
Bongo, que recorrió varios 
países africanos.

Martin Bongo estuvo dos 
veces en Rabat 'para 
entrevistarse con el Rey Hasçan 
II de Marruecos.

tal que i 
idad
as;

Lo que no se sabe es si los 
oficios de la cancillería de 
Gabón podrán reunir 26 —la 
mitad más uno de los países 
miembros-jefes de estado o 

• Gobierno para que asistan a la 
conferencia, número 
imprescindible para que ésta se 
celebre.

Pero detrás de las dificultades 
de "quorum" y los estatutos de 
organización interna se esconde 

■un problema económico: los 
gastos, siempre cuantiosos, dé la 
conferencia.

GASTOS ELEVADOS

Unos dicen que deben 
cargarse en el presupuesto de la 
"OUA", y otros que deben 
correr a cuenta de los países 
participantes.
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jj^uevachina::
LA URSS ESTA SEMBRANDO 

CIZAÑA EN OGADEN
Ç Hong KONG, 14 (Efe).— china ha dicho que la Unión 
^Pviética está sembrando cizañaren el asunto de desierto de ' 
^9aden. La agencia de prensa Nueva China dijo hoy que la 

hecha en el periódico oficial
D ario Popular”.

¡La Unión Soviética ha enviado una cantidad 
"terminable de material y personal militar, por tierra y 
pfe, a esta zona conflictiva de Ogaden, donde se enfrentan 

y Somalia. 
dn encizañador pretende beneficiarse a costa de los 
eamás*’, señaló el citado periódico. “La Unión Soviética ha 
oh grandes cantidades de capital en esta zona con el 

propósito de conseguir una base estratégica para 
Ihrti “línea vital”, desde el Atlántico al Océano 
em P***'’^*® P®r el mar Rojo, de forma que en caso de 
** ®!’9®ncia puede agarrar a sus contrarios por la garganta”, 
•“««lía el diario Popúlar.

0 "Líbano pasará bajo ocupación 
siria si se cumple el acuerdo", 
asegura el jefe del Grupo Nacional

CONTINUA LA HUELGA

Sin embargo, la mayoría, de los 
políticos y diputados es favorable a 
esta medida y se espera que la 
Cámara de Diputados apruebe hoy 
la creación del mismo. La situación, 
aunque tranquila, continúa siendo 
inquietante.

En el sur del Líbano siguen lis 
combates entré las fuerzas 
c ristian ais-conservad oras, apoyad as 
por Israel y las palestino-progresis
tas, principalmente en Nabatieh, 
donde hubo ayer 20 víctimas, en su 
mayoría civiles.

Según los observadores de la 
ONU, las tropas israelíes que se 
retiraron del sur del Líbano en 
septiembre pasado, siguen 
manteniendo siete posiciones 
dentro del territorio libanés.

Los cambios que se han 
producido en el próximo Oriente 
con motivo de las iniciativas del 
presidente egipcio, han ocasionado 
una alianza entre Siria y la OLP y la 
ruptura de Damasco con la derecha 
cristiana libanesa.

Si los cristianos se decidieron a 
librar una batalla contra sirios y 
palestinos deberían recurrir a la 
ayuda del Ejército israelí. Es 
indudable que una intervención de 
envergadura de Israel en el Líbano 
sería el comienzo de una nueva 
guerra en el próximo Oriente.

“OUA"SOBRE
Sólo cuatro de los cincuenta 
países han anunciado 
su participación

Gabón, por supuesto, no 
quiere pagar el solo.

Marruecos es uno de los 
países más interesados en que la 
conferencia salga adelante, ya 
que confía en que esta apacigüe 
la tensión en el Sahara 

. occidental.
El conflicto én la antigua 

colonia española tiene efectos 
devastadores para las economías 
marroquí y mauritania, y, 
presumiblemente, también para 
la argelina.

La adhesión del Zaire, cuyo I 
presidente, Mobutu Sese Seko, 
hizo la semana pasada una escala 
en Rabat, donde se entrevistó 
con el rey Hassan II, tampoco es 
extraña.

Marruecos es uno de 
primeros aliados africanos 
presidente Mobutu.

los 
del

NUEVO 
TEMPORAL
DE NIEVE 
EN EE.UU.

WASIIINÍíTON, l-t (Eíe).- 
I,a lluvia y la nieve arreciaron 
ayer de nuevo sobre ¡irán parte 
de Estados Unidos dejaixlo a su 
paso varios muertos y ciudades 
paralizadas.

Mientras una nueva tormenta 
de agua impedía en (California el 
rescate de los afectados por las 
lluvias torrenciale.s de la pasada 
semana, el centro del paí.s quedó 
cubierto por una capa de rnlLs de 
un metro de nieve.

si duda...
no 
adelante

DIRECCION GENERAL DE TRAFICO 
MMBTEmO DEL INTERIOR

Por cuipa de sus ideas pacifistas

Carter entre la
espada y la pared
• La industria norteamericana del 

armamento le obliga a vender 
armas ante peligrosa competencia 
franco-británica

WASHINGTON, 14 
(Por Miguel LARRAYA 
de Efe).-

Atrapado entre sus promesas 
electorales y los imperativos de 
la política exter¡o"r 
norteamericana, el presidente, 
Jimmy Carter intenta mantener 
a flote su política de reducción 
de venta de armas. Carter, que 
llegó a calificar la venta de 
armas como un "oficio 
deshonroso", colocó un techo 
de 8.600 millones de dólares 
para las ventas de armamento 
durante el año fiscal 1978.

Sin embargo, un año después 
de estas promesas, los cálculos 
más optimistas cifran en 13.000 
millones de dólares las ventas 
norteamericanas durante el 
presente año..

Los problemas que enfrenta 
el espi'ritu reformista del 
presidente proviene en su 
mayoría de Oriente Medio, 
donde la diplomacia 
norteamericana ofrece armas a 
cambio de "estabilidad".

Solamente Irán, Arabia 
Saudita e Israel reciben el 70 
por ciento de las ventas de 
armas norteamericanas, tres 
países que constantemente 
exigen una modernización de 
sus fuerzas armadas.

IRAN Y ARABIA
La inestabilidad política de la 

zona y el peso de Irán y Arabia 
Saudita en la producción de 
petróleo han hecho olvidar al 
presidente Carter sus promesas 
pacifistas y apoyar ventas de 
nuevo material a sus aliados 
petroleros.

En sus recientes visitas ' a 
Teheran, el -presidente Carter 
dio su consentimiento para la 
venta de 1 60 cazas FAT-1 6 que 
se sumarán a la venta de una- 
flota de ultramodernos aviones 
radar que costarán a los iraníes 
1.300 millones de dólares.
CONTROL VENTA
DE ARMAS 
(PREVISIONES)

Arabia Saudita, rival de Irán

por la hegemonía de la región, 
ha solicitado 60 cazas F-15 por 
un valor de 2.500 millones de 
dólares.

Por su parte Israel, que recibe 
anualmente créditos y ayuda 
militar norteamericana por valor 
de más 1.000 millones de 
dólares, estudia la compra de los 
últimos modelos de aviones de 
combate, operación con un 
costo estimado de 4.500 
millones de dólares.

Los esfuerzos del presidente 
Carter para convencer a sus 
aliados que reduzcan sus 
peticiones de armamento 
parecen destinados al fracaso, e 
incluso Gran Bretaña y Francia, 
que compiten con Estados 
IJnidos en el mercado de 
armamento, ofrecen generosas 
alternativas de compra.

ACUSACIONES

Ello han provocado las 
críticas de la poderosa industria 
norteamericana dél armamento 
que acusa al presidente Carter 
de no defender los intereses 
nacionales y favorecer a la 
industria extranjera.

Para resolver esta delicada 
situación, la Casa Blanca se 
dispone a llevar el tema del 
desarme a las Naciones Unidas 
para pedir a la Unión Soviética 
que colabore con el programa de 
reducción de ventas de 
armamentos.

Si la -respuesta de la Unión 
Soviética es negativa, la Casa 
Blanca podría rescindir sus 
promesas pacifistas y proseguir 
la política de ventas d-e 
armamento a gran escala 
iniciada durante la 
administración Nixon.

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES
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Frutas y verduras, almacenadas en "Mercazaragoza

Siete miloiies se 
están mnlriendn

ca/npatiadas
CUANDO he salido esta mañana a la calle 

me he encontrado con una grata sorpresa: 
un cielo de los más azul, un cielo de esos que ahora 

tanto escasean porque todo es gris, todo es oscuro, 
todo tiene tintes de inmediata, tragedia. ¿Y no 
podemos hacer nada los hombres contra todo 
esto? Naturalmente. Con más, amor con más 
comprensión, con más diálogo y con más respeto a 
las opiniones de los demás. Con más amor... 
¡Claro! ¡Si hoy es el día de San Valentín, el día 
de los enamorados! Por eso está el cielo tan azul y 
por eso se ha calmado un poco el viento. El día de 
los enamorados, el día del intercambio de regalos, 
de mimos y carantoñas. Para los mimos y para las 
carantoñas cualquier día es bueno, pero hoy es 
necesario poner la guinda a tan dulce ensoñación. 
La guinda del regalo.

ZARAGOZA, 14 (ARAGON/expres).— Continúan 
cerrados los puestos de venta de frutas y verduras de la 
ciudad. Los detallistas han decidido no incorporarse a sus 
mercados respectivos hasta que se tomen medidas 
concluyentes y drásticas encaminadas a eliminar a los 
intermediarios clandestinos.

Los detallistas tampoco han 
ido hoy a comprar, y la solución 
al conflicto sigue sin aparecer '

El MercadoA de 
Abastecimientos de 
Zaragoza (Mercazaragoza) 
tampoco ha registrado esta 
mañana movimiento en las 
secciones de frutas y 
verduras, puesto que no se 
han personado en el lugar 
los detallistas para realizar 
sus cornpras, ni, por el 
momento, se ha decretado

■^a feelw fija de finalización 
de este boicot de detallistas.

En el Mercado de 
Abastecimientos no se 
reciben frutas ni verduras 
desde hace varios días, 
aunque las cámaras 
frigoríficas están 
prácticamente llenas de los 
productos que no salen a la 
venta. Un cálculo

El Ayuntamiento quiere que su decreto 
sobre ventas de estos productos se 
aplique con todo vigor

OiEL PUEBLO
MARIO LATTRE

Sucesor de Luis Mariano

Mario Latre nació en
Angüés (Huesca) allá 

por los años cuarenta, 
pasando los primeros de su 
infancia y recibiendo la 
primera enseñanza en esta 
localidad del Somontano. 
Muy joven comienza a 
trabajar como aprendiz de 
pintor y no tarda mucho en 
trasladarse a Jaca para 
practicar este oficio. Su 
afición al canto, que lleva 
arraigada desde su cuna, se 
empieza a incrementar en 
esa zona pirenaica y pronto 
se traslada a Zaragoza para 
tomar los primeros 
contactos musicales, en 
serio, de la mano del 
admirado violinista oscense 
Joaquín Roig.

En nuestra ciudad gana 
concursos radiofónicos y se 
traslada a Barcelona, donde 
es asesorado artísticamente 
por Miguel Fleta, hijo del 
que fuera inmortal tenor 
aragonés. Estudia canto en 
el Conservatorio del Liceo 
barcelonés obteniendo la 
medalla de oro. Luego viene 
una carrera de éxitos y de 
triunfos ininterrumpida que 
se inicia con sus actuaciones 
en la; Ciudad Condal, y 
continúa en Paris, Alemania, 
Bélgica, Suiza, Canadá, 
Oriente Medio, etc. etc. En 
los años sesenta, este joven 
tenor oscense, decide 
ponerse una "te” más a su

—Me fui a Francia por 
chiripa, aterricé en París y 
allí me quedé. Pero hay que 
reconocer que París es como 
una especie de plataforma 
central de toda Europa.

— ¿Con qué 
interpretación ha obtenido 
sus mayores éxitos?
_ Con “LaBoheme"de 
Puccini.

— ¿Ha grabado muchos 
discos?

—Bastantes.
—Usted que ha cantádo 

ante públicos tan diferentes 
¿cuál cree que es el mejor?

— Para mí uno de los 
buenos es el alemán.

—¿En qué idiomas suele
cantar?

— Más que nada e n
apellido y así 
entonces figura 
carteles como Mario 

Ha recorrido

desde 
en los 
Lattre, 
medi o

mundo y en el pasado mes 
de agosto también actuó en 
España, después de trece 
años de ausencia. Lo hizo, 
concretamente, en el teatro 
Olimpia de Huesca, en la 
fiesta de presentación de las 
mairalesas obteniendo un 
éxito apoteósico.

Mario Lattre vive 
actualmente en una villa de 
las cercanías de Paris, 
dedicando los pocos ratos 
de ocio que le permite su 
profesión a la pintura y a la 
escultura, que son sus 
“hobbys”, aunque también 
ha llegado a realizar alguna 
exposición.

—¿Por qué vive en el país 
vecino?

español e italiano.
— ¿Ha ganado mucho 

dinero con la canción?
—He ganado bastante, he 

vivido bien y también lo he 
gastado y, desde luego, 
siempre he hecho lo que me 
ha agradado, que para mí es 
esencial.

En París, a Mario Lattre 
lo han considerado como el 
sucesor de Luis Mariano. 
Precisamente a la muerte del 
cantante de Irún le fue
ofrecido a Mario 
continuar cantando

el 
sus

operetas, cosa que nuestro 
tenor de Angüés rechazó, 
prefiriendo seguir su 
trayectoria artística 
personal. No quiere ser el 
imitador de nadie y sí seguir 
triunfando en todas las 
latitudes como hasta ahora.

J.L.E.

aproximado del coste de las 
frutas y verduras que en 
estos instantes están 
esperando la normalidad en 
el sector de venta se acerca a 
los siete millones de pesetas.

En la actualidad, el 
problema de las frutas es 
complejo porque pueden 
permanecer varios días en 
las cámaras frigoríficas sin 
merma de la calidad, pero 
las verduras no pueden 
mantenerse durante largo 
tiempo en cámaras puesto 
que pierden toda la fuerza 
vitamínima y . además se 
estropean.

Los puestos de los 
mercados están cerrados y 
los propios detallistas han 
explicado a nuestra 
redacción que, por el 
momento, no se conoce el 
día en que se reincorporarán 
a sus trabajos. La situación 
puede prolongarse durante 
varias jornadas más puesto 
que los vendedores desean 
una "limpieza" total de 
intermediarios clandestinos.

refiere a sanidad, higiene y salud 
pública, se ofrece a dichos 
agricultores zaragozanos el fijar 
unos puestos o sitios aptos, 
ubicados en sectores de 
barriadas zaragozanas, donde 
previa determinación de los 
mismos y obtención de licencia 

■ municipal y cumplimiento de las 
disposiciones afines, dichos 
agricultores puedan efectuar 
esta venta controlada.

Tercero.- Como la 
aplicación de este decreto puede 
incidir en la competencia de 
otros, organismos o autoridades, 
se dará traslado del presente 
decreto' a dichas autoridades a 
los efectos procedentes.

Cuarto.- Comuniqúese a la 
Policía -Municipal la orden para 
que en su cumplimiento actúen 
de conformidad, a fin de evitar 
cualquier venta ambulante, 
noautorizada, llevando a cabo 
c u an tas actuaciones 
correspondan, con propuestas 
de sanciones y multas 
pertinentes, o evitando en 
cualquier caso la ocupación de 
Via pública y la venta 
clandestina, invitando a quien 
contraviniere la orden a cesar en
su actitud I 
desobediencia.

L a Policía 
parte diario de 
i ndicación 
adoptadas y

o incurrir en

Municipal dará 
actuaciones con 
de medidas

DECRETO DEL
ayuntamiento

, propuestas de 
sanciones, las que debidamente

La A Icaldí'a nos remite el sip^len
te decreto, que ARAGON/expres 
ya anunciaba ayer:

cumplimentadas serán puestas 
en conocimiento de la autoridad 
compe tente a todos los 
efectos”.

P“
ERO los que no parecen* estar muy de 
acuerdo con esto del amor fraterno son los 

fruteros, que se conoce que tienen la impresión de 
que han estado haciendo el primo últimamente 
con eso de consentir que se vendiera en cualquier 
esquina el producto del campo. Directamente del 
productor al consumkior. Pero como en esto del 
comercio la picaresca no tiene fin, llegó un 
momento en que los detallistas descubrieron que 
no eran campesinos los que se aprovechaban de 
estas ventas más o menos ilegales y dieron la voz 
de alarma de la forma a que se ha acostumbrado en 
tiempo record a los zaragozanos: la huelga. Los 
trasportes, el pan, las frutas y verduras... Los 
sitios de Zaragoza, una ciudad que soporta todos 
los rigores climatológicos, todos los abusos 
comerciales y que responde con una sonrisa a tanta 
reivindicación conseguida a costa de su propio 
hambre.

> siendo una ciudad para enamorar nadie se 
preocupa de que ese amor se haga eterno, 

perdurable. Nadie le regala nada y todos pretenden 
exprimir su jugo al máximo: el propietario, el 

• constructor, el automovilista y el peatón. No hay 
un sitio para un confortable blanco o para una 
parcela de yerba verde y lustrosa. Los paseantes, a 
fuerza de pisar en donde nadie riega o echa abono, 
marcan una pelada senda que cada día se hace más 
ancha, como ocurre en el Paseo de Calvo So telo. 
'No hay amor a los jardines ni respeto a nombres 
como el de Paraíso, junto a la verja de la antigua 
Facultad de Medicina. Lo dije hace poco y lo 
tengo que volver a repetir porque el montón de 
basura se renueva cada día y ahora al lado de una
señal de tráfico 
herida de muerte por 
algún automovilista 
y derribada con una 
papelera atada a su 
grácil cintura.

Benjamín 
BE/VTUfíA 
REMACHA

"Peatón; la cortesía ^e demuestra andando; respeta 
los derechos de tas demás".

‘‘Vistas las múltiples 
denuncias efectuadla ante esta 
Alcaldía, provinentes de 
detallistas a industriales y 
recaídas sobre ventas 
clandestinas de frutas y 
hortalizas que edemás de. no 
estar legalizadas en cuanto se 
refiere a sanidad, salubridad e 
higiene, peso, calidad u origen, 
inciden en incumplimiento de lo 
reglamentado sobre venta 
ambulante, con el subsiguiente 
perjuicio de que todo tipo se 
pueda originar entre ellas la de 
garantía para la salud pública, 
esta Alcaldía dispone:

Primero. - Llévese a 
cumplimiento lo prevenido en 
las ordenanzas municipales de 
Policía y bu en gobierno, 
ordenanzas fiscales vigentes a fin 
de evitar la anormal 
competencia que pueda suponer 
el uso no autorizado de pues'os 
de venta ambulante en la vía 
pública, así como exíjase el 
exacto acatamiento. a cuanto 
está normado para defensa de la 
salud pública.

Segundo. Que con 
independencia de lo anterior p 
con el jin de evitar las 
consecuencias que el estricto 
cumplimiento de la norma lijada 
en el punto ¡iriniero, pudiera 
representar para los agriculiore.<i 
de Zaragoza en su mejor

d¡ariamente de artículos, de 
consumo de su propio ori.itep; 
previo cumplimiento dii Ío 
normado: en especial cuanto se

Informando Si vive de cerca un prob/ema o 
una deficiencia, río dude en ría- 
mam os por telefono al 2 7 6983•I . : 0 escribirnos a Marcia/, 2 -ZA -

MíllWMfl- RAGOZAISj.
UAl VUhW ESTAMOS A su SERVICIO

El socavón de Casetas
Días pasados pub/icamos en "A/e /a

fotografía de un socavón que se había 
producido en una calle de Casetas, 
co n cretamen te en la carretera de 
Garrapinillos, a su salida a la autovía de 
Logroño. El problema es ya viejo y habría 
que remontarse a 1972 en que varias casas 
fueron prácticamente engullidas por la 
mencionada sima. Al parecer la causa de esta 
es una corriente de agua que circula por 
dicha zona y qUe hacé notar su presencia en 
distintas ocasiones en otros sectores del 
barrio, si bien el de la carretera de 
Garrapinillos es el más afectado. Ahora, a las 
ruinas de las casas de hace seis años, hay que 
unir el eminente, derrumbamiento de otras 
tres casas.

El socavón se reprodu/o el pasado 
domingo y tiene unos tres metros de 
profundidad y un diámetro de ocho metros 
y en éí han caído dos postes de conducción 
eléctrica de alta tensión, mientras que las 
cañerías de agua y vertido han quedado 
inutilizadas. Pero aquí nadie quiere saber

nada quizá porque el emplazamiento del 
socavón está situado en la misma línea 
divisoria entre Casetas y Utebo y ello ha 
hecho posible que durante los últimos 
cuatro meses hayan pasado a diario sesenta 
camiorres de grava con unas treinta 
toneladas de carga con destino a las obras de 
la autopista. El paso de estos camiones ha 
contribuido desde luego a que la sima 
adquiriera las proporciones que ahora tiene. 
Pero lo que interesa al vecindario es que 
todo esto se arregle y .tome cartas en el 
asunto quien tenga autoridad para decidir.

Reventa de gas-oil
Un vecino de/ grupo de viviendas Kasan 

asegura que cuando compráron su piso en 
ese grupo nadie les habló de las calderas de 
gasoil y de sus depósitos, pero que adorase 
han enterado muy bien del asunto porque el 
propietario de esos depósitos compra el 
carburante a nueve pesetas y luego se lo 
cobra a los usuarios de las calefacciones con 
un treinta por ciento de recargo. ¿Es esto 
justo?

SGCB2021
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el PSA expresa sus intenciones
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Aragón en cuantas decláiones 
afectan al territorio aragonés. 
Congreso de Aragón para la 
nueva organización.

(I) la lucha por el Estatuto de

De cara a la negociación con 
los demás grupos socialistas

autonomía política 
en el ambito de

se añadirían 
- P.S.O.E.,

como tal, las

los militares del PSA

de los 
tendrá 

en el

Algunos de los miemoros de 
esta comisión negociadora 
manifestaban cierto optimismo

En otro orden de 
nuevos dirigentes 
hablaban ayer, en 
prensa, de las

Autonomía para Aragón.
e ) I a c o nsecució n 

socialismo amogcstionario.

El nuevo Partido 
socialistas de Aragón 
plena soberanía

II - Una vez terminado 
proceso se culminará en

aragoneses para acceder a 
onidad, el PSA se 
pronunciado a favor de

L4-2.78
A/E - 14-2-78

Con un programa concreto para negociar la unidad socialista
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ZARAGOZA, 14 (ARAGON/exprès). - “Hemos conseguido una afirmación politica de 
nuestro partido. Creemos que hay para él un espacio político claro en estos momentos", 
decía ayer el nuevo presidente del Partido Socialista de Aragón (PSA), el diputado Emilio 
Gastón Sanz, quien definió a esta formación política como republicana, federal y 
¡utogestionaria, desde la • que se considera que los actuales procesos autonómicos no 
tienen para ella • otro significado que el de un paso más hacia el federalismo.
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Respecto a la postura del 
PSA ante la Monarquía. Emilio 
Gastón dijo que mientras esta 
institución defienda la 
democracia y la libertad 
"estaremos dispuestos a 
colaborar, aunque no es la 
Monarquía el sistema que 
nosotros defendemos".
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Tanto el presidente del PSA, 
Emilio Gastón, como el nuevo 
secretario general, Santiago 
Marracó, reconocerían ayer que 
ha existido una profunda crisis 
en'el seno de su partido. "Pero 
nuestra crisis le ha venido bien 
al partido para definirse. 

; Consideramos que, desde la 
base, la autocrítica resulta 

I necesaria, y con esa crisis 
creemos que el partido sale 
reafirmando, con ganas y con 
fuerzas".

El desenalce de la crisis del 
; PSA, se Produjo el pasado fin de 
i semana, durante un tenso 

congreso (el segundo que, de 
hecho, convoca esta formación 
política) en et que no sólo se 
definieron las posturas de cara al 

^proceso de unidad socialista. 

'ín 
/fíA 
'JHA

sino en el que también se 
presentaron ponencias y 
comunicaciones relativas a la 
definición política del partido, a 
ios estatutos y a multitud de 
temas que' pertenecen a las 
infraestructuras de cualquier 
Partido. En el congreso del PSA, 
Por tanto, se ha intentado una 
detallada y profunda definición 
de intenciones en todos los 
t^ampos.

partido de los 
aragoneses 

sistema que conduzca a la 
'Creación de un sólo partido, el 
Partido socialista de los 
aragoneses. Ese partido —según 
el PSA— tendría que articularse 
asimismo con otras formaciones'^ 
socialistas a nivel de todo el 
estado. Para elaborar los 
Principios básicos de esa postura

Para llevar adelante la 
^egociación, el Congreso del 

elegía el domingo pasado a
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ZARAGOZA, 14 (ARAGON/exprès).- “Nos ha agradado fundamentalmente la 
elección de Santiago Marracó como nuevo secretario general del PSA”, manifestaba 
^sta mañana a ARAGON/exprès un portavoz de la federación zaragozana del Partido 
Socialista Obrero Español.

Oficialmente el PSOE no hará ningún pronunciamiento sobre d tema de la unidad 
socialista por lo menos hasta el próximo viernes, fecha para la que está convocada la 
¡reunión del comité ejecutivo provincial.

“Creemos que la elección de Santiago Marracó ha sido acertada y va a servir para 
Propiciar el proceso de unidad socialista. Marracó es un hombre honradamente 
interesado en que se lleve a feliz término ese proceso", añade el portavoz del PSOE.

Según este partido, resulta satisfactorio y esperanzador el comprobar que en el 
Congreso del PSA celebrado el pasado fin de semana haya resultado triunfante la 
opción del partido que, en la anterior asamblea general extraordinaria del mes de 
^ciembre, saliera derrotada por mayoría simple.

Emi/io Gastón: Su continuidad al frente del PSA se ha visto refrendada en el último Congreso.

•
 Emilio Gastón define a su partido 
como republicano, federal y 
autogestionario

Monarquía: "Estaremos dispuestos a < 
colaborar, aunque no es ése el sistema 
que nosotros defendemos"

•
 Manifiesto básico del PSA para 
negociar la unidad socialista con 
el PSOE y con otras fuerzas regionales

compuesta por su presidente, 
Emilio Gastón; el secretario 
general, Santiago Marracó; el 
encargado de relaciones 
exteriores, Mairal, y los 
militantes Gonzalo Borrás y 
Eloy Fernández.

inicial respecto a la acogida 
favorable que en algunos 
sectores del PSOE de Zaragoza 
ha podido tener ya la iniciativa 
del PSA de cara a la unidad de 
los socialistas.

respecto a este proceso de 
unidad de los socialistas, del 
congreso último ha surgido un 
manifiesto en el que se dice lo 
siguiente:

"Para nosotros, militantes del 
PSA, la unidad socialista seria el 

. proceso de convergencia y 

unificación de los distintos 
colectivos socialistas de^ Aragón.
Este proceso culminaría con la 
constitución de un único 
Partido de los Socialistas de 
Aragón, autónomo y soberano, 
que se federará al Socialismo 
Español.

Nuestro planteamiento para 
aceptar este proceso supondría 
que el resto de los colectivos 
socialistas aragoneses respetasen 
los siguientes puntos mínimos 
de la nueva organización que 
sería el nuevo Partido de los 
socialistas de Aragón.

I — El proceso establecido a 
niveles de las Ejecutivas y 
combinado con trabaios de 

convernencias entre las bases 
respectivas, partiría de la común 
aceptación de los siguientes 
puntos previos:

a) el prorgrama básico del 
PSA aprobado en este Congreso 
en los documentos 
M a n i f i es t o - P r o g r a m a y 
Delaración política.

b) la libertad de sindicación 

siguientes oltjetivos;
a) la creación de un PartiiJo 

de los socialistas de Aragón.
1)) este Partido establecerá’su 

estructura interna y rerjulafâ su 
disciplina.

c) elaborará su linea política. 
d) elaborará un programa de 

gobierno para Aragón.
e) ratificará los acuerdos 

sobre la estrategia establecida en 
el Congreso Federal del 
socialismo español. 

establecimiento de un programa 
de Gobierno para Aragón, de 
acuerdo con eJ grado de 
autonomía álcanzada, así como 
en todas aquellas cuestiones 
relacionadas con Aragón y q'úe 
todavía no se hayan 
materializado en el desarrollo de 
las competencias autonómicas.

El nuevo Partido de los 
Socialistas de Aragón se 
articulará con el Socialismo 
español en razón a su soberanía. 
Así, participará con sus 
delegados en el Congreso 
Federal, Comité Federal y en el 
Comité Ejecutivo mediante una 
representación proporcional 
pactada." 

defecciones registradas entre sus 
militantes defecciones que 
arrojaron un balance de sesenta 
militantes que han entrado a 
formar parte del PSOE.

—Esas salidas —dicen— han 
sido uno de los resultados de la 

consideramos favorables.
Emilio Gastón trató de restar 

significado político a ia 
defección de Luis Marquina y 
otros destacados militantes 
diciendo que ellos van a 
constituir como una especie de 
cabeza de puente de cara a la 
unidad de los socialistas 
aragoneses; añadió en este 
mismo sentido que buena parte 
de estos ex-militantes mantienen 
unas excelentes relaciones y 
Posturas de solidaridad con el 
Partido Socialista de Aragón.

Los líderes del PSA calificaban 
ayer de "una política de alianzas 
más" el pacto a punto de ser 
suscrito para las próximas 
elecciones municipales entre el 
PSA, el PCE, el PSP y ios 
socialdemócratas aragoneses, 
con exclusión del PSOE. Emilio 
Gastón expresaría luego su 
convencimiento de que las 
próximas elecciones en Aragón 
podría ganarlas la izquierda. 
Otros dirigentes del PSA 
manifestarían que tanto en este 
pacto como en cualquier otro, el 
PSA propugna la idea de llevar a 
los ayuntamientos aragoneses no 
ya a hombres de partido, sino 
simplemente a demócratas. ,

Más tarde Eloy Fernández 
insistiría en el tema de la 
negociación con los demás 
grupos socialistas hacia la 
unidad. Se mostró partidario de 
negociar el mantenimiento de 
las actuales siglas (P.S.A.) a. las 
que, en caso de llegar a la 

presidente del PSA, Emilio 
Gastón, no se mostró conforme 
y dijo que el tema de las siglas 
no es lo importante, sino los 
aspectos ideoltágicos que pueden 
diferenciar al PSOE y al PSA, y 
en esos aspectos se extendió más 
adelante.

En líneas generales los 
fniembro's de la nueva ejecutiva 
del PSA se monstraron de 
acuerdo en la necesidad de 
acceder a un aragbnesismo en las 
instancias políticas de la región, 
y en la de crear la primera 
fuerza realmente aragonesa de 
nuestra historia política^fuerza 
que quedaría refrendada por su 
articulación ineludible a nivel 
del Estado.

PAG

SANTIAGO 
MARRACO
El nuevo secretario 

general del Partido Socialista 
Aragonés se muestra 
satisfecho por los resultados 
del Congreso celebrado el 
pasado fin de semana.

-¿Qué supone su 
elección come secretario 
general?

-Un compromiso que se 
ad q u i ere frente a los 
militantes para buscar y 
conseguir cuál debe ser la 
orientación del partido a 
partir de los res tetados del 
Congreso, que ha' marcado 
cuál debe ser la línea política 
y ponerla en práctica.

-¿Está linea política ¿ha 
cambiado?

-Sigue estando en el 
concepto fundamental del 
P.S.A. Un socialismo que 
acerque el poder al pueblo 
aragonés.

-¿Pero V las fusiones y 
unidades socialistas?

-No quedan descartadas. 
Lo importante es que se ha 
clarificado la postura del 
partido. Indudablemente la 
fusión no es cuestión de una 
parte sóla, sino de todos los 
que deben intervenir en la 
misma Nosotros al tener 
ahora la documentación 
ideológica precisa ya 
sabemos dónde podemos 
llegar y movernos. Tenemos 
un espíritu abierto y sin 
reservas morales de ningún 
tipo. Estamos muy cerca y 
vamos a hacer posible esa 
Unidad Socialista que 
siempre hemos intentado 
con el PSP y PSOE.

-¿Quedan olvidados los 
roces entre el PSOE y el 
PSA?

-Problemas los que hay 
en todas los sitios. Mas en los 
partidos de izquierdas que 
han salido de la ilegalidad 
entonces es cuando se 
producen dos hechos claros, 
una enorme carga 
sentimental y confundir lo 
qué se quiere con lo que es 
posible conseguir. Una 
unión tendrá siempre 
,escollos que habrán de 
salvarse. Dificultades las 
habrá, pero hay que 
fortalecer ios puntos de 
acuerdo con una voluntad 
clara.

-¿Ha finalizado la crisis 
del PSA?

-La crisis está latente en 
todos los partidos de 
izquierda, sobre todo en el 
nuestro, en el que se había 
afrontado una autocrítica 
que muy pocos partidos han 
realizado. Los partidos estín 
en crisis permanente porque 
las diversas tendencias de los 
mismos así lo marcan y 
porque, además, no son 
•monopolíticos. Cuando se 
9x amina uno mismo 
aparecen dos caminos, seguir 
a disolverse. Nosotros hemos 
iuperado la crisis y hemos 
llevado además un buen 
razonamiento con las bases, 
algo importantísimo y 
trascendental. Por ello 
hemos obtenido excelentes
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rely de 
la ciudad

MATRIMONIOS CRISTIANOS

PROGRAMAS DE VACACIONES

DATOS I

¡ experiencias]

LOS COLEGIOS

BREVES

! C.P.M. - C.V.X. - M.F.C. - A.C.l.T^

CORTE DE AGUA, para el martes, día 14.
—Mlllán Astray y c/ Pradilla, de las 8 a las 1 3 horas.
—Arzpo. Domenech, Arzpo. Casimiro Morcillo, tramo 

comprertdido entre c/ Renovales, y J. P. Bonet; y 
adyacentes, de las 8 a las 1 5 horas. -

Experimentará una considerable pérdida de presión la 
zona: Tenor Fleta, San José,Zaragoza la vieja y.Cuéllar.

PAUL TORTELIER EN LA FILARMONICA.— Hoy 
martes, 14 de febrero, a partir de las siete y cuarto de la 
tarde y en el teatro Principal, la Sociedad Filarmónica de 
Zaragoza celebrará la sexta sesión de la actual temporada 
con la actuación del extraordinario violoncelista, director 
de orquesta y compositor Paul Tortelier.

CONFERENCIA EN EL CIRCULO MEDINA.— A las 
siete y media de la tarde de hoy martes, el profesor D. 
Jorge EIroa GarcCa pronunciará una conferencia sobre el 
tema "Estampas del arte aragonés” en el circulo Cultural 
Medina, Coso, 86, primero. La intervención del Sr. EIroa, 
seré ilustrada con la proyección de diapositivas.

EXPOSICION FOTOGRAFICA “SPECTRUM 
CANON”.— Ayer lunes por la tarde tuvo lugar en la 
Galería Spectrum Canon, calle Arenal, 19-23, la 
Inauguración de la exposición “Fotógrafos de guerra 
soviéticos”. Esta muestra permanecerá abierta varios días 

y la entrada es libre.

DOCUMENTOS¡ 

informe i

IANOS-

Iglesia 
en

Zaragoza

El matrimonio cristiano atraviesa tiempos difíciles en los 
que precisa de una sólida fortaleza espiritual, para no verse 
afectado por filosofías que en definitiva, pueden acabar por 
destruir la familia.

A este propósito, la revista "Iglesia en Zaragoza ha 
distribuido ayer en todos los templos un número especial 
dedicado a este apasionante tema, en el que se exponen 
diversos textos doctrinales sobre los que es preciso meditar..

Distintos grupos o movimientos de matrimonios cristianos 
presentan su "línea", sus idearios, objetivos, caminos y 
actividades; su oferta g ¡ñvitación a participar juntos ert esta 
aventura común. Todo desde unas perspectivæ y criterios 
cristianos Una. encuesta, en páginas centrales, nos ofrece 

‘ unos datos muy interesantes y dignos de pararse a pensar," 
comparar y sacar conclusiones. Y unas experiencias en 
pueblos —Ejea y Cretas— nos muestran cómo el reunirse, 
participar y actuar en estas tareas... "Es cosa de 
matrimanios"; de vosotros, padres.

Creemos que este "Especial" de "Iglesia en Zaragoza , 
merece set leído en todos Jos hogares y' por todas las futuras 
nuevas parejas.

Se habla, se escribe, se comenta mucho sobre la educación 
y los colegios. El tema de la enseñanza y del profesorado 
ocupa páginas enteras en los periódicos,- y los teletipos no 
cesan de enviar informaciones y datos referidos a tan 
importante cuestión. Se habla, se escribe, se dice y se 
comenta; pero se hace y se consigue poco en beneficio de los 
escolares ‘y colegiales. Menos que eso, si lo referimos a la 
sufrida familia española. Los colegios cada vez piden más y 
exigen más en el orden económico. Y no es sólo la matricula*^ 
y la mensualidad, cada vez más elevada, y el recibo de la 
Asociación de Padres de Alumnos y otras zarandajas, sino 
también la cantidad de gastos que los colegiales, por 
pequeños que sean, conllevan; Que si el uniforme, que si este 
libro, que si este papel, que si este material o este menester. 
"No hay día, —me decía una madre—, que no me hagan gastar 
cien pesetas por lo menos en cosas de esas". La verdad es que 
la educación, los colegios, la enseñanza de los niños se está 
poniendo económicamente insoportable para la mayoría de 
las familias, que no han tenido. la suerte de encontrar un 
centro, no diré gratuito pero al menos económico, para sus 
niños. Y esto en el capítulo de la economía familiar es tan 
importante, que para algunos resulta intolerable y produce 
auténticos quebraderos de cabeza.

Ayer, en el transcurso de un cocktail celebrado en los 
salones del Hotel Corona de Aragón, "Viajes Meliá", presentó 
en Zaragoza sus programas de cruceros de vacaciones para 
1978. Fue casi una fiesta de sociedad a la que asistieron 
conocidas familias zaragozanas, porque es de notar que entre 
nosotros hay muchos "cruceristas" sobre quienes los 
maravillosos encantos del viajar ejercen una fascinadora 
influencia. Hombres de cienciaSjde letras, de la industria, del 
comercio y de las artes, reuniéronse allí para "someterse" a 
las tentaciones del crucero soñado. Una interesante colección 
de diapositivas, una película con "la vuelta al mundo en 
quince minutos", y unas palabras de saludo de Alfonso 
Zapater, en nombre de "Meliá", cubrieron dos gratas horas de 
convivencia en los salones del Corona de Aragón al tiempo 
que se servia lo que podríamos llamar "el cocktail del 
reencuentro" entre muchos zaragozanos, viajeros de las rutas 
de Meliá por todos los caminos del mundo.

Don Francisco Abanceñs, delegado de "Meliá" con su 
equipo de Zragoza, atendió a todos y todos salieron muy 
complacidos de la reunión que terminó alrededor de las diez 
la noche.

EL MERCADO

i Dios y cómo están los precios del mercado! Cada día 
sube más la- cesta de la compra. Bien mirado y calculado, no 
acierto a entender cómo vivimos los españoles con el sueldo 
que habitualmente se gana Eso:' de.milagro. Y es que los 
precios no hay quien los pare. Compras hoy un articulo y 
olvídate de lo que te costó hace unos días, porque te llevas 
un disgusto de padre y muy señor mfo.

Las mujeres ya han convertido en tópico est^ 
expresiones: "Antes ibas al mercado y por mil pesetas aún 
traías algo en el bolso. Ahora ya, ya... "De donde se deduce 
que hay que disponer de más que esa cantidad, para poder 
hacer la plaza. ¿Y disponen todos, aunque sólo sea de mil 
pesetas, todos los días? Además una casa tiene otros gastos 
que no son los de alimentación: Vestido, luz, colegio, 
articulos de limpieza, transportes... Sumado todo, da una 
cantidad que nadie la gana... Y aún tomamos alguna copada 
vino que otra y echamos alguna partídita al bingo. Lo que 
digo: milagro, porque de otra manera no se comprende.

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE

Don Pedro de Luna (Delicias), 26. Asín.
Juan Pablo Bonet,'^17. Adán
Paseo María Agustín,-28. Lapieza
Reina Fabiola, 2. Hermoso
Sobrarbe (Arrabal), 1 Pérez Mansilla.

Farmacias que además del horario normal, 
continúan abiertas hasta las 10 de la noche:

Andrés Vicente (Esq. Barcelona), 38. Pérez.
Avda. Tenor Fleta, 71. Muniesa.
Avda. de Valencia, 40. Peyrolón;
Cantín y Gamboa (Esq. Asalto), 36. Pérez 

Aramend ía.
Copérnico (B. Olive:), 3. Ferrández.
Granada (Torrero), 25. Serrano G.
Paseo Marina Moreno, 6. Millán.
Requeté Aragonés, 2. Castejón.
Santa Lucía, 10. Bandrés.

NOTA; Los servicios de oxigenoterapia pueden 
solicitarse en todas las farmaciTS o avisando 
directamente al teléfono 257253.

- Servicio Médico 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

.mZGAlHI 
«le 

(aiAKIHA
San Valentín, los 
policías y usted...

es San Valentín y, a toda prisa, monto en 
máquina de escribir para viajar a Ido largo 

de los folios, sin margen y a los dos espacios, de que 
consta esta sección, que no tendría razón de ser, si los 
enamorados no existieran.

Por eso perdonarán que hoy no les contemos las 
peripecias matrimoniales o pre de ésta o aquella 
parejita, porque hoy vamos a hacer, en su día, un 
homenaje a todos ios que a lo largo de la larga vida de 
este espacio han pasado por él, llorando, riendo y 
amándose, furiosa o tiernamente.

Esposas despechadas, maridos engañados, amantes 
de una noche de canas al aire, amantes de ninguna 
noche condenadas a la soltería de las vírgenes porque 
está feo amarse por parejas si no se va al altar. Todos 
los hermosos tipos de carne y sangre que por este 
trozo de papel han pasado durante ocho cortísimos 
años, merecen hoy ser recordados, porque sin ellos ni 
ustedes ni yo hubiéramos tenido oportunidad de estar 
con ellos.

A los que protestaron por verse aquí retratados, 
aunque jamás soltamos la prenda del nombre 
auténtico, mil perdones. A los otros, a los que se 
dieron por aludidos, al suponer que estábamos 
refiriéndonos a ellos, y no a otros iguales a ellos 
mismos, mil gra.cias, también.

Por aquí pasó toda la galería amatoria de la 
ciudad, camino de un juicio de faltas. Desde los niños 
que, por amar a sus padres los abandonan, a la esposa 
que pone el grito en el ' cielo porque su hombre se le 
ha gastado la paga invitando a copichuelas y a 
pulseras a una rubia de club, expendedora de ilusión. 
Por aquí pasaron y aquí están hoy, otra vez, porche 
los trae San Valentín, auténtico pastor del rebañito 
de enamorados de blancas corderas, cabritillos y 
ovejas negras.

El que vuelve borracho «a casa y encasa>con la 
recriminación de su pareja, halla síntomas de amor. El 
que se va de casa y encuentra amor en otra casa. Los 
que en su nido no tienen.amor y sí tienen paciencia y 
hasta fantasía para inventario. Sí, todo en esta 
sección ha sido amor. Amor con sustos y policías. 
Amor con guardias. Amor con sobresaltos y Casa de 
Sdcorro. El Amor apagado, que resurge en la cuna del 
hijo recién nacido, y el Amor, siempre con 
mayúscula, que sube hasta los cipreses para decirle 
adiós con lágrimas a la pareja que se nos va para 
siempre.

San Valentín, ios guardias, los policías, ios jueces... 
Elios estuvieron aquí porque ei Amor les dió una cita, 
casi diaria, con los sucesos menudos que les vamos 
contando con las pasiones que se desatan por amor o 
desamor.

Hoy es el día de los enamorados y por aquí quiero 
que pasen ei recuerdo y el perfume de aquellos que 
por aquí pasaron amándose. Desde aquel matrimonio 
de ancianos sin hijos que le compraban sonajeros de 
plata y marrón-glacé al gatito de su vida, que un día, 
el ingrato se les fue al tejado de las gatas guapas... 
hasta el amor de aquella santa esposa que 
recriminaba a su marido por no querer ir a trabajar, 
pero que le daba mil pesetas cada domingo porque le 
parecía feo que su hombre saliera de casa sin un duro.

Así pues, sirva todo lo dicho para homenajear en 
este día al Amor y a todos los que al citarse aquí, lo 
hicieron posible, entre suspiros, sustos y todo lo 
demás. Porque ya me dirán ustedes qué hubiera sido 
de este espacio, sin San Valentín, sin los policías y sin 
usted y usted...

brunet

I GALERIAS DE ARTE
Galería LEONARDO

Perpetuo Socorro, 2 -:- Teléfono 37 86 00

EXPONE: A. De FELIX 
(PINTURA)
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Esta tarde a las ocho 
en el ‘‘Centro 
Pignatelli" tendrá lugar la 

presentación ante la opinión 
pública de los distintos 
movimientos matrimoniales 
existentes en Zaragoza.

Son varios dichos 
movimientos, con mayor o 
menor grado de antigüedad, 
y el motivo de esta salida 
conjunta al público se debe 
a una iniciativa de los que, 
siguiendo los dos cursos de 
la “Escuela de Padres” que 
dirige el padre Federico 
Sabfeliu, se preguntan cómo 
continuar profundizando en 
la problemática familiar 
desde una óptica, cristiana. 
Para ello nada crjejor que 
informar sobre los distintos 
movimientos matrimoniales 
cristianos -existentes en 
Zaragoza con el fin de que, 
una vez conluído el periodo 
de formación de que consta 
la “Escuela de Padres”, cada 
matrimonio pueda seguir su 
trayectoria cristiana a través 
del grupo en el que opte por 
ingresar. Sin perjuicio de 

que, man ten iendo cada 
movimiento su orientación 
y características propias se 
puedan emprender 
contactos conjuntos. Para 
todo ello nada mejor que 
esta presentación que, a la 
vez que brinda una pista a 
quienes deseen pertenecer a 
uno de los movimientos 
existentes, pone a éstos en 
una comunicación mutua.

Cinco son los 
movimientos matrimoniales 
cristianos existentes en 
nuestra ciudad: 
‘‘Comunidad de vida 
cristiana de matrimonios” 
ÍC.V.X.), “Movimiento 
familiar cristiano”, 
“Asociación colaboradora 
de la Institución Teresiana”, 
‘‘Equipos de nuestra 
señora”, y para novios, el 
“Centro de preparación al 
matrimonio”.

CARACTERISTICAS 
DE CADA MOVIMIENTO

Aunque, como es lógico, 
de todos y cada uno de 

estos movimientos podría 
hacerse un detallado 
informe de su ideario, 
actividades y organización, 
nos limitaremos a sintetizar 
estos aspectos. La 
‘‘Comunidad de vida 
cristiana” está compuesta 
por grupos para quienes 
sienten una necesidad más 
apremiante de unir su vida 
humana, en todas sus 
dimensiones, con la plenitud 
de su fe cristiana. Trata de 
realizar esa unidad de vida, 
como respuesta al 
llamamiento de Cristo, dada 
desde dentro del mundo en 
que se vive. Este 
movimiento está compuesto 
por unos setenta 
matrimonios y se reúne 
mensualmente en asamblea 
general de oración y 
reflexión.

El “Movimiento familiar 
cristiano’’ tiene como 
objetivo trabajar en la 
misión específica de 
potenciar y salvar la 
comunidad conyugal y 
familiar, haciendo de ella 

una auténtica comunidad 
cristiana. La pieza clave de 
este Movimiento es el 
equipo, lo forman de seis a 
diez matrimonios, —uno de 
los cuales es el enlace o 
puente entre el equipo y el 
resto del Movimiento—y un 
consiliario. Cada seis u ocho 
equipos forman a su vez un 
grupo, con un matrimonio 
interlace que locoordina con 
el matrimonio . presidente 
diocesano.

La ‘‘Asociación 
colaborada de la Institución 
Teresiana”, está compuesta 
por matrimonios que desean 
vivir el compromiso de un 
cristianismo exigente siendo 
miembros vivos y activos de 
la Iglesia, dando testimonio 
evangélico en la familia y en 
la sociedad seqún el espíritu 
de la Institución Teresiana, 
—fundada por el padre 
Poveda— de cuyo carisma y 
misión participan como 
asociación integrante de la 
misma. Tienen dos 
reuniones fijas al mes, en las 
que se abordan temas 

religiosos y culturales.
Los “Equipos de nuestra 

señora” pretenden ser en el 
mundo actual una respuesta 
a los deseos de servicio, de 
renovación y de comunión 
que sienten como hombres 
y como cristianos en el 
mundo contemporáneo. 
Cada equipo concreto se 
obliga a seguir unas 
orientaciones; así no corre 
el peligro de convertirse en 
francotirador y evita que su 
vida se endurezca o debilite.

Finalmente, nos 
referiremos al “Centro de 
preparación al matrimonio”, 
entre cuyos objetivos están 
acoger a los novios, 
facilitarles reflexión, 
ayudarles a que se 
interroguen y darles una 
visión abierta de la familia. 
Después de la acogida, se 
celebran seis reuniones de 
los novios con matrimonios 
que trabajan en equipo. Los 
novios no son oyentes 
pasivos, sino interlocutores 
válidos.

J.V.

•EL PARTIDO
ARAGONES 
REGIONA- 
LISTA, EN
TAUSTE
ZARAGOZA, 14 

(A R AGON/expres).— La 
Oficina de Prensa del 
Partido Aragonés 
Regionalista (P.A.R.) nos 
remite, con el ruego de su 
publicación, la siguiente 
nota:

“Durante las tardes del 
viernes y sábado pasados, se 
desarrollaron en el salón de 
actos de la Residencia de 
Ta usté, unas charlas de 
orientación política, a cargo 
de miembros del Partido 
Aragonés Regionalista.

A lo largo de las dos 
sesiones fueron abordados 
temas tales como los de la 
autonomía aragonesa dentro 
d eI contexto de la 
autonomía regional, la 
relativa a las próximas 
elecciones municipales, 
problemas básicos de 
Aragón, tratamiento de la 
enseñanza en el Proyecto de 
Constitución, etc.

A la segunda de dichas 
sesiones asistió el presidente 
del Partido Aragonés 
Regionalista, don Hipólito 
Gómez de Las Roces, que 
tras exponer las líneas 
básicas de esta formación 
política regional, sostuvo un 
extenso diálogo con todos 
los asistentes”.

Comisiones Obreras informa
RESULTADOS ELECTORALES EN ARAGON (POR RAMAS)
RAMA N.o TOTAL DE 

EMPRESAS
N.o TOTAL DE 
TRABAJADORES

N.o PUESTOS CC.OO. UGT USO NO AFIL. CSUT SU CNT OTROS

ACTIVID-DIVER. 7 empresas 403 22 12 2 — 6 1 1 — —

AGUA,GASYELEC. 8 empresas 1.188 64 18 32 3 11 — — — —

AUMENTACION 20 empresas 1.079 73 42 12 1 14 4 — — —

BANCA Y SEGURO 7 empresas 204 16 12 1 — 3 — — — —

COMBUSTIBLE 6 empresas 130 10 5 3 — 2 — — ' — —

COMERCIO 5 empresas 914 36 24 9 — 3 — — — ' —

CONSTRUCCION 33 empresas 2.278 128 80 25 1 15 6 1 — —

ENSEÑANZA 3 empresas 71 5 4 — 1 — — — — —

HOSTELERIA 4 empresas 74 6 1 — 5 — ■ — — — —

INFORMACION 2 empresas 236 12 7 — — 5 — — — —

MADERA 27 empresas 700 69 43 6 — 4 15 — 1 —

METAL 219 empresas 20.169 961 505 230 45 130 31 5 3 5CGT

MINERIA 2 empresas 1.735 X 33 13 13 — 2 — — — 5CGT

PAPEL Y AR.GRAF. 9 empresas 191 15 11 4 — — — — — —

PIEL 13 empresas 564 36 31 — — 3 — — — 2SOIP

QUIMICA 19 empresas 3.320 123 58 32 6 26 — — — 1

SANIDAD 2 empresas 1.628 33 11 — 3 16 3 — — —

TEXTIL 12 empresas 744 48 30 3 4 5 6 — — —

transportes 5 empresas 398 21 16 — — 1
.... _Á_

4 — — —
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DELEGADO COMERCIAL
«FAGOR»

Precisa el grupo cooperativ/o «ULARCO» para la venta 
de Electrodomésticos. Se responsabilizará de la Di
rección de la Delegación y de la venta en los mercados 
de su zona, gestionando condiciones comerciales, pro
moviendo el producto y recopilando cuanta informa
ción del mercado sea de interés.

Se exige formación a nivel de peritaje mercantil o 
equivalente, valorándose la experiencia en gestión co
mercial, preferible en el área del electrodoméstico. 
Se ofrece contrato de sociedad con participación en 
gestión y resultados. Semana laboral de cinco días. La 
remuneración se negociará según valía y experiencia, 
corriendo a cargo de la Empresa dietas y kilometraje.

Toda negociación se llevará en plan estrictamente 
confidencial.

Interesados escriban adjuntando historial profesional 
y académico con especificación de funciones desarro
lladas a iiULARCÓ». Apartado 67. Mondragón 
(Guipúzcoa).

NOTA; Se admitirári solicitudes hasta el 20 del co
rriente.

PA^s
• BANQUETES
• REUNIONES
• CONVENCIONES

Pedro Mana Ric, 14 
Tels. 236537 - 36 

(5 líneas)

ZARAGOZA

IRIGUIBEL, lo mismo 
que Ostfvar en otra 
época, son dos arietes 

navarros, incluidos en la 
plantilla del Osasuna, que 
llegaron a-interesar al Real 
Zaragoza. El detalle podrá 
ser negado en Requeté 
Aragonés, doce, sede social 
del conjunto blanquillo, 
pero me consta que existió 
ese interés y que ambos 
fueron observados por 
nuestros técnicos en 
distintas ocasiones. Hoy 
vamos con Irigufbel, que 
actuó en El Sadar frente al 
Real Zaragoza.

— ¿Sabes algo del interés 
que el Real Zaragoza tuvo 
por tus servicios?

— En su momento, 
cuando estaba en el 
Tudelano con Rosendo 
Hernández, escuché algunas 
cosas al respecto, pero creo 
que no se llegaron a 
establecer negociaciones 
directas de club a club.

— Y... ¿te hubiese 
gustado firmar por el 
Zaragoza?

—Desde luego que sí, ya 
que se trata de un buen 
equipo y de un gran club, 
pero quede bien claro que 
soy navarro y me encuentro 
mas a gusto en el Osasuna.

—El Osasuna del segundo 
tiempo fuq muy distinto al 
que actuó en la primera 
parte, ¿por qué razones?

— Quizá salimos 
acomplejados por el 
ambiente, por el. 
extraordinario ambiente que 
se respiraba en El Sadar. Los 
nervios hicieron su aparición 
y tardamos en reaccionar.

— ¿Cuál de los dos es el 
auténtico Osasuna?

—El de la segunda parte, 
sin duda alguna. Por lo 
menos se aproxima más a la 
realidad.

— ¿No será que el 
Zaragoza concedió en este 
período demasiadas 
f^acilidades?

— Mejor decir que el 
Osasuna marcó pronto el gol

Protogoniztcu.

IriguSml
del errrpate y se creció, 
animado por el respetable 
como mandan los cánones.

— Pero resu Ita que 
entonces se quedaron con 
diez hombres, por expulsión 
de Torán y fueron a más. 
¿Acaso tendrá razón 
Helenio. Herrera, al asegurar 
que se juega mejor con un 
jugador menos?

—Helenio Herrera puede 
decir lo que guste, pero yo 
prefiero que el equipo cuyos 
colores defiendo actúe con 
once elementos.

— ¿Marca usted tantos 
goles en el Osasuna como en 
el Tudelano?

—Quizá menos, pero hay 
que tener presente que las 
categorías son distintas, 
como también los mareajes 
a que te someten.

— ¿Le ha defraudado el 
Zaragoza que jugó en El 
Sadar?

—Todo lo contrario. En 
el primer tiempo me ha 
parecido un gran equipo y 
en el segundo continuó 
luchando, pero no ha 
podido con el Osasuna. El 
rival también cuenta, digo 
yo.

— ¿Y qué opina de 
Camus, su marcador?

— No descubriré nada 
afirmando que es un defensa 
de talla internacional, 
detalle que ya demostró en 
el Santander.

— Entonces, ¿por qué 
perdió por tres a uno el 
Zaragoza?

—Empezaré diciendo que 
el tres a uno me parece 
excesivo. Después me queda 
asegurar que en la segunda' 
parte, por buscar el empate- ; 
en una ofensiva a la 
desesperada, el Zaragoza “se ; 
descubrió” en retaguardia y 
nos permitió marcar los 
goles de nuestra justa 
victoria. j

Muy sensato Iriguibel y - 
acertédo en sus 
manifestaciones, ¿no lo 
eren ustedes así? ...

Gloria ARIAS

REX
HOY ESTREAO

CAZA

DOS JABALIES, ABATIDOS EN LOS MONTES DE AGUARON

UNAS COPAS, UN LIGUE, Y UNA 
CHICA ARROJADA EN LA CUNETA. 

UNA PELICULA PARA SONREIR

MARIA LUISA SAN JOSE

VIC WINNER 

cuando conchita 
se escapa... 

no hay tocatta 
MAXIMO VALVEROE • RAFAEL HERNANDEZ > BARBARA REY 

CARMEN PLATERO «UKin....*. ALBERTO DALBES 
LUIS MARIA DELGADO 

NUÑEZ ARÀNQUREN. P C PHOFILMES. S A 
guWt BnMo >n l. «...I. «IHORHHO OI SUCI hOS mJ A VALOEON 

EASIMANCOLOR

4-6’-8-10 (Mayores de 18 años)

A R A I o s 
cazadores de 

jabalí sólo hay algo más 
rico que la carne de 
¡abal i. La caza del 
jabalí. El domingo, y en 
los Montes de Aguarón, 
dieciocho escopetas se 
dieron cita en torno a 
dos jabalíes. Seguro que 
serán más de 18 los 
tenedores que se sienten 
a su alrededor para dar 
cuenta de su sabrosa 
carne, comida 
campestre que tendrá 
lugar el próximo 
domingo, con otra 
cacería en la que, a lo 
mejor, sólo se caza el 
jabalí en el plato, para 
lo que naturalmente, 
cualquiera tiene 
licencia, si está invitado.

Los hombres que 
cobraron tan 
importantes piezas, 
estaban capitaneados 
por Daniel Mur Juan y 
aquí tenemos a los 
felices cazadores 
quienes luego darían 
cuenta de una paella de 
lujo, que si no. fue 
adobada cpn tropezones 
xle jabalí, fue por 
traerlos enteros a 
Zaragoza, para fardar 
con ellos de buenos 
cazadores. ¡Felicidades, 
amigos! Y que la 
próxima semana, 
regados con los recios 
vinos de Aguarón, déis 
buena cuenta de los dos 
magníficos ejemplares. 
Y conste que, si en la 
próxima cacería cobráis 
tres jabalíes más, 
entonces nos 
apuntamos, sin 
escopeta, pero con 
tenedor a la próxima 
merienda. Hasta 
entonces, amigos, buen 
provecho y feliz 
puntería.

¡Ah! y ustedes se

dirán que dónde está el 
segundo jabalí cazado, 
si en la imagen sólo sale 
uno. Pues muy sencillo.

Porque el otro jabalí, 
era tan grande que no 
cabía en la foto... y eso 
que ya es de buen

tamaño el que aparece 
junto al rifle que lo 
cazó y con un pan en la 
boca.
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H OLOR A 
“ DERROTA

PODRIDA

Bonita imagen de "El 
Sadar". Camus, que 
fue el mejor, caído. Víctor 

que fue el segundo, aunque 
le regateen méritos, aún se 
tenía de pie. Ya se estaba 
descomponiendo todo. Olía 
a derrota. Después de jugar 
un primer tiempo de fábula, 
le vimos las orejas al lobo del 
cuento.

Impresión de que estábamos 
jugando contra el Palencia. 
Hubiera sido lo mismo, 
porque los "mantas" con 
piernas, estaban sobre el 
campo e iban de blanco, con 
lo que algunos confundieron 
mantas con sábanas, y 
hombres con fantasmas.

Q BOTELLAZO 
Y TENTE
TIESO

sobre el césped, aviesamente 
fotografiado, para vergüenza 
del graderío. Asf, en 
Pamplona, en Zaragoza, y en 
Madrid, el fútbol se irá a la 
guerra y volverá derrotado.

n LOS HEROES 
DE NEGRO

n DOS MANTAS 
EN EL 
BANQUILLO

LOVIERON botes de 
cerveza y silbaron las 

botellas. Una de estas fue a 
dar en la cabeza de un 
trabajador del fútbol, con 
ninguna gloria y poco 
sueldo: Un línea. Allí lo 
vemos caído, mientras los 
jugadores osasunistas piden a 
su público que cese la 

lluvia". Un hombre caído

El portero pamplónica 
vió perforada su meta 
una sóla vez. Evitó goles 

cantados, como los que 
pudieron lograr Arrúa y 
Oviedo, dos componentes de 
la legión extranjera del 
fútbol zaragocista. Vean a 
Marro haciendo el gato con 
su "queso" de bola, entre las 
manos, quitado de las 
pezuñas del ratón blanco, 
blanquillo...

Y E R sí que 
''cobraron" los 

árbitros, ayer... El principal 
resultó cojo y uno de sus 
líneas fue blanco de una 
botella. Este es el jornal de 
los árbitros honrados. En el 
monumento al Arbitro 
Español, algún día habrá que 
poner una placa de mármol 
con letras de bronce, en la 
que se diga: ''España, al 
árbitro. Murió abatido por 
los cazadores de autógrafos 
de las grandes vedettes del 
balón". Vean en la foto a los 
cuatro personajes más 
honrados del último,
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CARTELERA j DIEZ MINUTOS CON MARIA OSTIZ

TEATROS
PRINCIPAL (Teatro Nacional 

de Zaragoza). —Compañía 
Máscaras. Hoy no hay fun 
cienes por descanso de la 
compañía. Mañana, 7,15 y 
10,30. Estreno: La espera, 
de Juan Antonio Castro. Di
rección: Esteban Polis.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 10 

(May. 18). Todos estamos en 
libertad provisional. Riccar
do Cucciola, Marilú Tolo, 
Vittorio de Sica.

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10.
(Mayores 18). 5.“ semana: 
Emmanuelle. Un film de Just 
Jaeckin, con Sylvia Kristel. 
Película clasificada «S».

AVENIDA. -4-6-8 y 10. (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
3." semana: Annie Hall («Ca
si» una historia de amor). 
Woody Allen, Diane Keaton.

CERVANTES. - 4-6-8-10 (Ma
yores 18). 3,' semana: Miedo 
al escóndalo de una mujer 
casada. Eastmancolor. Lisa 
Gastoni, Franco. Ñero.

COLISEO. - 4-6-8,y lO. TMa- 
yores 14 y menores acompa
ñados). 3.’ semana: Mi «be 
lio» legionario. Anne Mar
gret, Marty Feldman, Mi
chael York.

COSO. - 4-6-8-10 (May. 18).
La secretaria privada de mi 
padre. Eastmancolor. María 
Rosario Omaggio, Renzo 
Montagnani.

DON QUIJOTE. - 4-6-8-10 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». 5.* semana; Emmanue
lle. Eastmancolor,. Sylvia 
Kristel, Alain Cuny.

DORADO. - 4-6-8 y 10. (Ma
yores 18). Taxista de seño
ras. Blanca Esti'ada*. Máxi
mo Valverde.

EUSEOS. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). 2.® semana: El mirón. 
Eastmancolor. Héctor Alte- 
rio, Alexandra Bastado.

FLETA. - 4-6-8 y 10, (Mayores 
18). Esposa de día, amante 
de noche. Fiorella Faltoyano, 
Francisco Cecilio. 2.* sema
na.

PALAFOX. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). Dos superpolicías. 
Technicolor. Terence Hill, 
Bud Spencer.

REX. - 4 6-8-10 (May.-18). 
Hoy estreno. Cuando Conchi
ta se escapa... no hay tocat- 
ta. Eastmancolor. Maria Lui
sa San José, Vic Winner.

RIALTO. - 3,30-5,45-8 y 10 
(Mayores 18 años). 2.'* sema
na; Jonás, que cumplirá los 
25 en el año 2000. Un film 
de Alain Tanner, con Jean- 
Luc Bideau y Miou-Miou 
Corto: La Faim.

VICTORIA. - 4-6-8-10. (Mayo 
res de 18 años y de 14 acom
pañados).-; El colegio de. U 
muerte. Eastmancolor. Dear 
Selmier, Sandra Mozarosky

CINES DE REESTRENO
ARLEOUIN. - 4-6-8-10 (Ma 

yores 18). La iniciación en e 
amor. Eastmancolor. Maria 
del Mar, José Maya.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Mayo
res 18). Llueve sobre Santia
go. Eastmancolor. John Ab
bey; Bibi Anderson.

LATINO. - 4-6-8 y 10. (Mayo
res 18). Una loca extrava
gancia sexy, Angel Pau- 
lovsky, Mireya Ros. Película 
«S».

“13 m me Emax"
ni jugando a los cromos. Y esto no 
quiere decir que no haga bien el que 
juega, sino, simplemente, que a mí no 
me gusta.

— ¿Le emociona o divierte el arte 
espanolísimo de Lola Flores, de 
González?

—Algo debe de tener esta señora, 
puesto que lleva muchos años arriba. 
Es, posiblemente, la fuerza de la 
sangre. Tiene un gran temperamento. 
Y eso que no la conozco 
personalmente.

—Y cuando se afeita, ¿qué tal 
canta su esposo, señora de Zoco?

— Nunca lo he oido cantar al 
afeitarse. Es un hombre muy serio, 
como muy intelectual. Le da por leer.

—Con lo que cobra por aerechos 
de autor, con “Canta, cigarra”, ¿es 
usted hormiga?

"Mui

GOYA. - 4-6-8 y 10. (Mayores 
18 Y 14 acompañados). 4.* 
semana; Padre patrón. Co
lor. Un film de Paolo y Vitto
rio Taviani.

MOLA. - 4-6-8-10 (Mayores 
18 años) Pólvora negra. Jim 
Bixjwn, Brenda Sykes. Tech
nicolor.

PALACIO. “ 4-6-8-10 (May. 
18). 2.* semana: Los cuentos 
de Canterbury. Un film de 
Pier Paolo Pasolini.

MADRID. - SALA 1 : (Mayores 
18). Las cálidas noches de 
Popea. Eastmancolor. Olinda 
Berova, Brad Harris.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10 
(Mayores de 18 años y de 14 
acompañados). Tres foraji
dos y un pistolero. Technico-, 
lor. Lee Marvin, Gary Gri
mes.

NORTE. - 4-6-8-10’ (Mayores 
18). Tigres de papel. Miguel 
Arribas, Carmen Maura,. 
Emma Cohen.

OLIVER. — Descanso semanal.
PARIS. - 4-6-8-10 (Mayores 

18). Asesinato en el quirófa
no. Eastmancolor. Enrico 
María Salerno, Senta Berger.

PAX. — 5-7-9' (Mayores 18 
años). La venganza de Ulza- 
na. Burt Lancaster, Bruce 
Davison. Technicolor.

ROXY. - 4-6-8-10 (Mayores 
14). El perro. Eastmancolor. 
Jason Miller, Lea Massari.

P
ASO por Zaragoza con sus 
canciones y su guitarra, frase 
nunca mejor escrita, ya que suya es la 

guitarra y suyas Jas canciones que 
canta y compone y que, por cierto, 
llegan inmediatamente al pueblo 
llano que las escucha, las siente y las 
aprencle. Pero esto sérá mejor que nos 
lo diga ella misma desde los 
“camerinos” del “Ibón” donde 
actuó.

—La gente, se lo aseguro, no tiene 
ni idea de quién es María Ostiz. 
Quizás yo tengo la culpa, porque 
quiero que sólo sepan de mí por mis 
canciones, por mi esfuerzo personal. 
Yo no canto por “sport” ni por 
“brillar”, sino porque tengo cosas 
que decir y quiero decirlas. Soy un 
poco la hortelana de la cadena a la

que pertenezco,^ pero no una 
“estrefia” de la farándula. Entiendo 
que no se trata de ser una maravillosa 
diva, sino de pisar la tierra y de 
hablar con la gente que me rodea.

— ¿Le reporta algo especial vivir en 
Pamplona, cuando la Meca de los 
artistas y sus contratoSj siguen 
cociéndose en la olla-expres de la 
Puerta del Sol?

—No me gusta estar junto a esa 
olla, sino fuera. Ni me gustan los 
cócteles, ni me intéresan, ni van con 
mis .canciones, aunque respeto a 
quienes piensan de otro modo.

—¿Se jugaría, al bingo el beneficio 
de estas galas, si sospechara qué iba a 
tener suertecilla?

—No soy jugadora. Me viene de 
sangre y de pequeña no me recuerdo

AUTOCRITICA DE “LA ESPERA

SALAMANCA. 4-6-8-10.
(Mayores 18). Dulce y peli
grosa. Anne Randall, Marjo
rie Bennet.

VENECIA. - 4-6-8-10. (Todos 
públicos). Sandokán. Kabir 
Bedi, Carole André.

+1111 CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

' Mañana miércoles, día 15, se estrenará en el ^‘Teatro Principal”por 
la compañía ‘'Máscaras”, la obra de Juan Antonio Cástro “La espera”.

¿Que explique “La espera”? Con rabia, con pasión, con prisa: Así 
escribí esta obra hace algún tiempo. Luego la dejé reposar. Casi la deje 
en el olvido. Después, ya lentamente, con la lucidez que puedo 
permitirme, la reescribí hace unos meses. Hoy está en pie. Aquí está: 
teatro vivo.

Aquí está mi obra y espero rigor. Es decir exigencia para juzgarla. Yo 
en estos momentos sólo puedo decir que estoy contento y con 
esperanza en este mi duodécimo estreno.

Y estoy contento por que mi obra está en buenas manos. En 
magnfficas manos. Como puede parecer tópico el hablar de la Compañía 
y de su director, no lo haré. Sólo lesdarélas gracias Muy sinceras. ¿Que 
no he explicado que es “La espera”? Acercamiento a un mito en dos 
partes, se dice en el programa. Lo demás yo no quisiera decirlo. Sólo 
apuntar unas notas. He cuidado el lenguaje. He cuidado la forma. He 
pretendido que llegue a todos lo que en ella pasa y se dice. He intentado 
hablar con palabras de siempre para el público de ahora. He intentado, 
cuidado y pretendido... Espero haberlo conseguido. Si alguna falla hay, 
toda la culpa será del autor, que ahora les va a presentar su, por ahora; 
última obra. Sincerangente lo digo. Y espero.

Juan Antonio CASTRO.

—Soy cigarra y soy hormiga. Pero 
sobre todo, lo que pretendo es ser 
una mujer y nada más que una mujer.

— ¿Sería capaz, María Ostiz y 
perdone si la pregunta no le va, de 
componer e interpretar una buena 
canción, con letra y música eróticas?

No sonríe María Ostiz.Está seria. 
Casi árida. Responde de esta manera.

— El erotismo me parece tan 
soberana sandez que no lo concibo. 
Afortunadamente es un sarampión 
3ue ya ha pasado. La gente está harta 

e ver y oir porquerías. Y es que 
hemos confundido arte. Desde 
Rubens a nuestros días, hubo 
desnudos hechos con arte, pero 
hemos confundido, últimamente, la 
cosa. Nos hemos pasado. Pero de 
hecho, se nota que esto se va 
pasando. En Madrid cada vez acuden 
menos a ver estas cosas, mientras que 
para ver “La venganza de don 
Mendo”, con unas estupendas 
actrices y un soberbio actor, se llena 
el teatro.

—Se le acusa a usted de niña bien, 
metida a cantar panfletos. Si lo cree 

' injusto, defiéndase.
—No tengo de qué defenderme. 

Esa pregunta denota que 
también usted me desconoce. La 

gente, ya se lo he dicho al principio, 
no me conoce Se cree que soy del Opus 
y de una familia bien y que canto por 
no irme a Acapulco. Es de risa que 
piensen que soy de derechas. Y no es 
eso. Soy tan diferente a como 
suponen...

—La canción “Un pueblo es”, pese 
al éxito, levantó las^'iras de la 
población trabajadora, por invitarla a 
trabajar más todavía. ¿O me 
equivoco?

—Creo que sí. La canción es una 
de las mejores que he compuesto y la 
gente la aceptó muy, muy bien. Y 
creo que al que le moleste el trabajo, 
será un vago integral hoy, y dentro de 
cien años.

Así habló María Ostiz, una 
cantante excepcional, que pasó por 
Zaragoza con su voz, con su gitarra y 
con estas frases, secas» áridas y 
.cortantes que, a buen seguro van a 
dejar huella de su paso por aquí. Por 
lo menos les confieso que, oirla 
hablar, me impresionó más, bastante 
más que al escuchar sus canciones, a 
las que nada quito, aunque me dejen 
frío...

M. A. BRUNET.

Hoy

CADA TARDE. DISCOTECA 
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"EL PAPAGAYO'
Llegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono 
21 48 56.

1800

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros, 
viajando a través de la música 
Cavia, 10,

CADA NOCHE.

CANCELA

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
2112 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

SENECA

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la mú.sica del 
momento. Ya se dice: “Eso e.s .Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

PROMOCION UNIVERSITARIA

DONDE EL AMBIENTE LÓ HA
CEMOS entre TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

La música más original y 
el ambiente más agrada
ble. Sevilla, 6. Teléfono: 
37 92 00.

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tarde: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro ciudad. Indepen
dencia, 19. Teléfono: 214804.

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado; en San Juan de la 
Cruz, 28.

ASTORG'S

La nueva dLscotec.a, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
con^mición incluida. Sánados y 
festivos tarde, fiesta joven. Tele
fono 23 51 84.

CHARLESTON 
AÑOS 20

GALLERY 2

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncxiyo, CASETAS.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 .52.

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás ae Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 291166.

juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes, Calle Madre Vedru- 
nsK, 11. Teléfono: 2170 52.

«
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juesto y la 
y bien. Y 
el trabajo, 
dentro de

)stiz, una 
pasó por 

u gitarra y 
, áridas y 
;uro van a 
• aquí. Por 
que, oirla 
j, bastante 
uicionei, a 
: me dejen

BRUNET.

bogOmas
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

todo 
todos 
verlos
vez.
como

el mundo y casi 
hemos soñado en 
de cerca alguna

Veremos lugares 
el “Alcalá" el más

espectáculos de las 
mayores capitales del 
mundo.

"Mundo noche

Se recorren en la 
primera noche los 
“cabarets", “music-hall" 
y teatros de “varietés" de 
París, que tienen fama en

:

Hoy y manana
Por el Segundo Programa 

podemos ver: "Polideporti- 
vo", "Encuentros con las 
letras" con los siguientes 
apartados: Entrevistas con 
Juan Larrea y Emilio Prados, 
poeta casi desconocido en 
España y cuya importancia 
se está reconociendo ahora. 
Finalizará la emisión de este 
Segundo Programa con 
"Redacción de noche".

Escribe: JAVIER I M iillll 
’ llWi

’ Esta tarde, en el programa 
infantil: "Un globo, dos 
globos, 'tres globos", TVE 
ofrece a los pequeños los 
siguientes espacios: "Abrete 
Sésamo", "Dibujos 
animados" y "El mundo de 
la música", en el que el 
profesor García Asensio 
presentará, a modo de 
lección, una famosa obra de 
un conocido compositor. 
Después J.A. Jauregui tratará _ 
sobre el tema de "La 
religión" en su espacio: "Las 
reglas del juego".

Por la noche, tras el 
"Telediario" y "Los ríos", 
que presenta el "Iregüa", la 
novedad más importante de 
la semana; pues una vez 
finalizado "Scala 
internacional" da comienzo 
una nueva serie de 
espectáculos: "Mundo 
noche"

Mañana, tra.s los 
habituales de sobremesa, 
"Largo viaje" nos ofrece el 
"Capítulo IH", en el que una 
vez finalizado el cuento de 
"El doble", los dos viajeros 
prosiguen su viaje y se inicia 
el relato de "La nieve sucia". 
En "Café concierto" actuará 
como invitado el pianista 
Manuel Carra. Después 
"Gente" con M. Cruz 
Soriano.

1»

"LAS REGLAS DEL JUEGO" "LA RELIGION"

Se fue el “Scala", 
dejando su lugar a otra 
serie de espectáculos, que 
como su cabecera indica, 
intentará ofrecernos los 
“shows" y actuaciones 
más famosas de las 
noches del mundo. La 
dirección y guiones 
corren a cargo de Oscar 
Banegas; realización de 
David Niles y Miguel de 
los Santos como 
presentador. El programa 
tiene ambiciones y 
tratará de poner ante los 
ojos de los espectadores 
de TVE los mejores

famoso cabaret de Paris, 
donde actúa el “French 
Can-Can” Después 
iremos a “Paradis latine", 
donde Jeanne Marie 
Libiere presenta una 
multicolor revista. Por 
último “Carrousel" con 
actuaciones de 
Chou-Chou, Fetiche y 
Gal i a Cirbuille en un 
espectáculo de travestís.

Ya se ve a primera 
vista que el programa 
puede causar impresión 
por ofrecer esos 
espectáculos que 
parecían inimaginables 
en TVE. No obstante que 
nadie se ilusione 
demasiado, pues va a ver 
números de “cabaret", 
pero realizados 
expresamente para TVE, 
¿entienden? Se han 
grabado un total de trece 
programas, en los que se 
recorrerán diversas 
capitales, entre las que^se 
encuentran París, 
Londres, Munich, San 
Juan de Puerto Rico, 
Méjico, etc. Habrá que 
verlo.

15,20.-
H a r r y - 0 . 

"Tramoya mortal".
16,15.-
Los escritores.

Vallejo Nájera.
16,45.-
Gente
17,15.-
Oespedida y 

cierre.
18,00.-
Carta de ajuste.

"Ray Barreto".
18,15.-
Apertura y 

presentación.
18,16.-
Avance telediario.
18,20.-
Un globo, dos

globos, tres globos.
¡Abrete Sésamo! : 

Episodio núm. 21 A. 
Dibujos animados: 
"Gulp" (núm. 26 y 
29). El mundo de la 
música.

19,30.-
Las reglas del 

juego. "La religión"
20,30.-
Telediario..

Segunda edición.
21,05.-
L o s ríos.

"Iregüa"
21,40.-
Mundo noche
22,45.-
U Itima hora. 

Despedida y cierre.

18,30.-
Carta de ajuste. 

"'Folklore: Música 
Coral Vasca".

19,00.-
Presentación y 

avances.
19,01.-
Avance informati

vo.
19,05.- 
Polideportivo

19,30,-
Encuentro con las 

letras. "Número 
84". Incluye 
"Revista Teatro".

21,15.-
Redacción de 

noche
22,45.-
Despedida y 

cierre.

La semana pasada.

LUNES 6.— Le hemos dedicado alguna “critiquilla” a 
“Amanda” de “El monstruo de Sanchezstem”, por 
¡pegarse trece minutos leyendo nombres de niños. ¿Y 
lo de “300 millones”? No hay quien lo aguante y 
encima se traen a un tal “Cañitas”, que no sabemos de 
dánde se lo han sacado. A “Capitanes y reyes”, le 
llaman “la serie de las espaldas desnudas”. Rory no será 
“presi”. , .

MARTES 7.— Si "Harry O” encima de lo palizas que 
es, se pone a dividir los episodios en dos partes, estamos 
listos. Jáuregui nos ha mostrado la diferencia entre el 
estudiante inglés, (a lo “Lucas Tanner”) y el «pañol 
(españolas en este caso, con uniformes y memorión). Se 
acabó “Scala” y no lo hizo espectacularmente. The 
Three Degress chillaron más que gustaron. El Otero 
cantó y laCantudo anunció pasta dentrífica. ¿Y Cassen? 
¡Qué horror! . ..

MIERCOLES 8.— Se acaba “El doble en Largo 
viaje”. El original de Oostolewski era fabuloso; la 
adaptación menos buena. Fue de risa lo de “los simios . 
Zambullida y pez ensartado. Nos quedamos con las ganas 
de ver a un mono buceando. Me lo ha dicho un adicto de 
“Historia de la música popular”: “menos rollo y más 
música”. “Starsky y Hutch” piensan en quince segundos 
lo que no hacen en cuarenta y cinco minutos y salvan al 
capitán y éste se lo agradece “haciendo el indio”.

JUEVES 9.— Niña de papá lucha entre papá mafioso 
y novio policía. Lo hace todo ella y “La mujer policía 
y compañía permanecen inéditos. El Madrid se entrenó 
con el Alvik; 46 puntos lo demuestran. Dentro del sopor 
de “Misterio”, “Quincy” y “Laningan” son los que 
menos nos aburren, por la originalidad, que es lo que

falta. Nos demuestra Criado de Val que la "lengua está 
viva”. ¡Pobre toro, lo que te dijeron!

VIERNES 10.— San Valentín, ¡qué bueno y galante 
es! No habrá una tercera parte, ¿verdad? Aro de oro a 
“La semana”. Esperado y merecido, enhorabuena. 
Fabuloso Félix y “el buitre sabio”. Secuencias así nos 
harían quedarnos horas y horas frente a la tele. El plato 
esperado del día: en “Cantares”, Lola Flores. Aparte de 
los piropos del señor Postigo, lo que hizo Lola solo 
puede hacerlo ella; ¡ah! y decirlo...

SABADO 11.— Miguel va a la escuela y basta besa a la 
maestra. Encierra al padre y cambia los zapatos de los 
invitados, ¡angelito! . En “Doña Bárbara” no hay nada 
más que sádicos y borrachos y ¡jo, qué mal se ve. De 
aquí partió la mejor emisión desde hace muchos años. Se 
consiguió con dos películas: “Quiero vivir” en w 
clave”, que sigue siendo el mejor programa de TVE. 
Película conocida y cada vez nos gusta más. Tras el 
coloquio de “La clave”, por la primera: “Hush, hush, 
sweet Charlotte” (horrible el título: “Canción de cuna 
para un cadáver”), i-abu losa Bette Davis. Cinco o seis 
horas mirando la pantalla sin darnos cuenta. Así es, así.

DOMINGO 12.— Insulsa retransmisión la de la 
mañana. "Miguel Strogoff” sigue con los martirios 
tártaros. “Musiqueando” se mure. “La abeja Maya 
divierte. "Sobre el terreno” va a volver a su horario 
matinal. María Silva es la visitante de “Curro". Lo mejor: 
el cura, el hisopo y el confesionario. tVemos JOO 
millones? Nos acostamos.

Una semana con una excelente sesión de tard^noche 
del sábado y una protagonista indiscutible: Lola Flores y 
sus "mentirijillas”, indu ida “la juerga funeraria .

SGCB2021



Hablo hoy en el CESEDEN sobre política económica

Últimas noticias últimas noticias
REUNIDO EL COMITE EJECUTIVO DEL PARTIDO 
SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL

MADRID, 14 (Europa Press}.— Alrededor de las 10,30 de la 
mañana de hoy, se «a reunido «í comité éjecutjvo del Partido 
Socialista Obrero Español (PSOE). El orden del día de te reunión 
Incluye tan solo dos puntos: análisis de te situación política y : 
estudio déla estrategia parlamentaria.

A este respecto, se espera que el comité ejecutivo estudíe la 
postura a seguir mañana en el pleno del Congreso de los Diputa
dos, en el que » debatirá como primer punto del orden del día ei < 
dlctámen de te comisión de Asuntos Exteriores en torno a te rati
ficación del convenio pesquero entre España y Marruecos* .

JUAN FOCH POOWA SER EL JUEZ ESPECIAL - 
DEL CASO MONTADAS A i /. . .

> BARCELONA; 1* (Europa Press),— Don Juan Poch Serráis, 
magistrado juez del Juzgado Número 13 de Barcelona. podría ser 
el Juez especial que entiende sobre «1 caso Montadas, según infor
ma "El Correo Cata tin”, Este rotativo señala due el nombramiento 
se produjo, al parecer, en la mañana de ayer, pero no había podi
do ser confirmado a últimas horas de ia «oche, >. .'.Zt

El serño Poch Serrati fue, basta «ace poco tiempo magistrado 
juez para delitos de prensa e imprenta,

Por otra parte, se informa en el mismo periódico que tos juz
gados que recibieron denuncias del caso Muntadas cursaron de - 
Inmediato órdenes judiciales a la Jefatura de Policía para que Ins
pectores efectos a te misma iniciaran una Investigación respecto 
al alcance y características del “affaire" en aquel momento con
creto, aU como en relación a los afectados y perjudicados. Porel 
momento, te policía no «a cursado a la autoridad judicial el w- - 
forme sobre las investigaciones practicadas*

LA PROXIMA SEMANA SE REUNIRA..
LA COMISION QUE INVESTIGA LOS

- SUCESOS OE MALAGA Y TENERIFE , / ;
MADRID, 14 {Europa Press}*— La comisión especial del Con

greso de ios Diputados encargada de investigar los sucesos ocurri
dos en Málaga y La Laguna (Tenertfe) en toe que perdieron la vi
da dos personas, podría reunirse 1a próxima semana, según se «a ’ 
Informado a Europa Press fuentes de dicha comfedón. '

• Las mismas fuentes señalaron que ere probable que las dos 
ponendas que realizan los Informes sobre los sucesos en Málaga y 
Tenerife imállcen sus trabajos esta misma semapa, y ia comisión 
pueda reúnase para estuchar tos mismos te semana siguiente* ‘

ESTAFO MAS OE W MILLONES r" > / *
, MADRID, 14 (EuropaPresi).-^ Ha Sido detenido por la pdlcía 

madrileña Cirilo Cerrión Martto, de 38 años de edad, natural de 
Cámplilo (VattadoUd}, presunto autor de estafar por valor a tos 
cien mlilones de pésetes. Veinticuatro personas han ddó perfudi- 
cadas en cantidades que oscilan éntra las SO.OOO y dos mllIones 
de pesetas. ' f *

Informen fuentes poitclaies que las estefes fueron cometidas >< 
por entrega de draques henearlos carentes de remanente 
defraudadón, engaño, entrega de talones falsificados, etc* Las' 

. víctimas eran preferentemente de origen vasco. EI dinero logrado 
de forme ilegal era prestado con un Interés superior al 20 por 
dentó, y en ocasiones superaba ei cien por cien. ,

" ' La policía intervino el detenido numerosas agen das, cuadernos, 
tarjetas de visita, documentos; sob res con tetras protestadas, tetras 
de cambio por Importe de sds millones de pesetas, pólizas, con
tratos de arrendamiento y compraventa de pisos, recibos justifi
cantes de cantidades prestadas por valor de 90 millones de pesetas, 
libretas de "'ahorros, talonarios de cheques, archivadores, etc.

Disponía- el detenido de más de dleclocho donáclitos enMadiid. 
cuya rente no satisfacía* ' /

MASDE CUATROCIENTAS so LICITU DES 
PARA PRESENCIAR EL PLENO DEL CONGRESO .

MADRID, 14 (Europa PressK-r Cf pleno que Alebrará mañana 
el Congreso de los Diputados este despertando enorme expecta- 
’clón. Prueba de ello son las cuatrereantes Invitaciones solicitadas 

. por ei público que quiere presenciaren directo él desarrollo de la 
"'sesión,.y de forma fundamental el debate sobre el acuerdo pes- 
: quero con Marruecos.

FUENTES QUINTANA
PIDE REALISMO

MADRID, 14 (Europa Press).- El ministro de Economía 
don Enrique Fuentes Quintana, ha pronunciado hoy al 
mediodía una conferencia en el Centro Superior de 
Estudios de la Defensa Nacional (CESEDEN), con motivo 
de cumplirse el decimocuarto aniversario de su creación.

El ministro señaló que, como condición inescubahle para 
comprender y resolver los problemas económicos españoles, 
es necesario “que seamos capaces de afrontarlos con sentido 
común y con realismo, al margen de utopías, demagogias e 
intereses parciales”.

■I Hizo una nueva defensa 
de los efectos del pacto 
de La Moncloa

préstamos exteriores, pero 
■ ó n del

CUATRO
CARACTERISTICXKS

El señor Fuentes 
Quintana indicó que el 
nuevo contexto 
internacional, en el que 
debe situarse la política 
económica española, viene 
defin id o p or cuatro 
características fundamenta
les: 1) El empobrecimiento 
relativo de los países 
europeos ante los ^nuevos 
precios de la energía (que 
reclaman la realización de 
un ajuste profundo en las
balanzas de pagos); 21 
elevación del precio d< 
energía ha añadido

I La 
e la 

un
factor inf I aci onista 
fundamenal a todas las

economías ; 3) La crisis 
energética afecta también a 
las tasas de desarrollo 
económico futuro (en las 
próximas décadas habremos 
de recurrir a la energía 
nuclear); y 4) Un mundo de 
energía escasa y cara ha de 
ser un mundo en el que se 
economice la energía.

El nuevo escenario 
mundial que define esos 
cuatro hechos acota 
inevitablemente el quehacer 
de la política española. En 
primer termino, señaló el 
ministro, resulta necesario 
ajustar las cuentas exteriores 
al empobrecimiento del 
país. “Podemos y debemos 
—dijo— contar en este 
esfuerzo con la ayuda de los

la correcci 
d e s eq u i librio 
demanda un 
sustancial

exterior 
aumento
de las 

exportaciones y una 
administración severa de las
importaciones”.

LIMITAR LA 
INFLACION, PRIMERA 
EXIGENCIA

En segundo termino, es 
preciso limitar la inflación 
para frontar la crisis. "Dada 
su intensidad —afirmó es la 
primera exigencia de ia 
política económica, pues, 
sin reducir los precios, 
cualquier actución de la 
balanza de pagos carecería 
de eficacia y cualquier 
intento de reanimar la 
inversión no tendría sentido 
ni futuro”.

Los pactos de La 
Moncloa recogen estos dos 
objetivos, como base de la 
estrategia de política 
económica. Su propósito es 
lograr un saneamiento de la 
economía española; su 
criterio inspirador es el 
lo^ro de un esfuerzo 
solidario de todos los grupos 
sociales; su instrumentación 
se expresa en normas 
directas de contención de 
rentas, especialmente en el 
caso de los salarios; en la 
convocatoria a una ayor 
contribución fiscal de las 
rentas y los patrimonios más 
elevados; y en el respaldo de 
esta amplia política de 
rentas por una politica 
moderadamente restrictiva} 
por una política 
presupuestaria coherente y 
de saneamiento de las 
cuentas públicas.

Campaña del "precio estable

EL VIERNES EMPEZARIA
A SURTIR EFECTOS

MADRID, 14 (Europa Pres^.— Hoy 
entra en vigor, con su publicación en el 
Boletín Oficial del Estado, el real decreto
por el que se crea un distintivo comercial 
de ahesión a la campaña de mantenimiento 

por el Ministerio dede precios prevista 
Comercio para los 
con un presupuesto 
pesetas.

El distintivo, en

próximos siete meses 
de sesenta millones de

círculo que encierra a
las palabras "precio estable” y dos fechas, 
una zul y otra roja, empezará a aparecer ia 
próxima semana en empresas y comercios, 
si bien el derecho a su uso no podrá ser 
ejercitado hasta trasneurridos diez días; es 
decir, hasta el viernes de la semana 
proxima.

Para poder usar este distintivo, con lo 
cual se recibe los efectos de una campaña

INVERSION Y 
REESTRUCTURACION 
INDUSTRIAL

consumo hacia productos y comercios que 
lo exhiben, , será requisito indispensable 
que las empresas y establecimientos se 
comprometan a mantener durante cinco 
meses los precios vigentes el pasado 15 de 

~ ■ a estosenero . Quienes deseen acogerse 
beneficios disponen de un plazo 
meses para solicitarlo.

MOTIVACIONES

Según la exposición de motivos

de dos

del real
decreto “El Gobierno ha valorado la 
conveniencia de emprender una acción 
colectiva de lucha contra la inflación, 
basada en la adhesión voluntaria, aunque 
convenientemente regulada, de los diversos
sectores que 
económica: 
consumo”.

intervienen en la actividad 
producción comercio y

masiva de publicidad que orienta el

Campeonatos de España de esquí alpino

Eoa el tieiBiie ea enitra
SALLENT, 14 (De 

nuestro enviado especial 
ÑAPE).— En el primer día 
de estos campeonatos de 
España de esquí alpino no 
rodaron las cosas tal y como 
estaban previstas. Todavía 
recordamos aquellos 
primeros campeonatos 
celebrados en las pistas de 
'Sallent en los que 
participaban como equipo 
nacional femenino Conchita 
y Nuria Puig, Montse Bofill 
y 48 más en un slalom 
gigante parecido al de ayer 
pero en el que la totalidad 
de las participantes 
quedaron clasificadas con 
unas diferencias de tiempos 
muy normales resultando 
una prueba excelente e 
interesante por lo incierto 
de sus resultados.

Así como el día 12 
tuvimos un tiempo 
espléndido, ayer amaneció 
nevando con una neblina 
que imposibilitaba la visión 
y dejando el recorrido del 
slalom gigante en unas 
condiciones difíciles y con 
unos cambios rápidos en 
cuanto iban pasando las 
corredoras por el mismo. Si

a esto añadimos que era 
extraordinariamente largo, 
la prueba ha causado 
verdaderos estragos entre las 
participantes, y de 61 que 
tomaron la salida 
únicamente han podido 
llegar 13. En realidad han 
resultado favorecidas las 
corredoras con dorsales 
bajos y c' :ellas que no han 
atacado fuerza y esto se 
ve claramente por la 
diferencia de tiempo que se 
ha producido entre la 
primera clasificada Montse 
Puig y la segunda, Adela 
Toledo, que ha sido de 19 
segundos, diferencia a todas 
luces extraordinaria para 
unos campeonatos 
españoles.

Ya en la primera manga 
Montse Puig, con dornal 
número 1, componente del 
equipo nacional femenino 
de esquí, sacó 11 segundos a 
la segunda clasificada 
Cristina Tricas y ésta 4 a su 
inmediata seguidora Adela 
Toledo. En el camino se 
iban quedando corredoras 
de talla como Blanca 
Fernandez Ochoa, Ana 
María Rodríguez y las

La prueba de ayer causó 
estragos entre los participantes

aragonesas Olga Gericó y 
Marta de la Peña.

En la segunda manga de 
parecidas características 
pero más suavizada, Montse 
Puig, aun bajando 
conservadora —según ella—, 
todavfo logró una sustancial 
diferencia dominando 
totalmente esta carrera.

Cristina Tricas no supo 
aprovechar sus 4 segundos 
de ventaja perdiendo su 
segundo puesto que fue 
ocupado por la pequeña 
Adela Toledo que realizó 
una excelente bajada.

La clasificación quedó 
establecida como sigue:

Fed. Dor. Nom. y apellido 7/a. manga 2/a manga Total Ptos.

7 Cat. 7
2 V.-N. 42
3 Arag; 2
4 Cat. 72
5 Cat. 36
6 Cat. 17

73 Arag. 32

Monserrat Puig 
Adela Toledo 
Cristina Tricas 
M. Mar Deulofeu 
Pilar Joaniquet 
Alejandra Claret 
Carolina Clua

7'29" 75 
7'44"72 
7'40" 7 3 
7'46" 39 
7'43"87 
7'46" 7 O 
2'75"76

7'34"49 
7'39"29 
7'46"64 
7'44"42 
7'48"88 
7'46"84 
2'79"27

3'04"24 
3'23"47 
3'26"77 
3'30"87
3'32" 75 
3'32"94 
4'35"03

SUSPENDIDAS TODAS LAS PRUEBAS

SALLENT, 14 
(ARAGON/expres).— Todas 
las pruebas previstas para 
hoy han tenido que ser 
suspendidas hasta mañana

d ebido a las 
climatológicas 
visibilidad que

condiciones 
y la escasa 
han hecho

imposible su celebración en 
la fecha prevista.

Sobre la base 
conseguir esos dos objetivos 
prioritarios de la estabilidad 
exterior e interna, la 
política económica —señaló 
el ministro— debe atenderá 
los otros dos efectos 
producidos por la crisis: el» 
efecto “inversión” (quel 
fuerza a orientar^
debidamente el ahorro), yelb 
efecto “restructuración 
inustrial”, que debe inspirar 
una política activa que
ad apie los 
productivos a 
datos eco

s ecto res 
los nuevos 

n ó m i c os
revelajMos por la crisis. 
"Una remoldelación que no; 
puede improvisarse 
—afirmó— y que afecta i 
sectores clave de nuestra 
economía: la siderurgia, le 
construcción naval, le 
industria textil y los bienes 
de equipo”.

DON JUAN CARLOS Y
SUAREZ SE

ENTREVISTARON
CON NATALI

MADRID, 14 (Europa 
Press).— Lorenzo Natali, 
vicepresidente de la 
Comunidad Económica 
Europea y encargado por 
asuntos de adhesión de
nuevos países a dicha
comunidad, será recibido a 
la una de esta tarde por su 
majestad el Rey, en 
audiencia. El acto tendrá 
lugar en el palacio de 
Oriente.

Posteriormente, el señor

0 
62,37 
72,63 
84,87 
90,57 
97,74 
25227

I AGENCIA OFICIAL

Primera organización mundioj 

ara la medida exacta del riemp®
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M o n c I o a par)
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Adolfo Suárez. A las doíí 
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Nacional de IndustríJ 
donde el ministro O liait * 
ofrecerá un almueizúL 
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de prensa y a las nue*® 
ofrecerá una cena 
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en ei palacio de Viana.
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